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A 36 pesetas el litro de super

la gasDiioa piiede
sabir esta soche

MADRID, 16 (ARAGON/expres).- Un aumento decinco 
pesetas en el precio del litro de la gasolina super (96 
octanos) pudo ser una de las decisiones tomadas ayer por 
los ministros económicos. Con ello, el nuevo precio sena 
de 36 pesetas, considerándose en medios relacionados 
con el sector energético que este incremento podría 
entrar en vigor esta misma noche.

Otros productos petrolíferos tendrían 
incrementos, sobre sus precios actuales, 9 nodría 
entre el 20 y 25 por ciento. La gasolina norma podría 
pasar a costar 30 pesetas litro; la tonelada de f 
incrementaría en 500 pesetas, y el precio 9 
tendría un aumento de 2,50 pesetas en litro.

MADRID, 16 (ARAGDN/expres).- Hasta de un dos 
por mil puede ser el impuesto extraordinario sobre el 
patrimonio que se creará en el marco de la reforma 
fiscal según insistentes rumores que circulan por rnedios 
bancários de esta capital. La expectación con ciertos 
tintes de preocupación es alta en los círculos bancariosy 
económicos en general por el alcance que puedan tener 
las medidas económicas que, en forma muy general, 
enunció el tercer Gobierno de la Monarquía ai término 
del pasado Consejo de Ministros. Incertidumbre ésta que 
encuentra fiel reflejo en la marcha de las bolsas, que ayer 
llegaron al cierre semanal en medio de una gran 
depresión y sin visos de reacción inmediata. Se cree saber 
también que el impuesto sobré el patrimonio antes 
citado recaerá sobre el valor catastral de los bienes 
inmuebles, y habrá una cantidad exenta de tributación.

Según la Agencia Logos, los precios de la 
electricidad, el gasóleo, las naftas, el gas y 
productos energéticos sufrirán en muy breve Pj«o. 
probablemente a partir del “"a rev^^^ al 
alza, derivada del impacto que la 
peseta tiene sobre el costo de las importaciones 
energéticas. Estas importaciones (petróleo gas carb^on y 
combustible nuclear), previstas a ®ïnos 
valor de 5.200 millones de dolares, pueden pasar a unos
5 700 millones de dólares. , Ho eneEl Gobierno parece decidido, en cumplirn ento de sus 
objetivos programáticos,, a practicar una política realista 
de precios

Otra cuestión que suscita cierto nerviosismo en los 
bancos es la también anunciada supresión del secreto 
bancario que el Gobierno acordó a efectos de una mayor 
eficacia en la recaudación tributaria. Según ba podido 
saber A/e, son numerosas las llamadas a los bancos de 
clientes intentando conocer la incidencia fiscal que 
pueda tener tal medida, y aunque por el momento no se 
habrían producido importantes retiradas de fondos, 
tampoco se descarta que se puedan llevar a cabo en los 
próximos días. Precisamente de cara a esta eventualidad 
de retirada de fondos a la vista, algunos bancos han 
restringido seriamente el crédito e incluso el descuento 
de efectos comerciales, lo que pondrá - se asegura — en 
apuros a la tesorería de muchas empresas que este mes 
tienen que hacer frente además de la paga normal de fin 
de mes a la extraordinaria del 18 de julio y a la paga de 
vacaciones.

En otro orden de cosas la preocupación es también 
evidente en el mundo empresarial que considera 
absolutamente necesario que se cuente con su parecer 
para la definitiva redacción del plan económico de 
urgencia, igual que se ha hecho con los partidos 
pol íticos.
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«NACHO» Y LOS COMUNISTAS

las imágenes reunidas de sus legítimos repre
sentantes, en el histórico palacio de las Cor
tes, durante largos lustros vacío de una re- 
presentatividad auténtica y legitimada por el 
sufragio popular.»
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SOLO FALTO INIGO
Sólo, faltó en las Cortes José María 

—«Cftema» — Iñigo para convertir aquello en 
un «Esta noche... fiesta» cualquiera.

¿Cómo es que no reparó en este detalle 
Rafael Ansón? Habría sido delicioso presen
ciar en color un espacio de tal guisa.

«Muy buen^ noches, amigos. Les habla 
José María Iñigo. Antes de comenzar con las 
atriciones —muy numerosas y selectas — 
quiéro saludar a unos cuantos invitados que 
han tenido la amabilidad de acompañamos 
esta noche».

Expectación en el hemiciclo. Iñigo se lan
za. «Buenas noches, Pilar Brabo. Mucho 
tiempo sin tu presencia. ¿Tienes muchos pla
nes en perspectiva?» Pilar, cigarrillo en ris
tre, blue-jeans y busto sinsostenista ocupa un 
escaño junto a Ignacio Gallego y Dolores 
Ibamiri. «Ante todo,- muy buenas noches. 
Estoy muy contenta de contribuir a este gran 
programa que tan bien diriges, José María. 
Planes hay muchos. Tengo la amnistía total, 
la legalización sin exclusiones, la reforma 
educativa, la igualdad jurídica de la mujer y 
unas galas con Teddy Bautista en las que 
interpretaré La Internacional si el tiempo, la 

j autoridad y mis pulmones lo permiten».

Aplausos. Iñigo continúa con el desfile de 
j modelos. «Doña Dolores, ¿cómo se encuen

tra sentada en la vicepresidencia?». «Hijo 
s mío —responde «Pasionaria» — , lo impor- 
I tante no es sentarse, sino sentirse». Ovación 
I atronadora. Iñigo está embalado. Suda. Ja- 
I dea. Tartamudea. Demasiado para su cuerpo, 
g «Allá en el fondo observo a los ministros 
g Fernández Ordóñez y García Diez muy cerca 
I de los parlamentarios del PSOE. Señor 
I Fernández Ordóñez, ¿contento con las medi- 
I das económicas del Gobierno?» «Hola, José 
I María. Me alegro de que me hagas esa pre- 
! gunta. Sí. Realmente estoy muy contentq, 
I porque entre otras cosas yo jie sido uno de los 
I que más ha trabajado en su formulación». 
I «Nos lo imaginábamos, señor ministro. Gra- 
I cías». Palmas. Desde el Senado se oye una 
I voz que dice «¡qué pregunta más cachonda!». 
I Es la voz 0e Cela, naturalmente.

«Señoras y señores, seguimos rápidamen
te, porque es muy poco el tiempo del que 
disponemos. Por favor, las cámaras que en
foquen el escaño calé. Eso. Así. Hola, Juan 
De Dios. ¿Emocionado? «Figúrate, José 
María, nosotros los gitanos ardemos en an
helos de equiparar nuestro estatus socioe
conómico y político a las coordenadas reales 
del país, ejem, del Estado español. Presumo 
que mi misión contribuirá a los' logros socia
les a través de una inmarcesible labor de 
equipo que tendrá el denuedo que caracteriza 
a mi raza».

«Bravo, Juan de Dios Ramírez Heredia, 
diputado Me la UCD por Barcelona. En su 
honor sonará seguidamente una rumba cata
lana».

Rumba. Anuncios. Más Iñigo. «Vamos a 
contra reloj, como siempre. A ver, don Lau
reano López Rodó, ¿qué echa usted en falta 
en las actuales Cortes? «Eso que usted, Pedro 
Macía y yo estamos pensando. Además, la no 
presencia de procuradores, o sea, diputados 
como monseñor Guerra Campos y monseñor 
Morcillo, que en paz descanse». «Gracias,

MAOM 

expres

DIRECCION: / REDACCION Y ADMINISTRACION

monseñor. Perdón, gracias señor López 
Rodó: Seguimos. ¿Y usted, señor Fraga?» 
“¿Yo Qoé» Iñigo?» «¿Usted qué piensa, cla
ro?» «No pienso nada. La Historia está por 
encima de la anécdota». «¿Se halla dolido por 
algo?» «Esa pregunta es impertinente». 
«Gracias, señor Fraga, muchas gracias». Iñi
go ya no suda. Está frío. Corte. Anuncios. Fin 
del corte. «Fiesta. Seguimos con la fiesta. 
Esta noche es fiesta. Con ustedes Nando 
Miranda y Toni Fontán interpretando can
ción^ de su long-play ’’Acércate a Suárez”».

Música. Algo de destape. Mucho bunio 
(antes no se fumaba y ahora sí). Las cámaras 
enfocan a los parlamentarios yendo a un 
despacho en el que se les entrega una serie de 
avales para viajar gratuitamente por toda 
España. La fiesta termina. En Marbella, en 
un «chiringuito» se celebra a la misma hora 
otra fiesta. España es una fiesta.

LA PAZ CIVIL

MOm VâNûS/l fíGHRK...Giros siesm'
asjE/jes

Ya completamente en serio, pasamos a 
ofrecerles una rueda de opiniones. Esto dice 
«Arriba»:

«Hay ocasiones en que la anécdota tiene 
particular relieve, pof cuanto testifica o da la 
clave de realidades más profundas y más 
complejas. Las anécdotas de ayer nos hablan 
de un país sustantivamente reconciliado, dis
puesto a entenderse en el terreno de la razón, 
decidido a que el debate utilice las nobles 
armas de la dialéctica, que son las propias de 
la lucha política en un país civilizado. Ayer, a 
través de la anécdota, el talante y el gesto, los' 
españoles vimos las Cortes de la paz civil.»

AUTOCONTEMPLACION__________
Turno para «Él País»:
«Ayer, por primera vez en la historia, los 

españoles pudieron contemplarse en la 
pantalla de su propia televisión. Este es un 
invento relativamente reciente, y hasta hace 
exactamente veinticuatro horas nunca había 
tenido la posibilidad de presentar al pueblo

faltaron los SAHARAUIS__________
Francisco —«Cuco»— Cerecedo, perio

dista de moda, vio así la sesión en «Diario 
16».

«El auténtico espectáculo de las Cortes se 
produjo por omisión. ¿Dónde estaban aque- 
lias atildadas chaquetillas blancas de antaño 
cargadas de merecidísimas condecoraciones? 
¿Dónde la sagrada púrpura de aquellbs obis
pos de la bendición inquebrantable? ¿Qué se g 
hizo de la nota de color de los procuradores, 
saharauis habitantes de aquella finca que, • 
antes de vendei'se, poseían el almirante Ca- ¡ 
rrero y el duque de Arias Navarro, enfrente 
de las islas Canarias? ¿Qué fue de la sonrisa j 
azul del camarada Solís? Nada ya. Voto j 
serán, más voto enamorado. Como todos los 
momentos más felices, el sueño sólo había. 
durado cuarenta años.»

Luis Apostua, desde «Ya» y desde su esca
ño, apunta:

«El respeto de toda la cámara fue total, 
Dolores Ibarruri subió hasta la silla en qjue 
desde hace siglos se sentaba el conde de 
Mayalde sin que hubiera la menor exteriori- ¡ 
zación de lo que el acto significaba. Para i 
completar la fábula, anotemos que el poeta 
Alberti ocupó la silla de vicepresidente se
gundo, que hasta ayer correspondió a don 
Carlos Mendoza, presidente del ’’Metro” 
madrileño y uno de los grandes financieros 
del país. Así es hoy la vida española.»

Josep María Casasús, en «CATALU- | 
NYA-express» nos habla de Ignacio Camu
ñas, ministro de Relaciones con las Cortes y 
portavoz del Gobierno.

«La actuación de nuestro amigo Nacho me 
acabó de confirmar de que es efectivamente 
ministro. Siempre que pudo estuvo detrás de 
Suárez y en el hemiciclo se sentó a la derecha 
del padre. Lo vi, lo vi. Nacho es ministro, y | 
realmente se mueve mucho. Yo creía que su 
función se limitaba a leer los comunicados del 
Gobierno como un Pedro Macía cualquiera, 
pero elevado a la categoría ministerial. Pero 
no. Sobre sus espaldas pesan grandes respon
sabilidades. Por ejemplo ayer se dijo que a 
partir de ahora se va a aplicar en atraerse el 
voto de los comunistas.»

VIUDA DE GUERRA

«Pasionaria», según Pilar Urbano en 
«ABC».

«Dolores, pelo blanco y redecilla, gesto 
adusto, ni uña sonrisa en toda La jornada. 
Camina erguida, de riguroso lulo, como una 
viuida de guerra. Le lacrimean los ojos. Luego 
me dirá que no es de emoción, ’’más que 
emocionada estoy impresionada”. Y cuando 
la pregunto ”qué piensa de verse ahí senta
da”, humedece sus labios y me da la frase: 
”Lo importante no es sentarse, sino sentir-
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N
-'ADIE añora las Cortes de 
¡Franco. y « las añora allí no se 
j a decirlo. Aquellas Cortes -parq 
quienes las hemos conocido como 

observadores periodísticos— nada tenían 
que ver con un Parlamento democrático. 
Han sido una institución artificial, un 
instrumento más de la dictadura para 
cercenar al pueblo español sus derecho y 
tus libertades, en este raso su derecho a 
una representación política en en marco 
de sus -reales tendencias ideológicas. Y 
muchos señores que ahora se sientan en 
estas nuevas Cortes no denunciaron 
oportunamente aquel rapto, aunque es 
cierto que otros sí lo hicieron de alguna^ 
manera. En todo raso, la mejor relación 
con aquellas Cortes es no haber tenido 
nada que ver con ellas.

Las jornadas del 13 y del 14 de julio 
ya se pueden inscribir en la historia 
apasionada de este proceso 
democratizador. Felipe González dijo el 
mismo día 13 que la ruptura democrática

I se había consumado en ese momento. 
I Porque se acababa de iniciar el proceso 
I constituyente, que era el punto en que la 
I oposición tradicional situaba la 
I consumación de la ruptura con el régimen 
I anterior. Claro es que las cosas no han 
I sucedido ni en la forma ni al ritmo que 
I esa oposición había predicado durante la 
I etapa heroica del final del franquismo y 
I los comienzos de la Monarquía, cuando 
I todavía se soñaban sueños románticos de 
I cambios drásticos y de Cortes de 
I legalidad.
I En la apreciación de Felipe Gonzalez 
I coincidimos muchos comentaristas y me 
I parece que casi todos los políticos —por 
I no decir todos-, incluidos los de los 
I partidos de la izquierda 
I marxista-leninista, algunos ya legalizados 
I y los demás en trance de serlo. Claro que 
I los más exigentes dirían que falta también 
I la amnistía total, repetidamente solicitada 
I ya en el Parlamento.

OTROS CAMINOS
demasiado recientes aún— no las utilizan 
ahora los ofendidos, porque piensan que 
ello pondría en peligro la reconciliación o 
que enturbiaría la atmósfera cordializada 
en que se inicia el convivir democrático. 
Que nadie atribuya en exdu^va a Suárez 
(y al Rey) el mérito de este arranque en 
paz y sin ninguna trauma. El pueblo 
español y sus hombres más 
representativos también han conseguido 
la proeza con su cordura y su patriotismo.

Sin poner en peligro ni 
la paz ni la convivencia

El que acabo de describir es algo así
como el marco fundamental en el que se 
mueven a partir de ahora las relaciones 
políticas a los más altos niveles 
institucionales. Ese es el dato básico. 
Después viene la realización concreta de 
las tareas y de ios cometidos específicos 
de la acción política, en este caso en su 
vertiente parlamentaria. Y ahí aoarecen 
con todo su esplendor los intereses de los 
partidos y de las personas, las

políticos representativos son muy 
conscientes de la trascendencia que tiene 
comenzar bien la andadura. Ello les 
obligará a veces a contenerse o a morderse 
la lengua.

A propósito de Alianza Popular, no ha 
pasado inadvertido ese estoicismo con el 
que hombres como Fra^a, Fernández de 
la Mora o Laureano López Rodó han 
aguantado desde sus escaños ese chorro 
inmenso de aire fresco que\entraba con la 
nueva democracia parlaiinentaria, tan 
contradictoria con la que ellos habían 
protagonizado años y años. A veces era 
como una alucinación verlos allá arriba en 
sus asientos, callados y sin poder recurrir 
al almirante Carrero Blanco.

Es necesario cuidar a la democracia 
naciente como a la niña de nuestros ojos, 
porque es algo todavía frágil o por lo 
menos resquebrajable. Si hay que tragar 
mucha quina, pues a tragarla todos, que la 
empresa lo merece. Y así es posible que 
sea una realidad consolidada esa 
democracia incipiente para el momento 
en que haya de comenzar el debate de los 
grandes temas que aguardan.

de unos pocos contra para que no

Hemos recuperado 
la política

Con el Parlamento democr^ico, 
hemos recuperado también el ejercicio de 
la política del pacto y del arreglo, del 
juego flexible, de tira y afloja, que son 
ingredientes inseparables de una 
concepción realista de la vida pública, 
todo ello -claro- entre partidos 
democráticos y en el marco adecuado de 
lás sesiones de las Cámaras 
rápresentativas. Esa es otra gran parcela 
que el franquismo nos había secuestrado, 
pues durante la etapa anterior no había 
más pactos que las componendas entre los 
diversos sectores de la misma oligarquía 
dominante. Porque los socialistas/ los 
comunistas, los liberales "no existían . 
Las nacionalidades eran innombrables. 
Las elecciones eran un "vicio decadente .

Bueno... los socialistas y etcétera a 
veces sí existían, pero en las cárceles, en 
el exilio, en la proscripción. Por eso es 
todavía más admirable su generosidad de 
hoy, su olvido de pasadas y a veces 
terribles afrentas.

Y los periodistas hemos recuperado la 
libertad plena de enjuiciamiento de la 

1 vida pública, porque ahora ya no será 
indigno criticar a cualquier partido, a 
cualquier persona, pues todo el mundo es 
legaT y todos tienen por tanto la 
capacidad y la posibilidad de entablar 
controversia y de proclamar a los cuatro 
vientos lo que son y lo que quieren, 

I Porque no había mayor villanía que 
I criticar —cuando no ofender y zaherir— a 
I quienes no podían defenderse, entre otras 
I cosas, porque si se daban por aludidos 
I podían dar con sus huesos en la cárcel.
I Todas esas miserias, todas esas 
I flaquezas, todas esas afrentas —algunas

confrontaciones de las posturas I 
contrapuestas en las mil manifestaciones I 
de la vida. Pero esa dialéctica no ha de I 
poner en peligro ni la paz ni la 
convivencia normalizada si sigue siempre 
discurriendo dentro de aquel marco 
fundamental.

Esto es lo que yo creo que ha 
comprendido nuestra clase política, 
incluidos tal vez los prohombres de 
Alianza Popular, que estos días se han 
mostrado discretos y moderados. Claro 
que de otra manera no hubieran 
conseguido nada, sino descalificarse un 
poco más. Me parece que todos nuestros

No acallar a las minorías

Los vencedores de las elecciones —la 
UCD y el PSOE— deben hacer un 
esfuerzo de temperanza y de congruencia 
con sus postulados democráticos. Han 
sido muy criticados por lo que se 
entiende como un reparto hegemónico de 
papeles entre los dos y por lo que se 
considera un trato injusto y 
discriminatorio hacia las minorías. Han 
sido demasiados años de’discriminaciones

nos hayamos curado de esas tentaciones. 
Efectivamente, el PSOE ha dado la 
impresión de mirar más hacia sus 
conveniencias partidistas que hacia el 
equilibrio de los diversos modos de 
entender la convivencia entre españoles 
de muy diversos orígenes geográficos.

Parece un contrasentido haber 
impedido que en el Congreso puedan 
existir grupos parlamentarios más allá de 
UCD, PSOE, PCE y AP, cuando la 
realidad es que el pluralismo representado 
en el Parlamento es mucho más rico. Y ya 
se sabe lo difícil que será moverse y 
promover iniciativas sin contar con un 
grupo parlamentario.

Las razones de eficacia y operatividad 
que dan los mayoritarios son muy 
atendibles, pero me parece que en este 
caso tienen más fuerza las de sus 
oponentes. Porque habíamos quedado en 
que un Parlamento que ha de redactar 
una Constitución democrática debía ser 
un reflejo lo más fiel posible del 
pluralismo de posiciones de la Esnaña 
real. Si la ley electoral y los 
procedimientos de las elecciones, entre 
otros motivos, ya recortaron un tanto la 
presencia de diversos grupos en las Cortes, 
sólo faltaba que ahora los vencedores 
recortasen todavía más las posibilidades 
de los minoritarios que consiguieron 
alcanzar algunos escaños.

Si un reparto de papeles estuviera 
alguna vez justificado, eso tendría que ser 
cuando las instituciones democráticas 
estuvieran perfectamente asentadas y las 
corrientes políticas lo bastante 
sedimentadas. Pero de sobra sabemos que 
por el momento no se han conseguido 
ninguna de las dos cosas y es posible que 
no se consigan en mucho tiempo. Por 
todo ello, me parece de una elemental 
congruencia 
democi ática 
el no 
tapar bocas o 
dificultar la 
expresión de las 
minorías, sino 
actuar buscando 
el objetivo 
totalmente contrario.
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J arradellas no quiere entrevistarse con Leizaola

i '^Elque negocia
El futuro aeropuerto 
del Pirineo aragonés

En algunos medios aeronáuticos españoles, 
nuevamente se habla de la construcción de un 
aeropuerto en Jaca, proyecto soñado desde hace años 

para la plena realización turística de nuestro Pirineo, 
singularmente en la temporada de nieve.

Parece, según el rumor, que la construcción 
de una autopista Zaragoza-Jaca, además de ser 
muy costosa, su explotación no sería 
suficientemente rentable, por lo que, de 
momento, el. interés se centra en la 
construcción del aeropuerto que, según algunos 
técnicos, costaría la décima parte que la 
autopista.

Hasta "fK/e" nos llegan noticias de que están 
casi terminados los estudios para el 
emplazamiento del aeropuerto y que los 
técnicos han llegado a la conclusión de que en 
la zona de Sabjñánigo se encuentran terrenos 
suficientes y con excelentes condiciones 
climatológicas para su instalación.

REPRESENTANTES DEL P.C., 
AMENAZApos POR LA 
"TRIPLE A"
ALBACETE, 16.—(Logos).— 

Representantes del partido 
comunista han visitado al 
gobernador civil, don Moisés 
Arrimadas, para informarle de 
las amenazas que están

recibiendo estos días de la 
llamada “Triple A”, y que dicen 
se llevarán a cabo el 18 de julio.

Han solicitado protección, 
que les ha sido concedida por el 
gobernador civil.

Como en los mejores tiempos...
COLAS DE 10 KILOMETROS 
EN LA FRONTERA 
HISPANO-ANDORRANA

SEO DE URGEL 
(Lérida), 16 (Cifra).- 
Alrededor de cincuenta mil 
turismos han entrado ayer 
por la frontera 
hispano-andorrana de Farga 
de Moles.

Durante toda la jornada 
y a pesar de la tormenta 
caída a media tarde, las 
colas de los vehículos han 
llegado a alcanzar, en varios 
momentos, los diez 
kilómetros.

Se calcula que en lo que 
va de mes, el total de 
turisrnos que han entrado en 
el país, tanto por la frontera 
como por la aduana de Seo 
de Urgen, ha sobrepasado 
los cien mil, cifra 
significativa si se tiene en 
cuenta el carácter deficitario 
de las vías de comunica
ciones de la zona, que 
provoca constantes atascos 
de hasta tres horas de 
duración.

LAS INFANTAS REGRESAN 
A MADRID
SANTIAGO DE 

COMPOSTELA, 16 
(Logos).— Las infantas 
Elena y Cristina 
emprendieron ayfer su viaje 
de regreso a Madrid por vía 
aérea.

Las infantas se 
encontraban en la localidad 
de Domino pasando una 
semana de descanso. En el 
aeropuerto fueron 
despedidas por las 
autoridades locales.

el día
SANTORAL: Ntra. Sra. del 

Carmen, S. Fausto, mart.

EL SOL, sale a las 5,58 y se 
pone a las 20,44

LA LUNA sale a las 6,13 y se 
pone a las 20,31

soy yo» "A o tengo por qué hacer de 
intermediario entre ios vascos 
y éi Gobierno de Madrid"

BARCELONA, 16 (Logos).— "Yo inicié las negociaciones con Suárez y con el 
Rey y no pueden quedar las cosas abandonadas. Se ha de hacer la negociación de 
una cierta manera. Sin excluir a nadie pero tampoco en corporación", ha 
manifestado el presidente Josep Tarradellas a "Tele-Express" sobre la reanudación 
de sus contactos con el Gobiernd a Raíz de las informaciones que veían con cierto 
pesimismo la entrevista que la comisión política de los parlamentarios catalanes 
mantuvieron con el ministro Martín Villa.

FUERIA
EXHIBICIONISTA

‘‘El que lleva las 
negociaciones soy yo. Yo no 
haré nada sin el consentimiento’ 
de los partidos que han 
conseguido escaños en el 
Parlamento pero si alguien 
piensa que para negociar ha de 
irse acompañado de una 
asamblea, se equivoca. Las 
negociaciones entre gobernantes 
se llevan a otro nivel, y muchas 
veces en secreto”. ‘‘No puede 
hacerse política catalana de la 
misma forma que se hacía en la 
época franquista —ha 
continuado diciendo Josep 
Tarradellas. Al no haber

gobernado los catalanes durante 
tantos años parece que se ha 
perdido un poco este sentido 
negociador y hay una furia 
exhibicionista poco seria”.

En cuanto a la renuación de 
contactos con el presidente 
Suárez, Tarradellas no ha 
precisado fecha pero ha 
señalado que “las cosas siguen 
su ritmo”.

NO HABRA
ENTREVISTA CON
LEIZAOLA________

Respecto a uña posible 
entrevista cpn- el presidente 
vasco, Jesús Maria de Leizaola, 

■ el presidente de la Generalitat

desmiente que ningún momento 
haya habido una entrevista 
concertada. “No puedo tener en 
estos momentos en que estoy 
negociando con el- Gobierno 
español otras negociaciones que 
hagan referencias a la situación 
política del país”.

Fuentes cercanas a 
Tarradellas han manifestado 
asimismo al vespertino 
barcelonés que “el presidente 
nunca ha querido constituit un 
Gobierno en el exilio por 
considerarlo fantasmagórico y es 
lógico que ahora crea que el 
Gobierno de Madrid no puede 
pactar con el presidente de un 
Gobierno vasco en el exilio no 
reconocido y que aunque este

Gobierno vasco se disolviera, 
Tarradellas no tiene por que 
hacer de intermediario entre los 
vascos y el Gobierno de Madrid, 
Su línea siempre ha sido la 
negociación de Catalunya con el 
Gobierno central y una 
entrevista conLeizaola podría 
ser mal interpretada”.

El 14 de julio

TREINTA MfL VEHICULOS 
EXTRANJEROS ENTRARON 
POR LA JUNQUERA

GERONA, 16 (Logos).- 
Según las estadísticas 
oficiales, el 14 de iulio, 
fiesta nacional francesa, se 
batió el récord de entrada 
de turistas por las distintas 
fronteras y, enclaves 
gerundenses. Sólo en la de 
La Junquera se 
contabilizaron 30.000 
vehículos es decir 20 coches 
por minuto, lo que 
constituye un auténtico

récord. La mayoría de los 
turismos eran de matrícula 
de Francia seguida por 
alemanes, holandeses y 
belgas.

Mientras en las distintas 
agencias de turismo 
gerundenses se ha notado 
cierta recesión para salir al 
extranjero dada la 
incidencia negativa de la 
devaluación de la peseta el 
turismo exterior aumenta.

Los armadores, saxisfechos tras 
la^ntreyista_________________

SUAREZ SE OCUPARA 
PERSONALMENTE OEL 
PROBLEMA PESQUERO

POCA ACTIVIDAD EN EL 
MERCADO DE ACEITE DE 
OLIVA

MADRID, 16 (Logos).— 
El problema de la falta de 
actividad comercial para el 
sector del aceite de oliva 
empieza a ser preocupante 
para muchos y sorprendente 
para todos. Los precios 
siguen sostenidos por el 
mismo nivel de la semana 
anterior, en origen, pero los 
compradores brillan por su 
ausencia de una forma 
realmente masiva, dice el 
Boletín "Oleo”.

En las zonas productoras 
andaluzas han comunicado 
al citado Boletín que todo 
el mundo está pendiente de

la soja y que de operaciones 
con aceite de oliva, casi 
nada; y a los mismos precios 
anteriores, aunque para 1,5 
grados se piden de 81 a 
81,50 pesetas kilo.

En la zona catalana los 
precios de origen están 
firmes, pero tampoco hay 
interés en hacer 
operaciones; para el aceite 
de 1,5 grados de acidez se 
piden precios de 82,25 a 
82,50 pesetas kilo, pero al 
hacerse muy poco, parece 
que se rebaja hasta las 82 
pesetas el kilo.

MADRID, 16 (Logos).- 
"El presidente del Gobierno 
nos ha dicho que se va a 
ocupar personalmente del 
asunto y que se tomarán las 
medidas necesarias para 
reconstruir la flota 
pesquera”, ha manifestado, 
a su salida de Presidencia del 
Gobierno, miembros de la 
comisión de armadores del 
norte y el oeste de España 
que fue recibida por don 
Adolfo Suárez, a las di y 
media de la noche.

Según los c i t.a d o s 
armadores, el Gobierno se

ha comprometido a dar al 
tema la importancia que 
tiene. Todos manifestaron 
que durante la hora largg 
que estuvieron reunidos le 
expusieron su amplio 
catálogo de problemas y el 
presidente se había 
mostrado muy interesado 
por cada uno de ellos; que 
todo había quedado claro. 
Dijeron también que el 
presidente les había pedidp 
disculpas por no haberles 
podido recibir! en días 
anteriores, debido al mucho 
trabajo de estos días.

MADRH 
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EL MINISTRO DE 
CULTURA Y SU 

CONCEPTO DEL FUTUTO
MADRID, 16.—(Lo

gos).— El ministro de 
Cultura y Bienestar Social, 
don Pío Cabanillas, 
comparecerá ante los 
ciudadanos, a finales del 
presente mes, para exponer 
el criterio gubernamental 
sobre 'el nuevo tipo de 
sociedad española qUe debe 
configurarse para el futuro.

Se pretende que este tipo

de sociedad se configure 
dentro de 'unas bases de 
carácter liberal, tendente a 
obtener la consolidación de 
la democracia.

El proyecto que 
presentará públicamente el 
njinistro tocará aspectos 
esenciales de la comunidad 
nacional como la familia, la 
mujer, la cultura y la 
información.
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El fall

622,— Empieza la "era de la hejira"^ 
para los mahometanos, es la fecha en que 
Mahoma huyó de la Meca a Medina.

1212,— Batalla de las Navas de 
Tolosa. Reunidos los ejércitos de 
Navarra, Aragón y Castilla, al mando del 
rey Alfonso VIH de Castilla, lograron 
una resonante victoria al enfrentarse con 
la morisma de España y Africa.

1767.— Clemente XIII canoniza a 
José de Calasanz.

1769.— Fray Junfnero de Serra fuhda 
la misión de San. Diego de Alcalá, la 
primera de las nueve que en California 
proclamarán su obra evangelizadora.

1845.— Nace Teodoro Newton Vail, 
el millonario norteamericano llamado "el 
rey del teléfono".

1846,- Pió IX concede una amnistía 
general a los presos políticos, lo cual le 
dio un aire liberal y acarreó una animada 
controversia.

efemérides
1849.— El P. Antonio Maria Claret 

funda la congregación de hijos del 
Corazón de Maria.

1859.— Muere en Paris el poeta Juan 
Pedro Beranger.

1898.— Fallece en Viena el millonario 
Arturo Hamilton, famoso por su 
colección de veinte mil botones 
militares, procedentes de soldados de 
todos los ejércitos del mundo. 
Coleccionaba también pájaros disecados, 
aban i dos pertenecientes a las bellas 
damas de Europa y dientes de animales 
feroces.

1904,- Se constituye en Madrid la 
primera asociación de criadas y 
cocineras.

1911.— En Missouri (Estados Unidos) 
nace Virainia Catherine McMatch, 
famosa actriz cinematográfica bajo el 
nombre de Ginger Rogers.

1931.— Haile Selassie se proclama rey 
de Etiopia y se promulga' la primera 
constitución de este pais.

1937.— Guerra civil, decreto del 
Gobierno nacional implantado con 
carácter obligatorio el dia del plato único 
y el dia sin postre, una vez a la semana.

1941.— Se inaugura la linea de metro 
madrileño Sol-Arguelles.

-1947.— El parlamento inglés aprueba 
la ley otorgando la independencia a la 
Ingia. Sería firmada por el rey después 
de dos dias.

En el mismo año, "Manolete" resulta 
herido en una pierna durante la 
tradicional corrida de la Beneficencia, en 
Madrid. Es la última vez que toreará en 
la capital de España.

el tiempo
MADRID, 16 (Especial para 
Cifra por "Nimbus")~ 
Disminuye la inestabilidad en
España alejan dose la 

perturbación que dio lugar ayer y 
la pasada noche a un tiempo muy 
revuelto e inestabilidad en gran 
parte de las regiones, con 
temperaturas muy inferiores a tas 
normales en esta época del año.

La mejoría que hoy comienza 
se afianzará a lo largo de los 
próximos días con recuperador, 
rápida de las temperaturas

Ebro y Cafáluña.— Tiempo 
todavía inestable con chaparrones 
u tormentas frecuentes sobre todo 
en la zona pirenaica y norte de 

'Cataluña. Mejoría progresiva entre 
hoy y mañana. Tiempo agradable.
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El resultado del jueves en el Congreso

llB¡ suEia maaiobra ! /El corrall

úsIPSOUlíCD (PSP)
del

MADRID, 16 (Logos).— 
«El resultado, del jueves en 
las Cortes ha sido una 
¡uqada muy sucia por parte 
de los partidos 
mayoritarios’’ ha declarado 
a Logos don Jorge Enjugo, 
secretario de organización 
del Partido Socialista 
Popular.

El señor tnjuto 
manifestó asimismo que “de 
este modo tanto UCD como 
pSOE obstruyen la 
posibilidad de expresión de 
las minorías y esto es 
antidemocrático’’.

Respecto a la posible 
integración del PSP en el 
PCE, agregó que “nosotros 
tenemos buenas relaciones 
con los comunistas, pero 
nuestra colaboración con 
ellos ayer y posiblemente en
otras ocasiones no supone 
una integración ni relación 
permanente’’. "Tenemos la 
mejor disposición hacia el 
PCE —agregó—, pero de ahí 
a la integración hay un
abismo’”

Añadió 
quedado 
parlamento

que el PSP 
aislado en 
“pero esto

ha 
el 

no
gran problema,supone un _ ,

porque Pablo Iglesias estuvo 
durante mucho tiempo el
solo en las Cortes
reoresentando a 
socialistas’’.

1 os

SUAREZ, CON TODOS 
LOS GRUPOS REGIO- 
NALES DE UCD

MADRID, 16 (Logos).— 
A lo largo de la jornada, el 
presidente del Gobierno y 
líder de Unión de Centro 
Democrático, don Adolfo 
Suárez, recibió en el palacio 
de. La Moncloa a los grupos 
regionales de UCD. Por la 
mañana se ha entrevistado 
con los representantes de 
Galicia, Murcia, Asturias 
—Santander, Castilla la 
Nueva, Vascongadas-Nava
rra, Aragón y Cataluña.

Eran las cinco y media de 
la tarde cuando el 
presidente se sentaba a 
comer. - Inmediatamente 
volvió a recibir a lós grupos 
restantes: Castilla la Vieja, 
León, Andalucía y Valencia.

Concluidas estas 
entrevistas, el señor Suárez 
recibió al presidente del 
Senado francés, M. Alain 
Poher a quien acompañaba 
el embajador francés y el 
alcalde de Madrid, señor 
Afespacochaga. La visita del 
parlamento francés duró 
alrededor de una hora.

Por este motivo, la 
entrev ista que los 
representantes de los 
armadores tenían prevista 
con el presidente del 
Gobierno para las ocho de la 
tarde no pudo celebrarse.

EL DIPUTADO CONSER
VADOR INGLES DAVIES 
ENTABLARA CONTACTOS 
£O¡£LAJJ£JD^__________

MADRID, 16 (Logos).— 
El próximo domingo llegará 
al aeropuerto de Barajas el 
diputado conservador y 
portavoz de la oposición en 
Asuntos Exteriores, Mr. 
John Davies, con el 
propósito de mantener 
contactos políticos con 
dirigentes de la Unión de 
Centro Democrático. Parece 
ser que el parlamentario 
inglés se entrevistará 
también con altas

ayer tarde acompañado 
emebajador de su país y del 
alcalde de Madrid, al

SUAREZ CON LOS 
DIPUTADOS DE U.C.D.

MADRID, 16 (Logos).- 
El presidente Suárez esta 
manteniendo reuniones wn 
los diputados de UCD 
representantes de las 
diversas regiones.

El objeto de las mismas 
es estudiar la infra-estruc- 
tura provincial del partido, 
para lo cual el Sr. Suárez, 
como presidente de UCD, 
quiere mantener

conversaciones con las 
diversas regiones.

Lo<s diputados que 
asisten a las reuniones son 
los de Galicia, Murcia, 
Santander, Asturias, 
Canarias, Catilla la Nueva, 
Alava, Navarra, Aragón, 
Cataluña, Baleares, Castilla 
y León, Andalucía y 
Valencia.

MAS IMPUGNACIONE1 EL£CTORAI^
MADRID* 16 (Europa 

Press).— El próximo día 21 del 
presente mes de julio es el día 
señalado para que la sala tercera 
del Tribunal Supremo, que 
entiende de los contencioso 
electoral, falle los recursos 
presentados contra los 
resultados de las elecciones en 
Lugo, Tenerife, Lérida.

El fallo del Tribunal se dará a

conocer posiblemente a los 
procuradores de ambas partes el 
día 22, según han informado a 
Europa Press fuentes de la sala 
tercera del Tribunal Supremo. 
Como se sabe, ayer fue 
conocido la resolución de la 
impugnación presentada por 
Alianza Popular en Zaragoza 
siendo negativa dicho fallo.

personalidades de la 
política española.

MARTIN VILLA 
RECIBE A 
ALAIN POHER

vida

MADRID, 16 (Logos).— 
El señor Alain Poher, 
presidente del Senado 
francés, y de la Asociación 
de Alcaldes de Francia visitó

ministro del Interior don 
Rodolfo Martín Villa. La 
entrevista que fue muy 
cordial, duró alrededor de 
una hóra.

MODIFICACIONES EN 
EL TAPIZ DEL 
ESCUDO NACIONAL 
DE LAS CORTES

MADRID, 16 (Logos).— 
El tapiz del escudo nacional 
que preside el hemiciclo de 
las Cortes ha sido cubierto 
por un ornamental 
geométrico “para obedecer 
la nueva disposición de 
banderas’’, según 
información publicada por 
“ABC”; conforme a lá 
misma, el escydo anterior 
difiere, en pequeños detal.Ips 
del recien prescuitó, ya no 
habrsí yugo y flechas sino Y 
Y F., la leyenda va detrás de 
la cabeza del Aguila, la 
Corona es cerrada y no 
abierta y las alas del aguila 
abaeçan las columnas.

EN EL SENADO

NINGUN GRUPO PARLAMENTARIO
HA PRESENTADO SU DOCUMENTACION

MADRID. 16 (Europa Press).— Enla secretaría del Senado 
no se ha*presentado la documentación de ningún nuevo 
qruDO oarlamentario en la mañana de hoy, sábado, mientras 
la documentación presentada ayer por el grupo 
parlamentario del Partido Socialista Obrero Español sigue 
estando incompleta, al no haber firmado todos sus 
componentes, según ha informado a Europa Press fuentes 
próximas a dichas secretaría.

Por otro lado, se está intentado crear un grupo 
parlamentario compuesto por un amplio grupo de 
intelectuales, que englobarían senadores de designación real 
y otros independientes, aunque todavía no ha cristalizado el 
proyecto. .

En este sentido, a los senadores vascos le falta uno o dos 
senadores para presentar las diez firmas que son necesarias 
para construir un grupo, por lo que es probable que se 
inscriban en uno más amplio.

"ALIANZA POPULAR", EN 
LA MONCLOA

MADRID, 16 (Cifra).—A 
las once de la mañana dio 

-Comienzo en el palacio de 
La Moncloa la reunión de 
los miembros de “Alianza 
Popular’’ con el presidente 
Suárez. Asiten Manuel Fraga 
Iribarne, secretario general, 
Laureano López Rodó, 
Gonzalo Fernández de la

Mora, Licinio de la Fuente y 
Federico Silva Muñoz.

El presidente Suárez está 
acompañado por el ministro 
de Economía Fuentes 
Quintana, el ministro de 
Hacienda, ^pncisco 
Fernández Ordoñez y de 
ministro de Trabajo Manuel 
Jiménez de Parga.

Para las próximas elecciones
EL P.C.E.CLAUSURAIA
PIRENAICA -

BARCELONA, 16.—(Logos).— El Partido Co^muni^ta «de 
Esoaña ha clausurado la emisora Radio Espana 
Independiente, —esíación pirenaica—, a fin de nacer 
realidad su proclamado respeto por las reglas oe la 
democracia. . . . . , „ *• j..

Tanto la emisora como una editorial ddel irarndo 
Comunista de España funcionaron durante estos u timos 
años en Bucarest, ya que el presidente de Rumania, Nicolás 
Cerucesco ha sido el único dirigente comunista que 
concedió ventajas al partido de Carrillo, después de que este 
entrara en conflicto con la URSS.

CUARENTA MIL PESETAS, 
REMUNERACION DE 

DIPUTADOS Y SENADORES
Madrid, i6 (Logoso).- 

Mientras no se fije por la propia 
Cámara (Congríso y Senado), la 
■‘enumeración que habrán de
tener diputados y senadores, 
estos cobrarán lo mismo que los 
procuradores en Cortes tuvieron 
^bimamente: Cuarenta mil 
pesetas mensuales. En las Cortes 
”e comenta (ju»; esta 
renumeración pudiera ascender

S8Í lo acuerdan las dos 
'■amaras, a cin mil o a ciento

veinticinco mil pesetas 
mensuales, según dice el diario 
“Ya”.

{;omo e.s lógico continúa el 
citado diario, los diputados y 
senadores tendrán también 
como los procuradores en 
(.fortes tuvieron, pases gratuitos 
en tren y en avion. Lo que no 
está claro, por el momento, es si 
cobrarán dietas por asistir a las 
sesiones.

•
 Parece que, de momento, no habrá f
“P S U C." aragonés mal que les pese a K

algunoi militantes del Partido Comunista y del |
Socialista de Aragón, este último, orgulloso de ■
haber sido el único partido socialista regional que ■
ha conseguido un escaño en el Congreso, que ■
corresponde precisamente a su líder, el abogado ■

- EMILIO GASTON. P^ro sobre este punto |
matizaremos luego un poco. Respecto a la I
presunta.fusión o al presumible acercamiento entre I
los comunistas ÿ el P.S.A. se han dicho algunas ■
cosas ultimameñte, y al final sehan desmentido. Lo ■
que no se ha dicho, y perdón por el atrevimiento, I
es que a Santiago Carrillo ha podido no hacerle ■
excesiva gracia la proposición del partido aragonés, ■
que ha pretendido arropar sus tanteos con ■
conversaciones informales y casi intrascendentes ■
con otros grupos. Y hablando de grupos, los ■
parlamentarios están a la vuelta de la esquina. El ■

i voto de emilio Gastón aún no se sabe qué grupo ■ 
parlamentario se lo llevará. De fuente del P.SA. se ■
indica que Gastón podría encuadrarse en el bloque ■
del P.S.O.E. o en otro más restringido y avalado ■
por la presencia de los comunistas. Ahora vieneJa H

I puntualización prometida: Si no recordamos mal, I
el triunfe electoral de Emilio Gastón no I

I correspondió al P.S.A. propiamente dicho, sino a ■
I la candidatura llamada “de Unidad Socialista en I
I la que entraban también los "pesepés de Tierno I
I Galván. Mientras no se demuestre lo contrario, más II de un- voto electoral de Gastón pudo obtenerse por I 
I la atracción ejercida por el viejo profesor. Yo I I supongo que al viejo profesor y a sus electores no I 
I les hará excesiva gracia tampoco ver a un miembro I I de la candidatura dar sus votos a un grupo I I parlamentario en el que ellos no estén I 
I representados. Esto seguirá siendo terriblemente I I complicado mientras los hombres del P.S.A., no se I I acaben de definir, mientras no clarifiquen sus I 
I fobias —mayoritarias— contra el P.S.O.E., sus I I grados —minoritarios— de concordancias con los I 
I comunistas... etcétera. I

•
 El Ayuntamiento zaragozano prefije I 

modificar un pelin el viejo adagio del I I epilogo franquista y decir aquello de “sin pn^ y I l- con pausa", tos hombres del municipio presidido I por MERINO PINEDO, hechas las concitas I? ofidales pertinentes, van y se quedan. Si obraran 
Ï de distinta forma -^cen- æ produciría un vacio I de poder. Por Jo visto añores como Putizza I 1 Matich, Hernández Montero, Miüàn, Alférez y los 

■ demás de la lista, están sintiendo ahora escrúpulos I ante la posibilidad de que apareciera ese "vacio I sobre la ciudad del Ebro si ellos sé marcharan. I Aquí en e^e púrtto, podríamos entrar muy a I gusto eri una disquisición metafísica bastóte , 1 curiosa ^bre lo que los citados señores entienden I por “vacíos". A lo mejor ni en esto siquiera están I de acuerdó, con la mayoría de la población, que I dise eso de que vacíos no hay más que, uno y a ti te 
I encontré en la calle,

ALIANZA 
POPULAR 
DA PASO A

LA JUVENTUD
MADRID 16 (Logos).— Nuevas generaciones de Alianza 

Popular (N.G.A.P.) de la provincia de Madrid han elegido a 
su comité provincial. ._ __

Este que consta de una treintena de rniembros, en 
representación de más de mil seiscientos adheridos ha 
elegido a la señorita Loyola Palacio, 
general de N.G. delegada por la provincia de Madrid, ante e 
Comité nacional de la agrupación, que se reunirá el 

* veintitrés de julio.El comité provincial de Nuevas Generaciones, que reúne 
I a todos los delegados provinciales procederá en_dicha fecha 
‘ a la reorganización del sector juvenil del partido y a b 
' coordinación de sus nuevos ejecutivos y planteamientos 
‘ activai reestructuración de N.G. de A.P. llevada a cabo
’ a escala nacional reípoñde a una política de profunda 
Î renovación de Alianza Popular, asi como a la necesidad de 
* preparar nuevos cuadros cualificados, para el partido y 
' futuros candidatos a las elecciones a las que concurrirá.

•
 O ícese en los mentideros 
también entre sotanas

mentideros, no vayan ustedes a

religiosos (oue 
y tocas hay 

creer) que han
empezado ya los contactos entre el Arzobispado 

“caso rabara .da Zaragoza y los disidentes del
L D ícese también que la presencia * - « 

monseñor ELIAS YANES va a contribuí; de 
manera inmediata a la solución de este tristísimo 
caso caciquismo que venía enturbiando los

I esquemas internos de la Iglesia en Aragón. Me 
I agrada sobremanera recoger hoy aquí este rumor,
I en la esperanza de que llegue a confirmara
I pronto para que asi la clerecía aragonesa de^ de 
I estar señalada con el dedo de la reacción, un dedo 
I que hasta hace unos días figuraba enhiesto, 
I henchido de poder, en estos pagos religiosos.

en Zaragoza de

•
 Ya hay noticias concretas sobre los daños 

que se han registrado en el campo de 
Cariñena con motivo de una reciente tormenta que 
se abatió sobre la zona, tormenta <^ue, al día 
siguiente de caída, había aportado mas polvtfeda 
que pedrisco a la cosecha de la vtd. Según la 
cárnica agraria de Cariñena, los daños sé calculan 
en ciento cuarenta y tres millones, distantes cinco 

mil ochocientos cincuenta y siete miUones en 
menos con respecto a las cifias que algunos dieron 
a las pocas horas de producida la tormenta, cifras 
que motivaron la polvareda en Carmena y la 
estupetacción en el animo de su alcalde^^ 
BIBRIAN, quien ■ eí^jJ^miUonfs
/iammtscracton un pellizco de veintitrés millones 
de pesetas como préstamo, en^ condiciones 
ventajosísimas, para la realáacion de oorof 
públicas en el caso urbano de la lo calida^ Bs tos 
millones se dijo que resultarían ir^ostbles de 
obtener por vía de la Diputación Provincial de 
Zaragoza en las presentes circunstancias; por eso, 
el Ayuntamiento de Cariñena, en lugar de 
reclamárselos al “sargento’', ha pref^^o acercarse 
a Madrid y llamar a la puerta del coronel . 
Resultado: el préstamo se ha conseguido.

J. L Costa Velasco
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Aunque no a través de una ley de expropiación

uces
en la

g Sisa, Celdrán y L abordeta,| 
cantantes de Cataluña, Valencia 
y Aragon, respectivamente, van a a

grabar este verano sendos programas 
I para el espacio televisivo “Yo canto". 
I Tres cantantes que pertenecen a tierras | 
I de la antigua Corona de Aragón. | 

Desde el primer album -desolador- 
de José Antonio Labordeta hasta el 
que acaba de grabar en directo se han 

^sucedido vertiginosamente muchos^ 
acontecimientos. Y ahora que empieza 
a “escampar" Labordeta canta un á 
tema como “Regresaré a la casa ,

I transido de esperanza. |
í ?I ** I
^1/1 reunión en Madrid de todos 
I La ios parlamentarios de la nación I está salpicada de gestos -más que | 

anécdotas- esperanzadores. Porque a | 
nivel persona/, al menos, se observan 
actitudes de encomiab/e corrección. El 
presidente Suárez y Dolores Ibárruri 

^saludándose cortésmente; Santiago^ 
Carrillo y Fraga Iribarne departiendo 

^tranquilamente. Y hasta a nivel 
^político se ha dado el caso curioso 
^-¿casualidad, acuerdo, necesidad?-^ 
^de que Alianza Popular y el Partido 
á Comunista han votado juntos contra el | 

PSOE V lia UCD respecto al número 
^mínimo de diputados para constituir 
^grupo parlamentario. En cualquier 
^caso, como dijo Cavour, "hay que 
^preferir la Cámara peor a la mejor 
^camarilla". á

A TENCION, que el asunto de las^ 
I centrales nucleares es como el

Guadiana; aparece y desaparece, pero 
las aguas no cesan de correr. Las aguas 
de los inttííesados en montarlas, se | 

^entiende. Porque el Export-Import| 
? Rank acaba de conceder un crédito de á 
1 13.000 millones de pesetas a las| 
^empresas Endesa y Enher, del INI, y^ 
^Eléctricas Reunidas de Zaragoza, para^ 

la construcción de la central de
I Escatrón. Y a renglón seguido, ha | 
Isurgido la reacción de quienes, a| 
I diestro y siniestro, luchan contra la 

implantación de centrales nucleares en 
^nuestro colonizado suelo. Pero, 
^atención, de nuevo, la concesión del | 
0 crédito ya está hecha...

’’DESAPARECERAN LAS EINCAS 
INSRFICIENIEMENTE CRITIVADAS
MADRID, 16 (Logos).- Las 

condiciones y calidad de la vida del medio 
rural han de estar equiparadas con las del 
medio urbano. Pero a base de rentas 
agrarias es imposible aumentar el nivel de 
vida del campo: su problema no tienne 
solución si éstas no son complementadas 
con otras de carácter industrial , ha 
manifestado el ministro de Agricultura, 
don José Enrique Martínez Genique, en 
una rueda de prensa celebrada a mediodía 
en la que dio a conocer la linea 
programática de su Ministerio.

NO A LAS FINCAS 
INSUFICIENTEMENTE CULTIVADAS

Tras manifestar que serán incrementadas 
todas las formas de asociacionismo agrario, 
no sólo en la fase de producción sino 
también en la comercialización de 
productos, así como en la adquisición y 
obtención de sus propios medios de 
producción y que es necesario que el 
ahorro generado en las zonas rurales 
revierta en estas mismas zonas para lo que 
se recabará e impulsará la colaboración de 
las instituciones de ahorro de carácter 
local, señaló el ministro que la tierra

EL IV1IERCOLES,POSIBLE 
CONSEJO DE MINISTROS

MADRID, 16,—(Logos).— El Consejo de Ministros posiblemente se reunirá el próximo 
miércoles, día 20 según fuentes competentes.

El Consejo aún no ha sido convocado oficialmente, pero es muy probable que se reuna antes 
del solemne acto de constitución de Las Cortes.

Como se sabe, la constitución del nuevo Parlamento tendrá lugar el día 22, con asistencia de 

S.M.elRey.

Un bromista les convoco 
a entrevistarse con
Cabanillas

(Martínez Genique)-
cultivable en España es un bien escaso por 
lo que no se tolerará la existencia de fincas 
insuficientemente cultivadas: “No se puede 
tolerar este despilfarro —dijo. Esto lo 
abordaremos por medio de leyes de 
arrendamiento urbanas, por el sistema 
fiscal y si es preciso, a través de una ley de 
expropiación”.
“La administración —dijo en otro 

momento respondiendo a las preguntas de 
los inforrnadores— tiene que abandonar 
mañas paternalistas y el hombre del campo 
tiene que tomar conciencia de su dignidad, 
tener acceso y adquirir una cultura e 
integrarse en la sociedad”

ELECCIONES,
ANTES DE DICIEMBRE

Después de señalar que se ha creado una 
comisión económico-administrativa que a 
nivel provincial y local se hará cargo de 
Hermandades y Cámaras Agrarias para 
cuyas presidencias habrá elecciones antes 
del 30 de noviembre, se mostró enemigo de 
hacer modificaciones en las estructuras 
departamentales y manifestó que abordará 

Haga sus ingresos 
para cl sorteo de 
300viajes ala 

Costa del Azahar

la necesidad de descentralizar las funciones 
del departamento y potenciar las demás 
regiones y provincias.

MUCHAS AGRICULTURAS

“En España hay muchas agriculturas, lo 
mismo que en el Mercado Común. Unas 
saldrían beneficiadas y otras perjudicadas 
con su entrada. Entrar en el Mercado 
Común es un problema de negociación, de 
conseguir un equilibrio entre lo que nos 
ofrecen y exigen”.

PRIMER OBJETIVO: 
“ASEGURAR-LA ESCOLARIDAD” 
(CAVERO)

MADRID, 16 (Cifra).— “Creo que el 
primer objetivo es asegurar la escolaridad 
de los niños y los jóvenes”, declaró a 
“Cifra” Iñigo Cavero, ministro de 
Educación.

Sin embargo, añadió que esto se tiene 
que hacer sin perjuicio de la necesidad de 
considerar nuevas orientaciones en el 
bachillerato unificado polivalente y 
revalorizar las enseñanzas profesionales.

Respecto a la selectividad, declaró que 
se hará enbase al número de alumnos que 
pueda absorber cada facultad, de acuerdo 
con sus medios, y en base al número de 
profesionales que en una planificación 
futura puedan encontrar su primer empleo.

El señor Cavero añadió que está hecho 
un estudio hasta 1 980, que se quiere 
ampliar hasta 1982, para poder informar 
públicamente sobre cuántos profesionales 
podrán encontrar un trabajo de acuerdo 
con el crecimiento y desarrollo del país. Si 
se consigue un equilibrio en este sentido se 
podrá conseguir una regulación del trabajo 
y establecer unas medidas para eliminar el 
pluriempleo.

Por último, refiriéndose a la 
problemática de los profesores no 
numerarios, declaró qua intentará buscar 
unas fórmulas que les permitan una 
estabilidad en sus actividades.

TOMADURA DE PELO 
A LOS PERIODISTAS

P^recen^ 
aliviadoras las palabras del 

nuevo ministro d- Agricultura que^ 
? anuncia será implacable con las grandes | 

■ explotaciones, eiogia la "guerra de los | 

tractores" porque a través de ella los á I agricultores tomaron conciencia de sus ? 
¡^ problemas, y reconoce que dentro de

España existen varias agriculturas, por 
lo que habrá que aplicar diversas 
medidas según los distintos problemas.

Vamos a ver si se llevan a la práctica 
^esos propósitos. Porque los^ 
^agricultores, hartos ya, tal vez, de^ 
^entrada, digan que "una cosa es^ 

predicar y otra cosa es dar trigo". Que^ 
hasta la fecha, que se sepa, sólo lo da^ 

el campo. |

I Oscar I

MADRID, 16 (Loaos).— Directores y 
subdirectores de diversos medios 
informativos madrileños acudieron ayer al 
Ministerio de Cultura y Bienestar 
convocados por un bromista ^a 
“entrevistarse” con el ministro Pio 
Cabanillas, según “Pueblo”.

El citado individuo que se identificó 
como secretario del br. Cabanillas, fue 
llamando uno por 'Qno a las; figuras del 
periodismo para que acuflieran sin demora 
al Ministerio.

Asi', a las siete de la tarde, un buen 
número de periodistas, llegaron a la 
secretaría del Ministerio y explicaron a la 
sorprendida secretaria —que no tenia 
noticias de la citación— que el ministro les 
quería con urgencia.

Fu el propio Pío Cabanillas, que se 
encontraba en aquellos momentos en las 
Cortes, el que desveló que todo debía ser 
una broma. ,

El único que se libró del inútil 
desplazamiento fue Emilio Romero, quien 
habfa hecho confirmar la entrevista.

Sin embargo, la broma se volvió a 
repetir en varias ocasiones, ya que otros 
grupos de periodistas fueron acudiendo al 
Ministerio con la misma finalidad. 
CABANILLAS HABLARA 
ANTES DE FIN DE MES

MADRID, 16 (Logos).— El ministro de 
Cultura y Bienestar, D. Pío Cabanillas, 
comparecerá ante los ciudadanos antes de 
que acabes el presente mes, para exponer su 
criterio sobre el tipo de sociedad española 
que debe configurarse para el futuro. Como 
se recordará, el ministro de Relaciones con 
las Cortes, y portavoz del Gobierno, D. 
Iqñacio C a u ñ as , anuncio esta 
intervención del Sr. Cabanillas en su rueda 

de orensa, posterior al primer Consejo de 
Ministros del nuevo gabinete. Ahora, en el 
propio Ministerio de Cultura y Bienestar se 
nos asegura que dicha intervención será 
antes de que acabe julio. Al parecer, el Sr. 
Cabanillas en su rueda de prensa posterior 
al primer Consejo de Ministros del nuevo 
Gabinete. Ahora, en el propio Ministerio de
:ultura y Bienestar se nos asegura que 

dicha intervención será antes de que-acabe 
julio. Al parecer, el Sr. Cabanillas tocará los 
temas esenciales respecto a la mujer, la 
familia, la cultura y el deporte.

CAIA DE AHORROS 
W DE LA INMACULADA 

Ar.Kjoii.luHj y mañana.
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Por Pedro 
CALVO 
HEfí/yANDO

UCD ■ PSOE
0 todo han de ser 
latigazos para T.V.E.,

Un 
'informativo 

modelo de 
TV. E.

un matrimoiin N

de oonveniencia • Pero también se 
habla yá de otro 
pacto entre Carrillo 
y el presidente 
Suárez

MADRID, 16 (Crónica especial para ARAGON/expres).- 
Ahora todo el mundo se dedica a reflexionar sobre las 
importantes y nuevas experiencias politicas.de los dosprimeros 
días de reuniones y debates de las dos cámaras del Parlamento 
democrático. En cuanto al evidente pacto UCD-PSOE, personas 
muy cercanas a uno de ios dos me aseguran que ese acuerdo sería 
más de los líderes de ambos partidos personalmente que a nivel 
institucional. Si se hubiera producido Un pacto institucionalizado 
-añaden- inevitablemente se conocerían los términos del 
mismo, porque habrían tenido que intervenir muchas personas de 
un lado y de otro.

Pero yo me inclino más bien 
— sin descartar lo anterior, 
puesto que no es compatible — 
por la existencia de un pacto no 
formal sino tácito, como muchas 
veces sucede con estas cosas. 
Puede ser un matrimonio de 
conveniencia sin intervención del 
juez ni del sacerdote.

Y no empañan esa visión 
algunos lances que puedan 
producirse, como el de la 
acerada crítica al plan 
económico del Gobierno, 
contenido en un editorial del 
semanario ‘‘El Socialista”, del 
PSOE. También alguien me 
recuerda que a menudo se 
sostienen dos actitudes 
diferentes ante un mismo tema: 
una de cara a las bases del 
partido (que en este caso son las 
que leen “El Socialistas”) y otra 
de cara a los interlocutores 
válidos en la negociación política 
(en este caso el presidente, su 
Gobierno y la UCD).

A.P., EN SOLITARIO

Pero el hecho de que exista 
ese acuerdo o ese pacto entre los 
dos partidos mayoritarios o

entre sus líderes no quiere decir 
que el PSOE se haya convertido 
en una sucursal de -la UCD a 
pesar de lo que diga Santiago 
Carrillo. A parte de que el líder 
del Partido Comunista a lo mejor 
tendría que explicamos si hay o 
no hay otro pacto de ellos con el 
presidente Suárez, que de todo 
se habla en esta Villa y Corte. Al 
final va a resultar que los únicos 
que no se comen una rosca son 
los de Alianza Popular.

Se h^ o£dp tantas cosas y se 
especula tanto después de las 
sesiones del Parlamento, que uno 
ya no sabe a qué atenerse. Por 
ejemplo, un senador que hasta 
hace unos días era ministro — y 
no un ministro cualquiera — me 
dice que el Partido Comunista 
está dispuesto a sobremontar al 
PSOE para disputarle clientela 
de centro izquierda. Pero que es 
la misma clientela también que 
cuida la Unión de Centro 
Democrático. De donde se 
deduciría que los tres partidos 
tratarían de conquistar el favor 
— y los futuros votos — de una 
misma zona del espectro 
sociológico, además de conservar 
sus clientelas “naturales”.

porque también los hombres 
que en ella trabajan, 
alcanzan evidentes aciertos, 
junto a manifiestos fallos. 
Igual, exactamente igual que 
en cualquie'r periódico 
impreso.

El miércoles, por ejemplo, 
T.V.E. realizó en su 
Noticiario de las nueve de la 
noche un excelente 
despliegue informativo con 
motivo de la primera reunión 
de las Cortes y el Senado. 
Fueron unos minutos ágiles, 
de excelente factura 
periodística, realizados con 
un g r an sentid o de 
valoración de la noticia y de 
sus protagonistas.

Nosotros, que nunca 
fuimos remisos a la hora de 
señalar fallos y rutinas en 
nuestra televisión, no 
queremos dejar de consignar 
el búen hacer de este 
informativo de la noche del 
miércoles que nos gustaría 
que no se reduzca a una 
muestra en snlitarm de las 
grandes posibilidauhi infor
mativas que 
tiene la pe
queña pan - 
talla

Los condes de Barcelona en Tenerife

tradicionales en alguno de los 
casos. Esa zona a disputar entre 
los tres sería la de la baja 
burguesía, la de los profesionales 
progresistas y la de los 
profesionales a caballo entre su 
imjigen tradicional y los 
,t r a bajadores altamente 
especializados.

El mismo senador me dice 
que el Centro debería remmciar 
a la zona del centro izquierda, 
para evitar confusionismos y 
para no contribuir a un 
desequilibrio de fuerzas que 
hiciera necesario a la larga un 
replanteamiento general de las 
fuerzas políticas. Pero cree que 
de momento en la temática 
económica y social las 
discrepancias no van a ser 
grandes. El problema empezará 
cuando sean “valores” lo que se 
ponga en juebo: el matrimonio, 
la familia, el divorcio, el aborto, 
la libertad de enseñanza, etc.

Y en cuanto a la amnistía 
total que el Consejo de Ministros 
del martes o del miércoles 
pudiera decidir, parece que la 
posibilidad está ahí y que algún 
ministro lo ha dado como 
seguro. Sin embargo, y a pesar 
de la presión de las peticiones, 
formuladas ya parlamentaria
mente, como las de los vascos y 
los comunistas, se me asegura 
que para algunos de los casos 
subsisten exactamente las 
mismas dificultades que hace un 
mes y que hace dos meses.

En cuanto a las legalizaciones 
de los partidos, políticos, parece 
que hay alguno que en los 
estatutos presentados dice que 
pretende la conquista del poder 
por la lucha armada. Es claro 
que o corrige eso o no le 
legalizarán jamás, porque eso es 
un obstáculo mayor que el de 
Esquerra Republicana de 
Catalunya.

ELECTRICAS- 
REUNIDAS DE 

ZARAGOZA/ S.A.
Por tener que efectuar 

reparaciones o mejoras se 
interrumpirá el suministro 
de energía eléctrica mañana 
domingo, día 17, en las 
instalaciones siguientes:

De 8,00 a 13,00 horas: 
Línea número 1 de Pgno. 
Cogullada de 10.000 voltios, 
afectando a los 
transformadores de sector 
de Pgno. Cogullada núm. 1 
y abonados dependientes de 
esta línea.

De 9,00 a 13,00 horas: 
En C.T. Molino del Rey,
línea Salto Soiáns de 
voltios, afectando 
transformadores de 
de Salto Soiáns, 
Medina, Molino del

15.000 
a . los 
sector 
Torre

X- .■ yparticulares dependientes de 
esta línea.

"TRAIGO UW SALUDO 
MUY ESPECIAL DE SU

MAJESTAD"
^^^UZ DE TENERIFE, 16 

Altezas Reales don Juan de 
j ®?ttemberg y su vsposa, doña 

Mercedes, condes de 
Santa j^^'^'^^^entran en el puerto de 

úe Tenerife, desde el jueves. Les 
infanta Margarita y el 

esposo de ésta, doctor Zurita.

''®y Ju®’’ Carlosnuevn^ «íí?-r^ cofnplacencia por hallarse de 
de Tenerife manifestando su deseo 
Gomeía La Palma y La
piensan *SlarWa<SS?Jn r **’^*-" i 
Lanzarote. ° " Canana y la de

saludar^Í"la®p?e®ns? ®
saludo muy Vp4¡a?dí r -2’’ 
los medinc ’ °® Majestad para Cana?^ac V nno insulares y de
muy fehz j® ’su parte se encuentra ArcíipÍélagk ® "«**<> ®" ®'

a ^laúrT^^aí/n^r ®j.^®seaba ir a almorzar 
a algún lado, el Conde de Barcelona,

Dijo don Juan a la Prensa
manifestó que si no les importaba prefería 
almorzar a bordo del yate, porque estaba 
cansado de la travesía, invitó a las 
autoridades a bordo para las seis de la tarde 
al objeto de charlar con todas ellas 
ampliamente.

Por su parte, e< vicepresidente del 
Cabildo Insular de Tenerife en ausencia del 
presidente que se encuentra en Madrid, 

. hizo entrega a D. Juan de Borbón de un 
“Dossier” del patronato insular de ■‘^’irismo 
en el que se recogen diversos folletos de 
informaciones sobre Tenerife y su 
provincia.

LA ANECDOTA

Como dato anecdótico, podemos 
destacar el que, al acercarse el “Giralda” a 
la pasarela movible donde se habían 
colocado las autoridades las olas formadas 
por el yate desequilibraron la estabilidad de 
dicha pasarela de tal modo que de no haber 
sido por la rapidez en agarrarse a la 
barandilla las autoridades hubiesen caldo al 
agua.

FELIPE 
GONZALEZ, 

A PORTUGAL
LISBOA, 16 (Efe).— El 

secretario general del 
Partido Socislista Obrero 
Español (PSOE), Felipe 
González, llegará el próximo 
domingo a esta capital para 
reunirse con ocho miembros 
del secretariado nacional del 
Partido Socialista Portugués 
(P.S.P.), entre ellos Mario 
Soares.

En dicho encuentro los 
dirigentes socialistas de la 
península ibérica analizarán 
fundamentalmente la 
situación política en España 
y Portugal, asimismo 
abordarán cuestiones 
tangenciales a las dos 
formaciones políticas en el 
curso de una reunión con 
“agenda libre”.

Felipe González, y su 
homólogo portugués, Mario 
Soares, se entrevistaron por
última 

' pasado
aq uella
p rimer

vez en Lisboa el 
10 de octubre.^ En 
ocasión, el actual 
ministro portugués

invitó a los líderes del PSOE

y del Partido Socialista 
Popular (PSP1 con la 
esperanza de colaborar en la 
unificación del socialismo 
español.

, De 9,00 a 13,00 horas: 
Linea Valenzuela - Torre 
Zaporta de 15.000 voltios, 
a.f ectando a los 
transformadores de sector 
de Torre Estaje, Torre 
Morón, Torre Abejeros y 
particulares dependientes de 
esta línea.

En el caso de que se 
terminen los trabajos 
programados con antelación 
a las horas señaladas, se 
restablecerá el servicio sin 
previo aviso.

Zaragoza, 16 de jyiio 
de 1977.

LA DIRECCION

COMPRAMOS 
NAVE

En carretera de Valencia 
sector Cuarte, de 
mil metros cuadrados.

Ofertas: Apartado 39 
ZARAGOZA

SGCB2021
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A ARTEFACTOS JUNTO A 
BANDERAS REPUBLICANAS

MADRID, 16 (Logos).— Fuerzas de la policía 
gubernativa y de la Guardia Civil desactivaron ayer tarde 
con la colaboración de los equipos especiales del Ejército’ 

artefactos colocados junto a banderas republicanas. *
A primeras horas de la noche, se tuvo conocimiento del 

primero de ello, situado en el paso elevado de la M-30 a su 
avenida de la Albufera. Unido a la bandera 

u” P^^uete del tamaño de un ladrillo, en el que se 
^unciaba por escrito que era explosivo, pero que resultó 
contener piedras y papel. A algunos metros de distancia.

AE/ 16-7-1
PAG. 8/ 16-7-77 / AE

LOS REYES, EN TALARN

barandilla del pasó elevado, se encontraba un 
cartuchos de “Goma-2’’, del que por 

P®K® ®® artificieros, fue explosionado su detonador’ tras 
expFotar°^^^no llegó a 

Poco después fue detectada la presencia de otra bandera 
con un artefacto sospechoso, en el kilómetro diez de la 
carretera de Leganés a Alcorcón. Investigado el paquete por 
exoio^^ón^ Guardia Civil, fue retirado, sin que hiciera

LOTERIA WHIAAL
MUEBLES

- SAN f^ABLO, 17
TELÉFONO 23 1 935

ZARAGOZA 3

Ofrecida por

Cafés ORUS
ÜLOS MEJORES!!

MYA-9

PREMIO DE 8.000.000 DE PESETAS

MYA.O 37.745

EL COLCHON 
SIN PROBLEMAS

• GARANTIZADO
• ECONOMICO 
« LIGERO 
• ISOTERMICO

Pídalo a su proveedor 
Distribuye en Aragón, 
Rioja, Navarra y Soria

de España, don Juan Car/os y doña 
e/ so/emne acto de entrega de/ nombramiento 

sa^nto a los 811 alumnos de la primera promoción de la Acade- 
‘^e„Suboficiales, celebrado en el campamento 

, situado en las proximidades de esta loca
lidad leridana. En la foto, los Reyes asisten a la celebración de la 

Santa Misa. (Telefoto, Cifra Gráfica.)

CONATO DE 
INCENDIO EN LOS 
LOCALES DE LA C.N T

SU alfombra merece 
algo más 

que

la limpiezaNueva técnica en 
de alfombras y mouuetas 
PIDANOS PRESUPLÍESTO

NUESTROS SERVICIOS 
incluyen

Recogida a domicilio 
Limpieza y regeneración 
Embalaje y almacenaje 

Entrega a domicilio 
lEn la fecha que Vrl desee) 

LLAMENOS
NO SOMOS MAS CAROS '

- __ M VA - ;

LA OCASION 
INMOBILIARIA

i Véala vd. 
también !

OLAVE (API)
Unceta,97

k____ MYA-2

cufiRio D! mu
PiSCINfi

CílKSEEm

CSltNiSOÜB 
fl

SdNEAMIENTOS

Azoque, 60 
Tel. 233532

Av.de ios Torres 100
Tel. 236375

PREMIO DE 4.000.000 DE PESETAS

69.938
PREMIO DE 1.500.000 PESETAS

71.995
APROXIMACIONES DE 300.000 PESETAS 

37.744 anterior y 37.746 posterior

APROXIMACIONES DE 150.000 PESETAS 
69.93 7 anterior y 69.939 posterior

aproximaciones de 118.000 PESETAS 
71.994 anterior y 71.996 posterior

PREMIADOS CON 100.000 PESETAS 
A los números terminados en:

9.556 - 9.645 - 9.792

PREMIADOS CON 10.000 PESETAS 
A los números terminados en:

- 167 - 076 - 133-411 - 715 - 495 
■ *** ■ ■

CENTENAS DE 10.000 PESETAS 
__ A los números comprendidos entre: 
37.701 al 37.800, excepto el número 37.745

CENTENAS DE 10.000 PESETAS 
comprendidos entre: 

69.901 al 70.000, excepto el número 69.938

CENTENAS DE lO.OOO PESETAS 
«« J®? números comprendidos entre: 

71.901 al 72.000, excepto el número 71.995

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS
Los numeros terminados en: 93 y 72

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS
A los números terminados en: 45

REINTEGROSCON 1.000 PESETAS 
________ A los números terminados en: 5

Su suerte está en O

N”13
Calvo Sotelo, 36 • 

Tel 235769 MYA-4 ’

S. Vicente de Paúl, 16 
• Tel. 291501- Zaragoza 

tipiiarfBí 
ARBA

5

Requeté Aragonés. 10. 

cortinajes 
alfombras
moquetas

MYA-7

sus RETRATOS 
OE boda...

pepe silwa 
“El artista del retrato”

vea en CONTAMINÆZO 
una muestra de su obra 

MYA-6

NUESTRA 
FILOSOFIA :
MEJORAR UN 

POCO CADA DIA

MYA
PUBLICIDAD

"Servicio TOTAL” 
COSO. 34 1"

Tels 22Z794-.2:>6908

ZARAGOZA
V VA- 3

MYA-5

5EGOVIA, 16 (Logos).— 
En lo que será futuro 
domicilio social de la 
Confederación Nacional d^ 
Trabajadores, CNT, se ha 
declarado un conato de 
incendio
deliberado.

supuestamente

Anteriormente la puerta 
del domicilio había sido 
forzada en algunas 
ocasiones. Miembros de la

CNT segovianos manifiestan 
que los autores pueden ser 
personas que se han hecho 
pasar por Genetistas pero sin 
que realmente pertenezcan a 
• a mencionada 
Confederación. La oportuna 
intervención de los vecinos 
del inmueble ha impedido 
que el incendio se 
propagase.

J
MADRID, 

de servicie 
porcentaje e 
Campsa, seg 
Empresarios, 
el carácter u 
dicen, pueste 
nuevas comi 
delegaciones

Según 
fuentes, num 
intransigeni 
empresarial 
con los obi 
ocurría es qu 
intenciones 
sobre el nu( 
por lo que m 
datos para 
oferta. Tra 
hecha públic< 
situación h 
man if iesta n 
fuentes, 
insatisfacción 
porcentajes 
inseguridad q 
haberse quebt 
entre empresa 
para la üji 
mism os.

ELEGI 
REUNII 

ZARAG02
CINCO MINEROS MUERTOS 
EN ACCIDENTE DE TRAFICO
OVIEDO, 16 (Logos).— 

En la madrugada de ayer, en 
las inmediaciones de Cangas 
del Narcea se produjo un 
accidente al derrapar un 
turismo que se estrelló 
contra un camión que 
circulaba en dirección 
contraria. Como 
consecuencia del fuerte 
choque, el turismo cayó al 
río, muriendo cinco ele las 
seis personas que viajaban 
en él: el conductor Joaquín 
García Mayo, de 20 años;

José García Líndez, de 21; 
Emilio Fernández 
Hernández, de 22; Angel 
Menéndez Rodríguez,_ de 
26, desapareciendo entre las 
aguas José Martínez, siendo 
extraído su cadáver horas 
más tarde. Resultó herido 
de gravedad el otro 
ocupante, que fue 
trasladado a la localidad de 
Cangas del Narcea. Todos 
los viajeros eran 
trabajadores mineros y se 
hallaban solteros.

ROBAN LA NOMINA DE UNA 
EMPRESA; TRES MILLONES
santa cruz de 

TENERIFE, 16 (Logos).— 
Tres individuos que se 
cubrían la rara y la cabéza 
con’ medias de seda robaron 
3 .n?3no armada más de tres 
Tmnlplw pesetas a dos 
emp eadps aammistrativos 

que llevaban una cartera con 
'<1 citada cantidad a su 
ernpresa "Cubiertas y 
Tejados”.

Los dos empleados, que 
acababan de hacer efectivo

un cheque por valor de más 
de tres millones de pesetas, 
fueron abordados en el 
portal de las oficinas de su 
enipresa por los 
□esconocidos, quienes, tras 
amenazarles con una pistola, 
sujetaron I3 cartera que 
contenía el dinero.

Los asaltantes huyeron 
t" robado que
se hallaba aparcaoo frente ai 
inmueble y en cuyo interior 
esperaba otra persona.

Granada:
ATRACADDR REDUCIDD PDR 
EL PERSONAL DEL BANCO

A ZONA
Por tener 

reparaciones 
sus i n s t 
interrumpir) 
eléctrico, los s

Domingo d 
a 14 horas las 
Borja, Malejá 
Ambel, Talam 
Moncayo, Vi 
de Monea 
Trasmoz, Lita 
San Martín d£ 
Buste, Sai 
M isericordia. 
Agrámente, A 
A i n z ó n , F 
T a b u enea, 
Aragón, Alb 
Juan, Maga 
Bisimbre, Fré^ 
15 K.V. Maga 
ra de Luceni.

Lunes día 1 
horas en las I 
Alagón, Gr¡ 
Oitura, Bárbo 
P I a s e n c i 
Figueruela 
Pedrola, Ale 
Luceni, E 
Remolinos y P 

1 gualmeni 
afectados todc 
particulares qi 
las líneas que 
las localidades 
. En caso 
terminen los 
anterioridad 
prevista se rt 
servicio sin pre

Zaragoza, 1 
1977.

GRANADA, 16 
: (Logos). Un individuo 

intentó, sin lograrlo, atracar 
! en la central del Banco 
I Español de Crédito, en el 
I mismo centro de la ciudad, 

cuando se disponían a cerrar 
la ventanilla dedicada a 
pagos e ingresos de ahorros, 
un individuo que llevaba 

. algo más de media hora en 
el interior del bando sacó de 
una bolsa de plástico una 
pistola intimidando al 
empleado para que le 
entregara el dinero.

Reaccionó el empleado y 
i de un empujón cerró la 
•ventanilla metálica

retrocediendo el atracador, 
quien amenazó a cuatro o 
cinco clientes que estaban 
en la entidad bancaria que 
ya había cerrado sus puestas 
lo qué alteró al atracador 
quien a voces pidió que le 
abrieran.
¡ „ X® V ® 5 empleados 
ntentaron tranquilizarle, 

uno, conocedor del arma, le 
a;jo: “no tiene cargada la 
pistola y tras propinarle un 
puñetazo le tiró el cargador 
al suelo. Intentó disparar 
pero se encasquilló la bala 
que había en la recámara 
siendo reducido por el 
personal del banco.

C( 
p 

DI 
Con earn

TR.

Presentar! 
Francisco 
2 ■ 2/3.9C

Zarage
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TA GUERRA DE lA
MïwnNn—-

FiESTfí 
tDONDE

GASOIINA”
Los empresarios no aceptan el 
nuevo porcentaje establecido por 
el Ministerio de Hacienda y 
Campsa

Bar-Restaurante

BENIDORM ;

MADRID, 16 (Logos).- Los empresarios de estaciones 
(Je servició no están dispuestos a aceptar el nuevo 
oorcentaje establecido por el Ministerio de Hacienda y 
Campsa, según fuentes de la Agrupación Nacional- de 
Fnipfesarios. El motivo fundamental del rechazo estriba en 
el carácter unilateral de la decisión de Campsa, según nos 
dicen, puesto que desde el año 1970, el establecimiento de 
nuevas comisiones se fijaba mediante negociación entre 
delegaciones de los empresarios, el Gobierno y Campsa.

Los trabajadores siguen votando 
huelga

Avda. San José,137 
Teléfono 41 10 53

SALONES ESPECIALES 
‘ PARA BODAS,. 

:>BAUTIZOS Y CEREMONIAS

Dirección: HNOS. MUR

ESPECIALIDAD 
PESCADO Y MARISCO
Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya) 
Teléfono 25 11 67

Según las mismas 
fuentes, nunca ha existido 
intransigencia por parte 
empresarial para negociar 
con los obreros. Lo que 
ocurría es que no sabían las 
intenciones de Campsa 
sobre el nuevo porcentaje 
por lo que no disponían de 
datos para presentar una 
oferta. Tras la decisión 
hecha pública ayer tarde la 
situación ha empeorado, 
manifiestan las citadas 
fuentes, pues a la 
insatisfacción por los nuevos 
porcentajes se añade la 
inseguridad que resulta de 
haberse quebrado el diálogo 
entre empresarios y Campsa 
para la f-ijación de los 
mismos.

El convenio en vigor 
entre los empresarios y 
Campsa data de 1973 y en 
él se establecía la comisión 
de 1,15 pesetas por litro 
igual para toda clase de

dados a conocer, ayer tarde 
son de 1,55 para la 
gasolita-auto y de 1,45 
pesetas-1 itro para los 
gasóleos tipo A y B y los 
kerosenoa.

Una delegación de los 
empresarios se entrevistó 
ayer tarde con el 
subsecretario del Ministerio 
de Hacienda y solicitó ser 
recibida por el propio 
ministro de Hacienda para

acecuado a sus intereses. 
Han manifestado, asimismo, 
que de no llegar a un 
acuerdo sobre este tema las 
negociaciones con los 
obreros entrarían en una 
fase muy difícil pues los 
márgenes establecidos no les 
permitirán atender a sus 
peticionés.

En medios informativos
han V u e I to a asegurar a

u n q u e n o

com bustible.
Los nuevos

exponerle su descontento
Logos, a M II 
oficialmente, que los datos 
extraoficiales que se teníanpor las medidas tomadas y ía huel^^

buscar un acuerdo más »

e/i
ASADOS EN HORNO 

DE LEÑA

CASA EMILIO
ESPECIALIDADES

COCHINILLO 
y TERNASCO

Crta. Valencia, kilómetro 13 
(entre Cadrete. y María) 

GRAN APARCAMIENTO

ELECTRICAS 
REUNIDAS DE

ZARAGOZA> S.A.
ZONA II

Por tener que efectuar 
reparaciones o mejoras en 
sus instalaciones 
interrumpirá el servicio 
eléctrico, los siguientes días:

Domingo día 17.— De 10 
a 14 horas las localidades de 
Borja, Maleján, Bulbuente, 
Ambel, Talamantes, Vera de 
Moncayo, Veruela, Alcalá 
de Moncayo, Anón, 
Trasmoz, Litago, Lituenigo, 
San Martín de Moncayo, El 
Buste, Santuario de 
Misericordia, Sanatorio de 
Agrámente, Albeta, Bureta, 
Ainzón, Fuendejalón, 
Tabuenca, Pozuelo de 
Aragón, Alberite de San 
Juan, Magallón, A g ón, 
Bisimbre, Fre'scano y línea a 
15 K.V. Magallón-Gasoline- 
ra de Luceni.

Lunes día 18.— De 8 a 14 
horas en las localidades de

porcentajes

■sa

PACTO CON LA UNIVERSIDAD
MADRID.— En presencia de los ministros de Trabajo, Sr. Jiménez de Parga y Educación, 

Sr Cavero Lataillade, se ha firmado un acuerdo de colacoración entre SEAF—PPO y las 
Universidades Politécnica, Autónoma y Complutense de Madrid, por el cual se facilita el acceso 
de los nuevos titulares al ejercicio de sus actividades profesionales, muy especialmente del 
denominado primer empleo. Firmaron dicho convenio el director general de Empleo y 
Promoción Social, Sr. Galera y los rectores de dichas universidades, señores Ramos Figueras,
Nieto Gallo y Vián Ortuño. (Foto Cifra Gráfica).

YA SE VENDE CAFE EN BARCELONA

MERLUZA REBOZADA

Avda.. Madrid, 3-5 .
Tels. 21 80 64-22 81 45

Uesón

Alagón, Grisén, Pleitas, 
Oitura, Bárboles, Bardallur, 

U r r e a ,P I a s e n c i a ,
Cabañas,Figueruelas,

Pedrola, Alcalá de Ebro, 
Luceni, Boquiñeni, 
Remolinos y Pradilla.

Igualmente se verán 
afectados todos los G.T. de

BARCE LONA, 1 6 
(Logos),- Después de 
cuatro días de no vender 
café los supermercados y

detallistas de Cataluña han
vuelto a expender el
producto al público. 

La decisión de volver a

particulares que deriven de 
las líneas que suministran a 
las localidades citadas.

En caso de que se 
terminen los trabajos con 
anterioridad a la hora 
prevista se restablecerá el 
servicio sin previo aviso.

Zaragoza, 16 de Julio de 
1977.

LOS A.T.S.,CONEL
ministro de sanidad

poner en venta el café ha 
sido tomada por los 
detallistas de alimentación y 
los supermercados tras la 
entrevista mantenida con el 
subdelegado de comercio 
interior, quien aceptó sus 
-peticiones y les prometió' 
estudiarlas.

MADRID, 16 (I.ogos).- El 
ministro de Sanidad y Seguridad 
Social, señor Sánchez de J.eón, 
recibió ayer manañana a 
represen tantes del Colegio 
Oficial del Ayuntamiento 
Técnicos Sanitarios, a cuyo 
frente figuraba su presidente 
don Enrique Riudas Montes.

El Sr. Riudas expuso al
ministro los problemas que, 
estos momentos afectan a 
A.T.S. Por su parte, el 
Sánchez de León expuso 
líneas maestras de 
estructuración del Ministerio, 
orden al organigrama.

los 
Sr. 
las 
la 

), en
La

Por otra parte, los 
detallistas piensan mantener 
entrevistas con los 
industriales torrefacto res, 
con el objeto de que el 
problema pueda ser 
solucionado con toda su
extensión. Como se

CONDUCTORES 
PERCEPTORES 

DE AUTOBUSES
Con cornet de primers especial, se necesitan en

entrevista se prolongó por 
espacio de una hora y el 
ministro recalcó su decisión de 
seguir manteniendo estos 
contactos con los profesionales 
de la medicina.

recordará los detallistas se 
negaron a vender café ya 
que consideraban pequeño 
el margen de 3,75 pesetas 
que tenían por la venta de 
cien gramos de café, 
pidiendo que este margen 
fuera de 7,50.

TRANSPORTES URBANOS DE 
ZARAGOZA, S. A.

SERIGRAFIA- 
MONTOYA

SERIGRAFIA PLANA Y^IUNDRICA

Presentarse en la Oficina de Empleo de JEAF-PPO, 
Francisco Vitoria, 9, de 12 a 14 horas. Referencia 
Z - 2/3.900.

Zaragoza, julio de 1977.^^ dirección

ADHESIVOS • CALCOMANIAS CAMISETAS 
PUBLICITARIAS * ESCUPOS SKAI * ASTUCHES 
DE ACETATO • ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.

C/ Lugo. 66 (Avenida AmIíricaL Teléfono 37 78 43

MERENDERO B 
LA CASILLA |

CONEJO 
ASADO CON 7'
AJO LIO ;
ESCABECHADO. 7
Y CON caracoles.
COSTILLAS A LA 
brasa. CODORNICES. ;

Avda. Góme:^ Laguna, s/n

TOíiias
Especialidad en carnes a la brasa y arroz en Costra

■ Para abrir el apetito no hay como el Mesón 
Tomas, con el ternasco y los fritos.

Tomas, les ofrece a su distinguida clientela 
sus especiales menús de verano.

Los jueves, paella.

Camino dé las Torres, 92 
(Frente a Colegio Agustinos)

LOS ENLACES
BODAS 

PRECIOS ECONOMICOS 
APARCAMIENTO 

ASEGURADO
Avda. Madrid, 228 
Tels. 33 19 96 - 33 30 27

bar-restaurante 
ESPECIALIDAD 
ZORDNGUITOS 
ENTERITAS

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 25 1187

Dirección LIDIO W •

•ü

:a

Fácil aparcamiento 
Teléfono 23 13 02

Y... PARA COMER 
HAY QUE BEBER 

pinos 
íauarro

F''UN placer

PIRINEOS
• SOLICITE ELMcNU > 

DE DIAS FESTIVOS :
Avda. Alcalde :
Caballero, 22 :
(Cogullada) J

Teléfono 291092 <
Amplio aparcamiento

BODAS - BANQUETES 
BAUTIZOS

COMEDORES REFRIGE
RADOS Y CLIMATIZADOS

HILO MUSICAL 
RESERVAS DE MESAS 
Teléfono 211156- Centro 
ciudad. Ramón y Cajal, 29 
(Frente Parque Bombaros)

♦ Propagandas
* Folletos

* Revistas
* Periódicos

* Carteles
TALLERES OFFSET

de

Marci.sl, 2 ■ Teléfono 216983

SGCB2021



hw

niriuell crea para usted
el clima ideal

— ¿Cree usted que la técnica 
en refrigeración y frigoríficos

El air

ZARAGOZA

Teléf. 23 90 00 (5 lineas)

- Teléf. 33 04 87
PROYECTOS, INSTALACIONES Y VENTA DE AIRE ACONDICIONADO 

P.* de Marina Morano, 28. Tels. 2144 25 y 22 22 00. ZARAGOZA

Central: P.® Pamplona, 13
Avda. Madrid, 110

SS^wKSooÚn. AUCANTE. VALENCIA. PALMA DE MAUX3BCA. SEVIUA. MALACA. r/AñBEUA GRANADA. ALMERIA. BADAJOZ. BARCELONA , LAS PA^W*» 

DE GRAtú CANARIA.

. 10 / 16-7-77 / AE

EL MEJOR FRIGORIFICO 
QUE SE COMERCIALIZA EN 

ESTADOS UNIDOS, ES EL QUE 
REFLEJA LA FOTOGRAFIA Y PUEDE 

VERSE ENTRE OTROS DE UNA 
GRAN CALIDAD INTERNACIONAL 
EN NUESTRO ESTABLECIMENTO

rriMSHELj

A llegado el verano y las 
grandes temperaturas nos 

sofocan y semi-asfixian. Calles, 
plazas y asfalto se convierten en 
hornos. Sudamos y deseamos 
buscar un rincón fresco un 
lugar en donde enjugar esas 
gotas que perlan nuestra frente 
y refrescarnos casi extasiarnos 
con una bebida refrescante. El 
hombre del siglo XX necesita 
confort y lo busca para su 
hogar. No le duele invertir unos 
miles de pesetas en adquirir 
todo aquello que pueda mejorar 
el habitat de su lugar íntimo y 
familiar. Hace ;alor, pero pronto 
su .-.vivienda quedara sumergida 
en un frescor paradisíaco y a la 
humedad adecuada gracias a los 
acondicionadores de aire. 
Pronto también podrá encontrar 
todos los alimentos y bebidas en 
una temperatura ideal y olvidará 
encerrado en su casa los rigores 
del estío, saboreando el 
agradable sabor de una 
intimidad acogedora.

Acondicionador de aire y 
frigorífico son las vedettes de 
cualquier verano de nuestra 
época y por ello justo es que les 
dediquemos un lugar de honor 
en esta tribuna informativa que 
ofrecemos a nuestros lectores. 
Tratando de resolver sus dudas y 
las nuestras, fuimos una vez más 
a consultar a los profesionales, a- 
las personas introducidas en este 
mundo de la temperatura ideal a 
los fabricantes, distribuidores y 
vendedores del aire 
acondicionado y los frigoríficos.

Hemos visitado uno de los 
establecimientos de la cadena 
RADIO CERVANTES, 
concretamente el ubicado en la 
calle de Salvador Minguijón en 
el popular barrio de Las Fuentes 
y aunque la tienda estaba hasta 
la bandera, pues eran varios los 
clientes que estaban adquiriendo 
siis electrodomésticos, pese a la 
crisis que nos afecta y a la 
lamosa devaluación de la pobre 
peseta, su propietario el señor

Sancho Gañarul nos atendió con 
amabilidad y nos mostró varios 
de lo§ modelos impactos de aire 
acondicionado y frigoríficos.
¡Ah! , aprovechamos para 
comunicar a nuestros lectores 
que muy pronto Radio 
Cervantes abrirá una nueva 
tienda en Torrero, 
concretamente en la calle Fray 
Julián Gasrcés, 22. 
¡Enhorabuena!

DON MANUEL SANCHO 
GAÑARUL, DIRECTOR 
PROPIETARIO DE 
RADIO CERVANTES

española puede conipt 
dignamente. ¿oii 
internacional?

Sí, perfectamente, y», 
contamos con los frigorif 
inoxidables de sistema, 
forzado, con dos puerta, 
panelables.

— ¿Qué aconsejaría a 
cliente que visit, u 
establecimiento para idqurj 
acondicionador de aire Dan 
hogar?

— Ante todo pasaría 
técnico nuestro por su ciía¡ 
hacer un estudio de las frijiJ 
necesarias, del habitacula 
refrigerar. A continuación 
pasaríamos un presupuesto 
compromiso por su partt 
posteriormente, con mu 
menos dinero del que el di 
generalmente piensa gastant, 
climitizaríamos su hogar.

— ¿Cuánto valdría refrip 
una habitación de unoi 
metros cuadrados?

— Eso depende de doœt 
compre. En nuesli 
establecimientospuc 
asegurarle que no pagana us 
más de 22.900 pesel 
instalación incluida.

— Para el hogar tradicional 
cuatro habitaciones. ¿Cuín 
acondicionadores harían fi 
para su perfecta refrigeració

— Siempre sería mejor q 
pasase el especialista, pero ¡a 
darle una idea aproximadi 
podría pensar que bastaba t 
tres aparatos del 
anteriormente citados.

— ¿Tienen loS

Comercial Aragonesa 
de Electrodomésticos
ORGANIZACION RESPONSABLE V ESPECIALIZADA

¿Por qué dejarse dominar por los caprichos meteorológicos? 
Con un acondicionador Airwell usted puede controlar 

la temperatura, creando’ su propio clima. Elija entre la 
amplia gama dé acondicionadores Airwell: desde el més 
pequeño y silencioso, muy apto para dormitorios, hasta 

los más grandes y potentes, para instalaciones industriales. 
Y todos ellos resistentes, rápidos de instalar, económicos 

y con la garantía del famoso Servicio Técnico Airwell.
No lo dude, cuando tenga que elegir un acondicionador da 

aire, busque en el catálogo Airwell. O póngase en 
contacto con nosotros.

ACONDICIONADORES DE AIRE Y CALEFACCION ELECTRICA
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acolulicionado
fíi^oríFicos

------- ser un lujo para convertirseser un lujo para convertirse en 
una necesidad y lo mismo 
sucede en innumerables países 
europeos. No obstante estoy 
optimistas y la prueba esta en 
que se venden cada año mejor 
estos aparatos, especialmente (Pasa a la página siguieni

U B

un consumo

tecnológicos del

***

a condicibnadores 
de luz excesivo?

mercado 
avances

— La técnica en este sentido 
ha evolucionado mucho y los
modelos que lanzamos al 

tienen todos los- Refiriéndonos siempre al 
modelo anteriormente citado, 
puedo decirle que su consumo 
es similar al de una placa solar.

— ¿Qué tiene que tener en 
cuenta un cliente a la hora de 
adquirir un frigorífico?

— En primer lugar su 
capacidad. Que tenga dos 
puertas que es la técnica que se 
está imponiendo y que sus 
medidas no sean superiores a 
1,50 metros de alto por 0,60 de 
ancho, ya que son las idóneas 
para cuando quiera amueblar ese 
cliente su cocina.

En ese bonito pasaje de. 
Miraflores de nuestra ciudad, se 
encuentra ICESA, una 
importante firma dedicada a la 
instalación del aire 
acondicionado. Hemos 
entrevistado a su gerente 
propietario señor Pérez 
Martínez, un empresario joven 
pero con gran experiencia y 
conocimientos dentro de este 
mundo del aire acondicionado.

don JERONIMO PEREZ 
MARTINEZ, GERENTE 
PROPIETARIO DE ICESA

— ¿Qué factores tiene que 
tener en cuenta el consumidor a 
la hora de pensar en la 
instalación del acondiciona
miento de aire, en su hogar?

— Dependerá de si desea 
hacer una instalación 
centralizada para toda la 
vivienda, o solamente para un 
especio individual, en cuyo caso 
su elección podrá basarse en 
aparatos de ventana o de tipo 
consola, de acuerdo con las 
características propias del 
espacio a acondicionar.

— ¿En qué consiste esta 
refrigeración centralizada?

— En canalizar el aire por 
medio de conductor de fibra de 
vidrio y distribuirlo 
fToporcionalmente, sobre todos 
08 espacios de la vivienda, 

adecuando la máquina que 
corresponda al cubicaje de la 
vivienda.

— ¿Está proliferando este 
tipo de instalación?

— Absolutamente, toda vez 
ciue incluso los constructores^en 
el momento de su edificación, 
ya efectúan la contratación de la 
mstalación centralizada, puesto 
que es el sistema más optimo 
para el acondicionamiento de 
aire.

- ¿Es usted defensor del 
aparato acondicionador hispano, 
respecto al internacional?

— Por supuesto que si, 
además estamos situados en una 
posición internacional en este 
campo excelente y privilegiada, 
estando nuestro capítulo de 
exportación a un nivel 
elevadísimo .

De Marina Moreno llegamos 
al Paseo Pamplona, 
concretamente al número 13 del 
mismo, en el que esta ubicado 
CAE (Comercial Aragonesa de 
Electrodomésticos). También 
aquí los dependientes se afanan 
por atender a los numerosos 
clientes que llenan el 
establecimiento, en esta “hora 
punta”. Muchos preparan ya sus 
vacaciones y necesitan adquirir 
algún electrodoméstico de los 
que con calidad y prestido de 
las mejores marcas, suministra 
este singular e importante 
estalílecimiento zaragozano. Al 
fin conserim os hablar con don 
Cecilio García, quien pese a 
estar atareadísimo en su 
despacho, rodeado de^ asuntos 
para resolver, nos dedica unos 
minutos de su valioso tiempo 
para ayudamos en la hermosa 
tarea de orientar a los 
consumidores. Muchas gracias.

DON.CECILIO GARCIA, 
PROPIETARIO DE
CAE (Comercial
Aragonesa de 
Electrodomésticos) 

— Hemos olvidado un çoco al 
frigorífico en nuestro artículo y 
por eso querríamos que nos 
definiera a grosso modo las 
características de un frigorífico 
ideal, si es que existe.

momento a nivel internacional. 
Yo definiría a este modelo ideal 
como uno que tuviera una 
asombrosa capacidad y 
distribución de almacén, con 
sitio para todo y temperaturas 
para cada necesidad. Buscaría 
bajo el capítulo de elegancia, 
que por dentro y por fuera el 
mueble tuviera una espléndida 
riqueza y minucioso acabado. 
Buscaría un modelo con gran 
utilidad y...

— ¿De qué materiales tendría 
que estar fabricado este 
frigorífico ideal?

— De maderas nobles, 
porcelana acrílica, 
s u p e rcromados, aceros 
inoxidables y compartimentos 
en ónice ahumado, compuesto 
por una resistente materia de la 
era del espacio. La cuba interior 
podría ser de acero y recubierta 
acrílicamente. En definitiva este 
maravilloso conjunto tendría 
que estar preparado para evitar I 
las manchas y rayad.uras, que 
tanto afean al mismo. 1

_ Sabemos que ustedes se I 
dedican preferentemente a la I 
venta de apar atos I 
acondicionadores y frigoríficos I 
de importación. Pero ¿también I 
ofrecen al consumidor marcas I 
nacionales? |

_ El hecho de que traigamos 
de los Estados Unidos 
principalmente aparatos I 
acondicionadores y frigoríficos, I 
por ser una de las potencias del I 
mundo en este campo del frío y I 
de que buscamos los modelos i 
qaS reúnan los frutos de la I 
mejor tecnología mundial no I 
quiere decir ni muchísimo I 
menos que no vendamos los I 
mejores artículos de la 
refrigeración española. En I 
resumen ponemos a disposición I 
de nuestros clientes, los 
electrodomésticos de las mejores 
marcas y entre ellos por suerte 
se encuentran los españoles.

- ¿Cree usted, señor García, 
con la mano en el corazón, que 
el público aragonés se iritcresa 
vivamente por la instalación del 
aire acondicionado en su 
vivienda?

—.Sí, señor, se lo puedo 
demostrar con cifras y 
estadísticas. Cierto es que 
estamos los aragoneses en un 
período de introducción en este 
campo y llevamos un 
considerable retraso respecto a 
los Estados l'nidos, en donde el 
aire acondicionado ha dejado de

Fiara los salones comedor, que es 
a pieza en donde discurre 
principalmente la vida familiar.

— ¿Se utiliza más el 
acondicionador para dar frío 
que calor?

— Puede instidarse para dar 
am.bas cosas, según las 
estaciones, pero su mejor 
utilización es la de dar aire frío 
y lograr la deshumidificación del 
mismo.

— El sistema “No FROST” 
que tanto se oye ahora, ¿ha 
logrado impactar plenamente a 
nivel internacional :

— Desde hace varios años se 
está comercializando en 
distintos países del mundo con

‘Awwv
éxito y en España desde 1 
dos años se está notando 
gran demanda de este siste 
que es el más avanzado 
existe.

***

Y para finalizar el reportaj. 
visitamos al fabrican 
AIRWELL Española, S. 
entrevistando a su gerente, se 
Liso Ferrer.

PARA NORGE NO EXISTEN 
ESPACIOS GRANDES 

NI PEQUEÑOS

En su completa gama de equipos 
encontrará el modelo de acondicionador de aire apropiado 

a sus necesidades.
- NORGE, además, es garantía de calidad y servicio 

como resultado de la continua 
investigación y de la puesta al día de sus técnicos.

•Equipos de ventana.
• Consolas de condensación por agua.
• Consolas de condensación por aire, 

compactas y remotas.
• Compactos de condensación por agua.
• Compactos de condensación por aire.
• Remotos de condensación por agua (Split System).
• Remotos de condensación por aire (Split System).

• Fan-Coils.
• Enfriadores de agua (Water Chillers).

Consúltenos y verá que, 
para NORGE, no hay problemas de espacio.

EL FIEL ACONDICIONADOR DE SD VIDA

• DISTRIBUIDOR

■««sa
ACONDICIONAMIENTO DE AIRE

FRANCISCO DE VITORIA, 1,5 (Pasaje Miraflores - tienda 29) 
TELEFONOS 230150 y 375315 ZARAGOZA

o
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Kl aire arimdirionad» 
I los lïi^orilleos

EXTRANJERO PAG. 12/ 16-7.77

La reina Silvia dio a luz

(Viene de la página anterior)

L). ALBERTO LISO
i ERRER. DELIXÍADO
EN ZARAGOZzV DE 
AIRWELL ESPAÑOLA, S. A. 
IN(;ENIERO TECNICO 
INDI S I'RIAL

- ;Cuál es el objeto 
funJa mental del aire 
acondicionado?

— Principalmente el de crear 
una atmósfera en la cual el ser 
InimaiAO se sienta a gusto y de la 
que puede decir que es 
confortable. Pero este confort al 
igual que sucede con el de una 
butaca, automóvil o 
apartamento, por ejemplo, no 
puede medirse; resulta 
simplemente de un mejor estado 
fisiológico. Esta noción de 
confort varía desde luego 
inevitablemente de un sujeto a 
otro, depende de la edad, del 
sexo, del estado de salud, de su 
actividad, etc., pero la dificultad 
estriba principalmente en saber 
cuándo una persona se siente o 
no confortable, y se plantea una 
cuestión con carácter 
inmediato: a partir de qué 
punto la temperatura y la 
num edad alcanzan el nivel por 
encima del cual es preciso 
recurrir al acondicionamiento 
del aire.

— ¿Cómo se puede precisar o 
determinar el nivel que 
menciona?

— La determinación de este 
nivel ha sido objeto de muchas 
investigaciones, tanto teóricas 
como prácticas. Esas 
investigaciones han permitido 
descubrir y definirla llamada 
“zona de neutralidad térmica”, 
la cual como su nombre indica, 
representa no sólo un punto, 
sino un conjunto de condiciones 
de temperatura y humedad 

; relativa, dentro de las cuales la 
mayoría de las personas no 
sienten ni sensación de frío, ni 
de calor; en una palabra se 
sienten a ^sto.

— ; Quiere decir usted que

i Asómese y asómbrese i 
K RADIO CKICVAKTGS • ’ CONFERENCIA

i Ahora sí !
No tiramos nuestras ofertas por la ventana 

pero sí nuestros precios, 
y además con facilidades de pago.

« RADIO 
CEiniWrES

ZARAGOZA

Fray Julián 6arces, 22
• (TORRERO)
A Salvador Minguijon, 1 0
* Tels. 42 21 87 - 42 30 61

A Delicias, 50
Tel. 34 75 16

DEL MAR
POCOS 
AVANCES

NACIONES UNIDAS, 16 (Crónica por 
Michael LETTLEJOHNS, de Efe-Reuter, para 
ARAGON/expres.)

La próxima reunión de la conferencia de la ley del Mar será 
crucial para la prevención de un saqueo de los océanos y de las 
riquezas minerales de los fondos marinos, —dicen los delegados 
asistentes a la reunión—. La conferencia, creada hace cuatro 
años, terminó anoche su sexto período de sesiones, después de 
ocho semanas de negociaciones y se reunirá en Ginebra 
nuevamente en marzo del año próximo.

Los delegados expresaron su satisfacción por el resultado de 
las conversaciones, de las que dicen que ha disminuido sus 
diferencias sobre varias cuestiones clave.

Sin embargo, un funcionario del Comité de la Conferencia, ha 
dicho que a menos que los miembros alcancen un acuerdo 
sustancial en Ginebra, el año próximo, la propuesta convención 
sobre los derechos de los océanos, podría también ser cancelada.

El alcance de los logros conseguidos en la sexta reunión, no 
será conocido públicamente hasta que en la próxima semana sea 
facilitado un comunicado, cuyo texto se está redactando 
actualmente por las autoridades de la conferencia. El presidente 
de la conferencia, Hamilton Shirley Amerasinghe, de Sri Lanka 
dijo a los delegados anoche, que el texto será extremadamente 
Importante y vital para las futuras deliberaciones. "Yo creo 
—dijo—, que todos estamos de acuerdo en que un cierto grado de 
progreso, progreso sustancial fue conseguido durante esta última 
sesión”.

BELGRADO LA AGENDA A PUNTO

BELGRADO, 16 (Efe).— La propuesta oficial de agenda y 
método de trabajo para las sesiones de otoño que celebrará en 
Betgr^o la conferencia europea de seguridad y cooperación, en 
la que participarán Estados Unidos y Canadá, continuadora de la 
de Helsinki, fue presentada al 27 pleno por Milorad Pesie, Jefe de 
la delegación de Yugoslavia.

Yugoslavia es con Austria, Suiza, Suecia, Finlandia, 
Licchtenstein, Chipre, Malta y San Marino uno de los neutrales y 
no alineados promotores del proyecto de entendimiento 
este-oeste que fue elogiado ayer.^or el embajador soviético Julio 
Morontsev.

La humedad relativa del aire proporciona un mejor confort en el 
punto “A ” (Vergráfico IJ que en el punto “B", a pesar de que 
la temperatura es la misma para los dos puntos A y B. La sensa
ción de confortses la misma en los puntos A y C, a pesar de que 
la temperatura en C, sea más baja que en A.

para determinar las normas del 
confort, ha sido preciso realizar 
un sinfín de estudios y análisis?

— Efectivamente, ya que para 
realizar este estudio han sido 
numerosas las personas que han 
sido sometidas durante años en 
laboratorios especializados a 
condiciones de ambiente 
determinado y variado, tanto 
bajo el punto de vista de la 
temperatura como de la 
humedad relativa. Sus respuestas 
han sido cuidadosamente 
anotadas, contadas y agrupadas 
y con los modernos sistemas de 
análisis empleados, han 
permitido determinar de una 
manera extraordinariamente 
precísalas normas de confort.

— ¿Podría usted explicamos 
a la vista del gráfico número 1 
que acompañamos a este 
reportaje el significado del 
mismo?

— En este gráfico graduado 
en temperatura y humedad 
relativa, están situados todos los 
puntos representativos de 
características de ambiente, en 
las cuales prácticamente, toda 
persona se siente “confortable” 
y queda determinada una zona 
de confort cuyos extremos 
límites son, de una parte, 20 
grados centígrados, y 75 por 
ciento de humedad relativa y 
por otra parte, 29,5 grados 
centígrados y 30 por ciento de 
humedad relativa.

J. V. Colchero

C/3i NO FUR ¿
VARO

Es muy posible que sea abolida la ley Sálica

ESTOCOLMO 16 (Crónica del enviado especial de la 
agencia Logos, José V. COLCHERO, recibida por 
"Telex"). Con veintiún cañonazos disparados a las ocho 
de la mañana de ayer por el destructor "Smaaland" en la 
bahía de Estocolmo se anunció la buena nueva al pueblo 
sueco de que anoche había dado a luz una niña la reina 
Silvia. De haber sido varón -el príncipe heredero- se 
hubiesen disparado cuarenta y dos salvas.

El parto se desarrollo con 
absoluta .norntalidad en la 

I clínica kardlinska, donde la 
Reina ion ía reservadas- desde 
hace días tres habitaciones, 
que no ha llegado a utilizar. 
Él alumbramiento tuvo 
lugar el jueves a las diez 

I menos cuarto de la noche 
Ísu marido, el Rey Carlos 
iustavo, estuvo presente) y 

I a medianoche se trasladaban 
madre e hija a palacio. La 
princesa pesó tres kilos 
doscientos cincuenta gramos
y msi d i ó 
centímetros.

cincuenta

Por la 
trasladaron

mañana se
a palacio el 

presidente d« Parlamento, 
Henry Allard, el jefe del 
Gobierno, Thorbjorn 
Faildin, y el mariscal real.

O

Gunnar Lagergren para, 
siguiendo la tradición, dar fe 
oficial del nacimiento.

SE LLAMARA 
VICTORIA INGRID 
ALICE DESIREE

El Rey Carlosj Gustavo 
informó el viernes a 
mediodía inmediatamente 
antes de la ceremonia de 
acción de gracias en la 
Storkyrka (catedral), que la 
princesa se llamará Victoria 
Ingrid Alice Desiree. El acto 
en la catedral ha revestido 
gran solemnidad, ya que en 
Suecia están todavía unidas 
las Iglesias y el Estado.

De momento, la princesa 
Victoria esta excluida de la 
sucesión al trono, pues en

i

Suecia se halla en vigm 
ley salica (traída por 
dinastía francs 
Bernadotte,lo mismonn. 
España la llevaron 
Borbones). Con anterior! 
a 1810 en este país pod 
reinar las mujeres, 
recordar a la reina Cri 
de Suecia (1632-54), 
tuvo que abandonar eltró 
tras c o n V e rtirse 
catolicismo. La última re 
de suecia fueUlr 
Eleonora (que sólo reí 
dos años, entre 171S 
1 720). Pero, pese a 
vigencia de la Ley Sálica, 
muy probable que Victi

ESTOCOLMí 
en la iglesia c 
el rey Carlos

- Ingrid Alice Desiree llejy

tampoco 
transmitirlo 
independien 
realengo de i 
Esta circunst! 
cambiaría par 

ser soberana de Suecia.! del actual rey 
aabolirselaLen marcha una refoi 

constitucional para que 
mujeres puedan acceder 
trono en el futuro.

una NUEVA 
preparada

La refor 
cional para

En la línea de sucesiá 
trono de Suecia .si
ocupando el primer tuga acceder al tn 
príncipe Bertil, t(o lis mujen 

oreparadasactual soberano e h 
menor del difunto Gust ------------ proyecto de
Adolfo VI. Las hermi||je «risa y c 
del Rey, las ptinctip^edida de la f 
Margaretha, Birgitta, De»,noche. Ira al
y Christina carecenLsesión del i 
derechos al tronD|y se cree q

El tema et imico, úl 
punto de legociac

WASHINGTON, 
por Miguel LARR 

i- (Crónica 
l* de Efe,

especial para ARAG exprès.)

El Departstnan dg Estado 
norteamericano cubrió o ta cortina de 
.silencio las negociación|bre el canal 
de Panamá quepeseahal en el momento 

e resolver el 
. El silencio 
e Estado se 
iltración" a la 
s propuestas 
o en la mesa

del desenlace tienen toa 
delicado problema œo 
oficial del Departeffl 
proáujo ayer ante una n 
prensa norteamericana s 
económicas que se están 
de negociaciones.

M i entras haya 
comentarios fue la r 

no habrá
-- --- -óe Nodding

Carter, portavoz del Departo de Estado, 
a las informacionesque^b^que Panamá
solicita 5.000 millón»«ares por la
utilización del Canal 2,000

Según las informacioiï H 'V/ashington 
" ‘ "Christian Ice Monitor",
-______  ______an consegii loo millones
dólares en concepto 'nnización y de 
150 a 2OP millones de «’anuales por el

Post" y del "
Panamá insiste en 

alquiler del Canal hasta ^xpireel nuevo 
tratado a finales de «t*F. Estas cifras 
fueron desmentidas ^l^iPlométicos 
panameños que las caliíi<3® irreales".

El temor de los négoce es que estas 
informaciones puedan un impacto 
negativo en el Congt^rteamericano, 
donde no existe una íavorable a 
ratificar el tratado. El caPí,económico, el 
más debatido despti^f ^erna^ jg |g 
neutralidad y defensa o®; • Podría ser la 
última trinchera en la apetasen los 
congresistas que intentant ia devolución 
del canal a Pangmá. „„ebnn,iB„

Las negociación»..jjf "«mente 
aplazadas el Passif” I | * 

próximo lunes. ;

ARGENT1NA:‘NOHABF 

DIALOGO CON LOS ' 

POLITICOS

POSADAS (Argenti 
ministro del Interior 
Albano Harguindeguy. t 
hubo, no hay ni naf

.(Efe),- El 
'"'a, general 

que "no 
con los
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Suecia sil

están yalis mujeres
¡rano e

carecen

pártame Ad e Estado
)no cubrió 4 

negociación
|ue pese a ha 
e tienen toa

l'a cortina de 
kre el canal 

en el momento

los 
la 
de
no

r ante una n 
’americana 
que se están 

□nes.
haya

una refoi 
para que 

an acceder 
turo.

polémico asunto de 
territorios ocupados en
guerra de los seis días 
junio de 1967 pero 
demasiadas en la orilla

orimer lugai ¡cceder al trono de Suecia 
srtil, tío ■

- ............. R resolver el
□blema æon ), El silencio 
I Departafflf^e Estado se

no habrá 
■ de Nodding 

ivoz del Depolito de Estado, 
ic iones queseyonque Panamá

1 desucesié La reforma constítu- 
tional para que puedan

'esiree lleçs

de

Votación marathoniana

ITALIA: Un
pacto historico

Comunistas, democristianos, socialistas,
liberales y republicanos, reunidos en
un programa profundo de reforma

ROMA 16 (Efe).— Por mayoría pero con division de 
i opiniones a’un entre los que votaron “sf, la Cárnea de I Diputados italiana ha aprobado esta madrugada la i moción de los seis partidos del arco constitucional para

ejecutivo. Pero, ante la
imposibilidad de llegar a una 
coalición de mayoría y el

n anteriori 
e paíspoí 
lujeres. 
reina Cri 
632-54), 
Jonar eflq 
e rtirsí 

a última re 
fue Ulr

le sólo reí 
íntre 1718 

pese a
Ley Sálica, 

! que Vieil

un acuerdo de Gobierno. j j- .i
Se trata del pacto establecido el pasado día 4, después 

cuatro meses de difíciles negociaciones, entre 
democristianos, comunistas, socialistas, 
socialdemócratas, republicanos y liberales.

riesgo de ir de nuevo a 
elecciones anticipadas, el
acuerdo entre los seis
partidos es una "premisa de
gran alcance, que permita a
los poderes publicos hacer

ESTOCOLMO.— El rey Carlos Gustavo de Suecia sonríe en el transcurso del Te Deum celebrado 
en la iglesia del Palacio. En la foto, de izquierda a derecha, la tia dd Rey, Marianne Bernadotte, 
el rey Carlos Gustavo y su hermana la princesa Desire. (Tele foto Cifra Gráfica-Upi)

tampoco pueden 
transmitirlo a sus hijos, 
independientemente del 
realengo de sus consortes. 
Esta circunstancia tampoco 
cambiaría para las hermanas 

é Suecia^) del actual rey aunque llegue 
"a abol irse la Ley Salica.

una nueva ley 
preparada

_orepa''®^’*^- No es un 
funto GusWproyecto de ley redactado 
Las herm¡¿5j prisa y corriendo a la 
as princt cedida de la princesa nacida 
irgitta, Dea,noche. Ira al Parlamento en 

la sesión del próximo otoño 
al trono y se cree que pasará en

orimerá lectura 
sin dificultad, , pues los 
partidos conservadores 
actual me n te en el 
Gobierno— cuentan con- 
mayoría en la Cámara. Pero 
en Suecia para modificar 
una norma constitucional es 
necesario que la apruebe en 
segunda lectura el 
Parlamento en la legislatura 
siguiente, es decir, después 
de unas elecciones generales. 
La reforma para abolir la 
Ley sálica no podrá 
concluir, pues, hasta el 
otoño de mil novecientos 
setenta y nueve, que es 
cuando acude el pueblo 
sueco otra vez a las urnas.

Si los socialdemócratas 
ganaran las próximas 
elecciones quizá pudiera 
surgir alguna dificultad para

aprobar la reforma, ya que 
en ese partido hay 
tendencias republicanas. No 
obstante, según las últimas 
estadísticas, más del setenta 
por ciento de la población 
de Suecia es partidario de la 
monarquía (incluidos el 

pQpcuenta y seis por ciento 
ue los suecos que votan 
socialista) y únicamente un 
catorce por ciento se declara 
republicano, mientras el 
resto dice carecer de 
preferencias entre monarquó 
y república. Lo más 
probable, pues, es que la 
princesa Vitoria Ingrid Alice 
Desiree sea Reina de Suecia 
—por abolición de la Ley 
Saiiea— aún en el supuesto 
de que en los próximos años 
tenga un hermano varón.

Los 545 parlamentar, 
presentes en la sala tuvieron 
que resistir una sesión casi 
ininterrumpida de casi 16 
horas, para conseguir llegar a 
la votación final, en la que 
moción obtuvo 447 votos 
favorables, 87 contrarios y 
16 abstenciones.

Aunque la votación fue 
secrdta, votaron a favor los 
seis partidos firmantes del 
acuerdo, mientras que se 
abstuvieron los de 
Democracia Nacional 
(derecha). Votaron en 
contra, aun por razones 
diversas, los radicales, los 
demócrata-proletarios y los 
neofascistas.

Con este acto se hace 
efectivo, y coresponderá 
ahora al gobierno 
democristiano de Giulio 
Andreotti su aplicación. El 
Primer Ministro anunció que 
se trataba de sacar a Italia de

la crísiSi en el plazo maximo 
de 12 meses.

Aun sin entrar a formar 
parte de una mayoría 
parlamentaria y, menos aún, 
del solicitado "gobierno de 
unidad democrática", la 
votación de esta madrugada 
fue casi histórica, en cuanto 
que se trata de la primera vez 
en los últimos 30 años que el 
Partido Comunista italiano 
apoya un programa de 
gobierno en Italia, en 
colaboración con partidos 
que hasta ahora, hablan 
mantenido una permanente 
discordia^

Advirtió Andreotti en 
respuesta fas criticas que ha 
recibido desde los escaños 
parlamentarios, que el 
gobierno no piensa aceptar 
una ""especie de 
expropiación de sus 
prerrogativas institucionales"' 
y que seguirá siendo el poder

frente a la emergencia. 
Un punto fundamental en

el denso discurso del Jefe del 
Gobierno fue el de la 
seguridad pública-. Amenazó 
con medidas severas —como 
podría ser la disolución de. 
las organizaciones que 
promueven la violencia y 
penas mas servaras para los 
promotores — , aun 
reconociendo que se trata de 
organizaciones cuya 
peligrosidad es mucho mas 
aguda cuanto menos 
conocidas son las matrices, 
los objetivos finales y las 
complicadas tramas". 
También aludió a las 
medidas para combatir la 
inflación y el fraude fiscal.

PORTUGAL: 
"SEGUNDA" 
REFORMA 
AGRARIA. 
ADELANTE

emaetimico. Último 
ito de iegociación

lINGTONl (Crónica 
lel la™ de Efe, 
ara ARA(®xpres.)
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PEREZ REMOZA
SU GABINETE

Canal de Panamá
partidos políticos durante mucho tiempo, en 
conferencia de prensa realizada en la ciudad 
de Posada. Los pol ¡ticos que no se enrolaron 
en el actual proceso dijo Harguindeguy— 
"pensando que dentro de dos años ocuparían 
una función de Gobierno a lo mejor se van a 
jubilar antes.

CARACAS, 16 (Efe).- El presidente 
venezolano Carlos Andrés Pérez, cuando 
faltan dos d ías de las elecciones internas del 
partido del Gobierno "Acción Democrática", 
anunció ayer importantes cambios en su 
gabinete. Se interpreta la medida como una 
maniobra de Pérez para evitar comentarios

ÉL MARTES EN 
WASHINGTON

sobre parcializacionés políticas con la 
designación de algún personaje afecto a uno 
de los precandidatos presidenciales de 
"Acción Democrática", Luis Pinerua Ordaz o 
Jaime Lusinchi, una vez conocido el resultado 
de la elección.

En la frontera entre Guatemala y ese 
territorio que litiga en soberanía desde hace 
más de T50 años se mantiene la movilización 
castrense en ambos lados. Informaciones 
procedentes de Inglaterra dan cuenta que la 
evacuación de sus fuerzas militares se hará 
paulatinamente y dentro de algunos d ías.

BELICE; UNA PAZ
RETICENTE___________________________

GUATEMA, 16 (Por Alberto FLORES, de 
Efe).- Ocho días después del anuncio oficial 
Que detuvo el inminente choque arrnado entre 
fuerzas militares de Gran Bretaña y 
Guatemala, por la crisis del reclamo territorial 
de Bel ice, la paz anunciada por los mas 
optimistas no ha llegado del todo.

Rowlands llegará en visita a Guatemala, 
para continua" las negociaciones sobre base de 
propuestas definitivas, los días 19,20 y 21 de 
este mismo mes. Se supone que esta visita 
podría determinar con mayor claridad la 
posibilidad de un arreglo pacífico y negociado 
por las tres partes interesadas; Gran Bretaña, 
Bélice y Guatemala.

LIS80Ay 16 (Efe).- 
Después de tensas 
negociaciones en los 
bastidores del Parlamento el 
Gobierno dispone de_ casi 
todas las posibilidades para 
ver aprobado su proyecto 
—ley la llamada "segunda"" 
reforma agraria.

El pleno de la asamblea 
discutiría dicho proyecto el 
próximo lunes pero la 
Comisión de Agricultura 
culminó ayer tarde sus 
trabajos y reveló asimismo 
las posturas de los distintos 
partidos ante tan importartte 
texto legal. Con excepción 
del Partido Comunista 
( P. C.P.) y la Un ión 
Democrática Popular (U.D.P. 
maoista), los tres partidos 
mayoritarios parecen haber 
logrado un acuerdo de 
principio que facilitará el 
pase del proyecto.

Carter-Begin, espadas en alto
WASHINGTON, .16 (Crónica por Javier 

CASASNOVAS, de Efe, para ARAGON/expres).— El 
presidente Jimmy Carter deseoso de conseguir en 
Oriente Medio el primer éxito diplomático de su 
presidencia, aguarda la visita del Primer Ministro israelí 
Menahem Begin con una mezcla de escepticismo y 
esperanza en su lucha contra el reloj en busca de la paz.

Pero si se confirman los térñriinos de las propuestas 
secretas que Begin trae a Washington el próximo martes 
y que han sido publicadas ya por la prensa de todo el 
mundo, parece inevitable el primer enfrentamiento seno 
entre' los Estados Unidos e Israel.

Nortea m e ric nos, 
árabes e israelíes están de 
acuerdo en que si antes de 
fin de año no se han puesto 
las bases de un acuerdo de 
paz en Oriente Medio, las 
armas intentarán resolver el

conflicto estancado en las 
mesas de negociaciones. 
Espoleado por la política 
adoptada por la 
administración Carter, Begin 
parece dispuesto a hacer 
algunas concesiones en el

occidental del río Jordán. De 
acuerdo con lo que se ha 
filtrado a la prensa, el 
gobierno duró instalado en 
Jerusalem tras las elecciones 
de mayo solo está dispuesto 
a replegarse de la peninsula 
del Sinaí, las alturas del 
(>olán y la franja de Gaza.

En la orilla occidental del 
Jordán, que norteamericanos 
y árabes consideran 
escenario idoneo de la futura

patña palestina, Begin quiere 
negociar alguna solución de 
compromiso que permita la 
permanencia israelí en el 
teriitorio.

El problema palestino es 
con la retirada israelí el 
principal obstáculo a un 
acuerdo de paz.

Las dificultades 
disminuyeron cuando el rey 
Hussein de Jordania y el 
presidente egipcio Anuar 
Sadat coincidieron en que el 
futuro de los palestinos debe 
estar vinculado de alguna 
forma a Jordania, algo a lo 
que I lussein se opuso cuando

visitó Washington en 
primavera.

El entendimiento tendrá 
como efecto inmediato la 
inclusión de los palestinos en 
la delegación jornada que 
acuda a la conicrencia de paz 
de (jinebra, que los Estados 
Unidos esperan reunir en el 
otoño.

Otro problema adicional 
será la aparente oposición 
palestina a que su suerte 
quede vinculada al rey 
jordano, hasta hace poco 
enemigo mortal de la OLP. 
Los palestinos insisten en ser 
un estado independiente.
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LOS BUZONES, NOVEDAD

/a ciudad
re/o/ de

Ah f los tienen, todos amarillos, rebozados, como nuevos. 
Los buzones de Correos han caiÿ^ado la imagen grisácea, 
carca y antigua por una figura'l^^ue’s^no muy buena que 
digamos. El color, según comentarios oídos, es de lo más 
desacertado que se puede ver. Ese amarillo oscuro, estilo "no 
querer decir nada ", nos induce a pensar que la idea del color 
no ha surgido de ninguna cabeza sino que se han aprovechado 
alguna rebaja de pinturas que ofrecieron al ayuntamiento o a 
la Dirección de Correos.

Destacar si que destacan estos buzones. Ahora, al menos, 
desde unos cien metros puedes detectar dónde hay un buzón 
para depositar las cartas correspondientes. Habrán de ampliar 
los agujeros por donde se introducen los sobres para que 
también pasen los más grandes sin necesidad de doblarse. La 
novedad, como ya hemos dicho, es el que los buzones 
aparezcan con este llamativo nuevo color. Llamativo porque 
en verdad llama la atención. Todo será que algún borracho 
por las noches crea que es otra persona y se dedique a 
comentarle sus penas o bien le pida un wisky, no se le sirva, y 
le prenda fuego, que estos último se había puesto muy de 
moda hace algunos meses.

ACTIVIDADES DE LA ASOCIACION 
DE VECINOS DE BIESCAS “CHEN”

Para conmemorar su reciente legalización CHEN, 
Asociación de Vecinos y Amigos de Biescas ha iniciado 
intensas actividades culturales y recreativas.

El sábado día 9, en el recinto de la piscina y bajo las 
cuatro barras de Aragón, José Antonio Labordeta abrió el 
ciclo mediante un recital. Por la noche hubo una verbena que, 
por culpa de la lluvia tuvo que celebrarse en local cerrado.

Hoy día, dieciseis, a las ocho y media de la tarde. 
La Bullonera dará otro recital y a las 12 de la noche empezará 
la segunda verbena en la terraza de la plaza del 
Ayuntamiento.

Al día siguiente, a las 10 de la mañana, bajo el patrocinio 
del Ayuntamiento, ha organizado la Gran Carrera Ciclista de 

, Biescas, para niños de 1 a 12 años. Por la tarde y por la noche 
de ese mismo día habrá grandes verbenas.

Para el próximo día 1 el Rolde de Fabla de CHEN ha 
preparado el II Cursillo de Fabla Aragonesa, dado el éxito 
obtenido en el cursillo del año pasado (170 matriculados). 
Los profesores serán Francho Nagore y Chesús Vázquez. 
Habrá dos niveles de cursos: uno de iniciación y otro de 
perfeccionamien to.

Los recitales y la verbena continuarán en el mes de 
Agosto.

CHEN nacida del disuelto Club Juvenil de Alta Montaña, y 
que agrupa a cerca de 200 socios, tiene un programa 
ambicioso de actividades como crear una Biblioteca Popular, 
un Museo Etnológico, realizar ciclos de conferencias reactivar 
fiestas populares que languidecen o están perdidas; en 
definitiva, dar vitalidad a todo el pueblo de Biescas.

UNA MUESTRA DE LA PORQUERIA

Unos decfan que deberían llevar el banco a un museo; 
otros que parece mentira que el Ayuntamiento no remedie 
estas porquerías que dicen muy poco en favor de una ciudad 
que se precia de estar siempre limpia (? I

La estampa no puede ser más expresiva. Si tuviéramos que 
darle un pié únicamente diríamos: "Sin palabras", como el 
banco de la imagen, por la ciudad, los hay a cientos. Los 
pájaros, que habitan en los chalets de costumbre, dormitan 
tranquilamente sin pensar que debajo hay un asiento. Pero es 
que nadie se preocupa de cambiar los bancos de sitio o de 
limpiarlos, y... así están.

El problema es la limpieza, pero no sólo de estos 
asquerosos bancos sino de las paredes, de las calles, de los 
jardines (en los matorrales que hav detrás del banco se 
encuentra la porquería a kilos) de toda la ciudad que está de 
penica. Nadie ha dado un paso adelante para limpiar la 
propaganda electoral, iqué vergüenza! .

El Ayuntamiento dice que sigue hasta que se convoquen 
las elecciones municipales, pero... suponemos que antes 
resolverá uno de los muchos problemas que tiene como es el 
de "operación limpieza". Vamos, idigo yo! .

¡QUE YA LO CIERRAN’

FIESTAS EN UTEBO

La Plaza del Paraíso ha pasado por numerosas pruebas: la 
de la fuente que no resultó, la de los jardines y ahora la de las 
plantas exóticas. Pero queda un poco muerta y han decidido 
colocar una estatua de Cesar Augusto. Una buena idea. El 
emperador romano podrá controlar el fluido tráfico que 
proviene de la Plaza de España y sigue por Calvo Sotelo o 
General Mola. No obstan te, el agujero para arreglar algo, que 
se abrió en un lateral del seto, sigue abierto. Dicen que por 
poco tiempo ya que lo van a cerrar un día de estos, pero, 
creemos, que tendrá historia este agujero que se excavó en el 
lugar citado. Dicen también que una excavadora cayó dentro, 
mi^tras trabajaba, y tuvo dificultades para salir. Dicen 
tantas cosas. En fin, que lo cierren cuanto antes y que 
coloquen la estatua de César Augusto pronto para que la 
Plaza Paraíso parezca otra cosa.

Hoy sábado a las ocho de la tarde, en sesión de baile 
amenizada por la Orquesta J. Show.

A las once de la noche, en el salón de baile de la Comisión 
de Festejos, tendrá lugar el acto de la presentación al público 
de la reina de las fiestas 1977, señorita María Dolores Sevilla 
Royo, actuando como mantenedor del acto un prestigioso 
locutor de radio.

Este acto estará presidido por las primeras autoridades y la 
comisión permanente de Festejos.

A continuación gran verbena amenizada por la Orquesta J. 
Show.

LOS VECINOS DE ASCO CONTRO 
LARAN LAS DECISIONES SOBRE 
LA NUCLEAR

Una comisión integrada por representantes de las 
entidades locales y los partidos políticos decidirá las acciones 
a llevara término para abordar los problemas suscitados por la 
construcción de las dos centrales nucleares de Aseó. Así lo ha 
confirmado el gobernador civil de Tarragona, Francisco 
Robert Graupera, durante su visita a la citada localidad. 
Ciertamente, se había originado una gran tensión entre el 
vecindario ante la anunciada visita del gobernador tras la 
crisis municipal creada por la dimisión del consistorio en 
pleno.

En primer término, en el Ayuntamiento, varias entidades 
locales y representantes de PSUC, PSOE, Pacte Democrátic y 
Unión del Centro Democrático, se entrevistaron por separado 
con el gobernador civil a quien expusieron sus puntos de vista 
y sus posturas ante el problema de las nucleares. Después de 
más de tres horas de diálogo con los miembros de entidades, 
partidos políticos locales y con el propio párroco, el señor 
Robert Graupera se dirigió a la población en el cine de la 
localidad, cuyo local se hallaba completamente lleno de 
vecinos.

Graupera manifestó que lo fundamental era la claridad y la 
transparencia en las actuaciones de todos. Tras indicar que su 
estancia en Aseó le ha permitido tomar contacto directo con 
sus vecinos y sus problemas, recalcó la necesidad de llegar a 
un entente entre todos razón por la cual anunciaba la 
creación de la citada comisión formada por doce miembros de 
las entidades y partidos políticos, encargada de resolver los 
problemas y de llevar adelante cuantos proyectos e iniciativas 
se adopten en torno a las centrales nucleares. Los acuerdos de 
la comisión creada por el pueblo tendrá que hacerlo el propio 
Ayuntamiento.

FARMACIASJDE SERVICIO
DIA Y NOCHE -----------

DIA 16
Avd. América, 2 Gastan.
Avda. de Madrid, 137, Falcó.
Del Salvador (B. San José), 7 Sancho.
García Sanchez, 22 Ramirez.
General Mola, 10 Navarro.
Plaza de Tauste, 1 Monreal
San Juan de la Peña, 7 Cisneros.
Torre Nueva, 1 Aubá.

DIA 17
Almozara (Química), 14 Escorihuela.
Arzobispo Morcillo (Parque P, Rivera), 21 

F^allagray.
Avenida Madrid, 185 Izquierdo.
Calvo Sotelo (Esq, Avda. Goya), 41 Buesa.
Manifestación, 11 Serrano.
Miguel Servet, 101 Torres.
Paseo las Damas, 19 Navarro.
San Juan de la Peña, 121 García.

DIA 18
Espartero (PIz. San Miguel), 1 Ansuátegui.
García Sanchez (Villahermosa),39 Alcaine.
General Millán Astray, 74 O'tín.
La Vía (Casablanca). 32 Fernández.
Lealtad (Esq. Lugo 100-Torrero) 13 Mateo.
Parcelación Barcelona bloque, 3 Sarasa.
Paseo Independencia, 25 Zatorre.
Ramón y Cajal, 47 Quintana.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

Sobre el actual Ayuntamiento, 
hasta las elecciones

QUE LAS
ASOCIACIONES 
DE BARRIO 
EJERZAN SU 
CONTROL
Manifiesto del Partido del Trabajo

ZARAGOZA, 16 (A RAGON/expres).- El comité 
regional de Aragón del Partido del Trabajo de España 
recientemente legalizado, acaba de publicar un manifíestó 
sobre el tema de la situación municipal en Zaragoza y, en 
general, en toda la región aragonesa. En ek manifiesto, el । 
P.T.E. dice, entre otras cosas, que las elecciones han puesto 
de manifiesto que la población desea “la existencia en el 
menor plazo posible ae unos ayuntamientos democráticos, 
elegidos democráticamente y que articulen la participación 
del pueblo en la gestión municipal”. En este orden de cosas, 
el P.T.E. manifiesta que es necesaria la inmediata > 
celebración de las elecciones municipales; que se suma a la 
propuesta de crear una comisión de control sobre la 
actuación de los actuales municipes para evitar que el 
futuro del Ayuntamiento se vea hipotecado antes de las 
elecciones.

Más adelante añade el P.T.E. que “calificamos de 
antidemocrática la actitud adoptada por el Ayuntamiento 
de la ciudad en el pasado pleno del 14 de julio, según la cual 
y basándose en que posee una “representatividad 
indudable” y en la “vigencia de una normas legales”, que no 
son otras que las de la dictadura, se opone a un posible 
control de la gestión municipal en este período de 
transición. Control que lo sería de todas las fuerzas 
ciudadanas, sociales y políticas que se han demostrado 
largamente su carácter democrático y su entrega en la 
defensa de las necesidades de todos los ciudadanos”.

A continuación señalan que “la corporación actual, 
cuando ofrece la posibilidad de que unilateralmente exista 
una información y contraste de pareceres con los diputados 
y senadores elegidos, pretende escabullir el fondo de la 
cuestión que no es sino el de la participación de las । 
asociaciones de vecinos y sindicatos en ese control 
municipal (...) Asimismo pensamos que la actual 
corporación trata de confundir el problema cuando no 
distingue el carácter distinto que sin duda tiene la 
participación de ios vecinos en el control de su 
Ayuntamiento, con el papel de elaboración de las leyes, 
formación del Gobierno, etc. para el que han sido elegidos 
los diputados y senadores”.

La comisión de control por la que aboga el P.T.E, 
debería estar compuesta por representantes de las 
asociaciones de vecinos, convenientemente asesorados por 
los colegios profesionales y con una presencia activa de las 
fuerzas políticas. Dicha comisión de control, a juicio del 
P.T.E., "debe impedir la toma de decisiones sobre 
cuestiones fundamentales para el futuro del municipio”.

ENLACE GARCIA BENITO - ESCOBEDO LOPEZ
El pasado día 7, en la iglesia de San Antonio de 1«^ PP* 

Capuchinos, contrajeron matrimonial enlace don Anton 
García Benito y doña María Elena Escobedo López. Beno 
jo la unión el Rdo. D. Nicolás Alfonso y fueron 
la ceremonia doña Concepción Benito de García, mw** 
novio, y don José Escobedo Com in, padre do la no wa.^e 
citamos cordial mente a los contrayentes y a sus *^0/. 
muy especial a don José Escobedo Comin, querido comp 
ñero en la Redacción de ARAGON/expres.

SGCB2021



^E/ 16-7-77 / PAG..1 5
-77/AE

ZARAGOZA VIVI

abajo

icamos de

!gùn la cual

îs", que no 
un^ posible 
>eríodo de 
las fuerzas

iïjirio:

Fotos García LUNA

EXTROVERTIDA

pensar me

personas.

ser
en

owvr»; ••

humanidad.
— ¿Qué problema le pedirías al 

resolvieraque

Libertad total pero
NUNCA LIBERTINAJE

cambios importantes.
— ¿Estás de acuerdo con las normas 

lasque rjgen 
cambiarías?

— La sociedad la forman una serie

Valdefierro,

sociales, guarderías...
—Pero, ¿cuál te preocupa más en

estos momentos? ,
El urbanismo. El futuro de la

tan
una

— ¿Por qué?.
— Toda mi familia ha estado muy

h ace
representante.

— ¿Qué representa para ti el vestir 
el traje regional? .

aspecto.
— ¿Conoces cada nuestrasuna

que tee I vayasimpedir 
vacaciones? .

— No. El próximo día veinte me 
voy con unas amigas a Inglaterra, a la 
Universidad de Warrick.

sientom evecesa—en

necesaria.
— ¿Tu meta es el matrimonio?

aunque

Andy LOPE

El comité 
Je España, 
manifiesto 
'goza y, en 
nifiesto, e|- 
han puesto 
íncia en el 
nocráticos, 
rticipacióii 
n de cosas, 
inmediata 

! suma a la 
I sobre la 
tar que el 
ntes de las

rega en la 
)S”.
ión actual, 
ente exista 
s diputados 
)ndo de la 
ión de las J i 
se control 

la actual 
cuando no 
a tiene la 
trol de su 
e las leyes, 
do elegidos

1 el P.T.E, 
tes de las 
orados por 
ctiva de las 
I juicio del 
ones sobre 
icipio”.

LOPEZ
¡o de los I 
don Antonio 
ópez. Bendi- l 
Î padrinos en 
ía, madre del 
a novia. F«H’ 
s farniliaras y 
Brido compa-

V CRISIIN i
UNA REINA EN ’’BLUE JEANS

hogares sean dignojpor lo menos.
— Todos los años la Reina lee un

discurso al pueblo el día en que 
comienzan las fiestas. ¿Te gustaría 
prepararlo tú misma o prefieres que te 
lo den listo para leerlo?

— No sé lo que pasara: sin embargo 
creo que si yo lo escribo puede tener 
tal vez más sinceridad en las cosas que 
diga. Si me lo dan escrito, puede tener 
más belleza literaria puede no tanta

— Algunas sí, aunque no todas. Te 
puedo comunicar que una de ellas será 
del barrio de Santa Isabel.

ligada a ese barrio. Mi abuelo y mi 
padre vivieron muchos años allí y me 

ilusión de que tengan una

alcalde
inmediatamente? .

— Lógicamente aquel que fuera a 
beneficiar a más numerosas personas

— Algo muy importante, una 
experiencia que nunca olvidaré. Piensa 
que el traje regional representa la 
riqueza cultural y espiritual de un 
pueblo y Aragón es afortunada en ese

de condición humilde.

momentos en laEn estos 
sociedad actual se están produciendo

provincias? .
— Mi “hobby” es viajar y conocer a 

personas. Por ello siempre que puedo 
salgo a conocer nuevos sitios.

— ¿Y tu lugar preferido?
— El Pirineo aragonés y en especial

Panticosa. Allí voy a esquiar en
a ctualmente invierno y a descansar en verano.

— Por cierto ¿Esta eleción te va a 
de

Partidaria de los hechos, no de las palabras;
de la libertad, no del libertinaje

de personas las cuales se rigen por unas 
normas, las cuales hay que aceptarlas, 
pero las personas evolucionan, es 
lógico que muchas cosas evolucionen y 
se mejoran con el tiempo.

— ¿Te interesa la política? cPor 
qué partido te apuntarías? .

— En mi familia somos apolíticos,

SOY UNA MUJER

Le encanta el Pirineo, le gusta viajar y aboga
por una adecuada educación sexual

ayer nuestra ciudad tiene 
una nueva Reina de las Fiestas

los mismos barrios, que componen esta

del Pilar 1 977. Una joyeni de veinte 
años, que le gusta vestir “vaqueros 
aunque también se pone vestidos 

ocasión requ iere.cuan do ---------  
Estudiante de tercer curso de Derecho 

ha habido variosf am ilia . _ _
abogados—, la mayor de una familia 
con tres hijos y ante todo una mujer 
con ideas propias y responsable de sus 
actos. Pienso que así podríamos definir 
a María Cristina Ruiz Santos.

oran ciudad.
— Has hablado de nuestros bar. ios, 

,, Las Fuentes, Torrero, 
Delicias, etc. ¿Conoces sus problemas? 
¿Cómo son? ¿Quiénes los habitan?

— bus problemas si, el urbanismo 
creo que es esencial cara al futuro 

de mismos; ladesarrollo 
escolarización, la falta de viviendas

desearía que hubiese sido 
elegida con el consentimiento de todos 

los zaragozanos. Ahora bien sé que es 
Zaragoza es muy

vida de todos los zaragozanos que en 
ellos habitan está condicionado

algo muy difícil 
grana» y la gent^ no sa conoce ni en

planificación que 
más zonas verdes paranecesarias -----

luchar contra la polución y que sus

pues lo que realmente nos interesa es 
nuestra profesión de abogados. Por 
ello siempre estamos dispuestos a oir 
cualquier opinión política, la cual 
respetamos aunque a lo mejor no
compartamos.

Respecto a mis simpatías hacia un 
determinado partido político me 
interesaría aquel cuyas palabras se 
convirtiesen en hechos reales.

— ¿Partidaria de una libertal total? .
—Desde luego. Toda la persona

debe de tener un libertad para obrar 
como desee. Pero hay que tener en 
cuenta que no hay que hacer rnal uso, 
pues entonces sería un libertinaje y eso 
es algo que no se puede consentir.

Ante problemas importantes 
pero que no afectan directamente, ¿qué 
posición tomas? .

Algunas 
indiferente y luego cuando me pongo a 

lo recrimino porque no
podemos
viviendo

ind ividualistas
comunidad de

UNA DE LAS DAMAS SERA 
DEL BARRIO DE SANTA ISABEL

—Cristina. ¿Has elegido ya a tus
damas que te acompañarán? .

— ¿Cual es tu pensamiento ante 
como el aborto o -laproblemas

separación matrimonial?
— El primero de ellos no puedo 

aceptarlo oorque está prohibido por 
las leyes. Ahora, tamben existen otros 
métodos, que también -están 
prohibidos y que debieran darse a 
conocer a las mujeres.

— ¿Te refieres a la necesidad de una
educación sexual? .

Creo que en los momentos 
actuales es conveniente e incluso es

Rotundamente nó,
lógicamente todas las personas en esta 
vida aspiramos a ser felices. El 
matrimonio es algo importante pero.
no imprescindible en esta vida.

— ¿Tal vez porque tn tengas una 
educación completa y unos medios? .

^n absoluto. Esto lo piensan miles 
de jovenes como yo, que trabajan, 
estudian y quieren sentir la Vida en 
toda su gran magnitud.

Esta es la radiografía de Cristina, 
una joven de hoy que es nuestra Reina.
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Gloria ARIAS

En e/ grupo I, de /a Segunda Division "B

de fntbol

b -: •

exdirector de laV i e j O
futbolera de“tribu

que

Enrique PEYRONA

Pocos proyectos concretos todavía

recuerdo la 
el Escoriazaépoca en 

tanrtbién 
equipos!

De momento, para empezar, 
concentración de ocho o diez 
días en Sabiñánigo, seguramente 
para que los muchachos se

3 su aired 
en est( 
P r o p o I 
metier 
pulmones

Zaragoza, la S.D. Arenas, 
que ahora cumple sus bodas 
de oro y que era un fuerte 
rival, el Rear Zaragoza y la

IOS partíaos, au» 
ocho artos no le dejan. P 
su lucidez es mucha Y ,. j 
aconsejar. Todo es serenWW

— ¿ Y en 
Precisamente

lo estuvo. ¡Qué 
El Atlético de

Iglesias, nuevo miste/ 
blanquillo: "No deseo cargar j 
los muchachos de partidgj 
durante el mes de Agosto".

/4 PBHíKIPOSABA mBBSBEISn
SE ha publicado el 

calendario liguero, están a 
punto de llegar los jugadores (el 

día.. 22, presentación) y ya 
tenemos al aficionado pensando 
en la pre-temporada que se le 
puede preparar. Otros años, con 
el Real Zaragoza en Primera 
División, ni ma's ni menos que la 
que a que por diversos motivos 
le corresponde, soñábamos con 
una pretemporada de püstín, 
con equipos grandes y partidos 
todavía más grandes, con 
torneos de solera y prestigio, 
con trofeos de plata y pedrería. 
Hoy, inesperadamente 
descendidos, el aficionado 
aragonés puede que se conforme 
con una pre-tempórada mucho 
más modesta.

oxigenen. Antes subían al Valle posibilidad de concentrarse en el instalaciones obliga a decidirse 
de Broto y este año se estudió la Valle de Arán; pero el problema por Sabiñánigo .Como cosa

hecha, digo yo, el Zaragoza 
participará en el torneo de sus 
ciudad, de nuestra ciudad, 
enfrentándose a equipos que por 
el momento, al parecer, se 
desconocen. Se habla del 
Español, 'de que Manuel Meler 
ha prometido la asistencia de su 
equipo a este torneo, pero todo 
debe de estar solo hilvanado.

También se ha dicho one 
nuestro primer club intervendrá 
en el "Nostra Catalunya", o 
bien en el “Ciudad de 
Barcelona”, pero nadie ha 
confirmado oficialmente estos 
extremos. Queda el tradicional y 
costumbrista partido de Huesca, 
pero este año, como en 
temporadas anteriores, se pone 
en tela de juicio el que vaya a 
celebrarse. En concreto, pues, 
nada o muy poco sabemos de la 
pre-temporada zaragocista; 
solamente que ha dicho Arsenio

Mientras quízj 
envidiemos al Atlético de 
Madrid, por citar un ejempiQ j, 
co mi« robar que tiene 
programados tres partidos en 
Brasil, A(con quince días de 
entrenarrnento solamente), pa,j 
terminar con torneos de tanto 
prestigio como el "Villa de 
Madrid” o el "Ramón de 
Carranza". Media un abismo 
entre su pre-temporada y |j 

nuestra, pero también entre le 
Primera y Segunda di vi si one;. 
Sin saberse a ciencia cierta le 
directiva que ha de regir los 
destinos d^' club, mal se pueden 
definir en este aspecto. He aquí 
el gran problema que tenemose 
la vista.

Eln 
Eve 
de W im 

individual
Ser cal 

para los ji 
carrera, 
adjudicars 
naturalme 
incremeni 
raquetista 

lile Nastí 
vencedor de 
inglesa. Lo 
impedido ac 
plano del te 
rumano es 
aparte, un 
extraordinari 
fogoso ti 
-frecuenter 
de algún qui

Jerónimo Legaz, ex directivo dei Escoriaza

HUESCA Y 
TUDELANO

Y como las tres categorías naqiónales 
son de nuestra incumbencia, de ahora 

en adelante tendremos mucha tela que 
cortar. De momento, como es lógico y 
natural, lamentamos profundamente estos 
detalles: Que el Real Zaragoza haya 
descendido a Segunda División ".normal" 
por méritos propios, y que el Deportivo 
Aragón perdiese el tren de la Segunda 
División "B”, también por méritos propios. 
Y así resulta que Aragón rvó Agueda 
representado en la categoría de los 
privilegiados, ni Zaragoza capital en la 
Segunda División "B". Una pena, pero...

Casi todos los días "^os ocupamos del 
Real Zaragoza, c(xno consecuencia de su 
más elevado rango económico- deportivo; 
hoy, de ahora en adelante, tendrá que 
compartir estos honores estelares con el 
Huesca, Tudelano y los conjiirítos de 
Tercera División, que, salvo error u 
omisión, son siete en total. El Tudelano lo 
llamamos “nuestro” aunque sea navarrico, 
quizá para consolarnos un poco, para no 
dejar tan sólo al Huesca, y por proximidad 
geográfica. Así, pues, consideraremos muy 
nuestros a los de La Mejana.

El Huesca emprende e ta nueva aventura 
oon el ánimo dispuesto a llegar a una cifra 
de tres mil y pico socios, al objeto de 
cubrir uno de los presupuestos mas bajos 
de ja categoría. En la anterior campaña se 
hablaba de trece milones de pesetas y de 
catorce o quince jugadores en plantilla, con

predominio obsoluto del futbolista de casa. 
Pues bien, con todo y con tan poco, se 
arrastra un déficit de cuatro millones largos 
de pesetas. Y en la presente campaña, 
siempre de acuerdo con las manifestaciones 
de su presidente, don Joaquín Sarrisé, la 
política a seguir será la misma.

Se ha firmado a Luis Costa cómo 
entrenador,,^e sustituye al entusiasta y 
eficaz Angel Gabasa; pensando en qúe 
también el Huesca "B”, ascendido a 
Tercera División, necesita los servicios de 
tan excelente y capacitado técnico. Otro 
día les hablaremos del Tudelano, cuando
hayamos recopilado mas datos sobre sus 
planes y proyectos, aunque si les podemos 
adelantar que continúa como entrenador 
un hombre del prestigio y la solera de 
Rosendo Hernández. ¿Quién no conoce al 
canario en Zaragoza? . ¿Y quién no sabe de 

de santo para las cosas delsu mano 
fútbol?.

E^t os> 
Huesca y 
Mirandés, 
Torrejón,

son los próximos rivales del 
Tudelano: Atlético Madrileño,
Ráncing de Ferrol, Langreo, 

P'alencia, Real Unión d^ Irún, 
Sestao, Orense Basconia, Bilbao Athétic, 

Leonesa, Compostela. Ensidesa. Pegaso, 
Pontevedra, Caudal y.Castilla. Equipos de
raigambre en liza y desplazamientos, en 
ocasionf^s, marathonianos. Temporada 
difícil para nuestra representación oficial.

los ochenta y ocho 
años da lecciones

Hay quien dicen que 
en verano, faltan 
noticias deportivas. Más 

concretamente escudan su 
equivocado aserto en el 
fútbol, carente de partidos. 
Cuando en ésta época estival 
hay muchos^ deportes en 
danza, así como ese 
tejemaneje de fichajes y 
desfichajes. Por lo que, en 
cualquier parte donde exista 
un aficionado, un actór del 
teatro pelotonero, puede 
aparecer noticia, experiencia 
o lección. Y ésto es lo que 
hemos hallado en Biescas, 
donde el tiempo de verano, 
tardío este año, ha hecho su 
aparición, disfrutando los 
que acuden a este rincón del 
Pirineo de la oxigenación 
que proporciona frescura, 
bienestar, salud... Jerónimo 
Legaz, también año tras 
año, viene a Biescas.

—Es que gracias a este 
verano se conserva uno 
tieso. Va bien al cuerpo, 
maño.

La verdad es que este 
hombre, —que fue muchos 
años d irectivo de la 
Sociedad Deportiva 
Escoriaza—, a sus ochenta y 
ocho años, razona, recuerda 
y aconseja de tal modo que 
conviene oirle como el más

S. D. Escoriaza eran cuatro 
rivales en la capital, lo que 
además de prestar interés 
proporcionaba emoción al 
torneo. Nosotros, 
ascendimos a Segunda 
también en aquella época.
¡Qué emociones! Ahora mi 
corazón me priva de 
poderlas soportar. No voy al 
fútbol. Me dicen que me 
cuide.

Y lo hace, viniendo a 
buscar salud entre las 
montañas y con la caricia 
del aire de los pinos y las 
nieves. Jerónimo Legaz fue 
vicepresidente de la S.D. 
Escoriaza, club al que el 
autor de é.ste reportaje 
estuvo vinculado en la 
Secretaria Técnica y puedo 
decir que fue un gran club, 
un excelente equipo y unos 
seguidores extraordinarios 
que se oaoan cita 
dominguera en su campo de 
“Las Delicias”. Buenos 
partidos se veian en aquel 
terreno. Muchas emociones 
y gratos recuerdos. 
Jerónimo Legaz, sus 
ochenta y ocho años, hacen 
relato de muchos momentos 
felices. Pero siente las cosas 
del Zaragoza. Las recuerda y 
las vive.

la economía y la potencia de 
los clubs estaría resuelta.

— ¿Ascenderá el Real 
Zaragoza?

—Esa es nuestra ilusión, 
nuestro deseo. Pero'que 
nadie espere fácil el ascenso 
del Real Zaragoza. Hay
equipos buenos. V eso que 
no 1o parecen y que con 
jugadores modestos llegan 
también al ascenso. Los 
fichajes son básicos en ésto. 
Porque en cualquier rincón 
de una regional puede estar 
i g norado el jugador o 
jugadores que el club 
precisa. Y en los juveniles. A 
los que hay que dar 
confianza. Es una pena que 
se soporten a veces 
jugadores queno sirven seles 
mantenga en lo los equipos, 
mientras que a un 
chava de la tierra no seje 
permiten los fallos. iSj 
Cruyff también falla y es el 
número uno! ... Bueno, asi 
está considerado. Hay que 
ayudar a los jóvenes.

— ¿Con esto es 
suficiente?

Jerón 
sus ot 
mer&

Zaragoza.
—Mis paseos martana y 

tarde, no hay quien me los 
quite. Doy la vuelta al 
pueblo y a charlar en la 
tertulia diaria de la 
cafeteria.

—¿De fútbol?
— ¡De todo! Pero más de 

fútbol. Y este año, con el 
descenso del Real Zaragoza 
hay tema abundante para 
echar la culpa a ésto o a la 
otra. A aquel o a este...

Pero lo principal me 
parece que es pensar en el 
ascenso a Primera.

—La afición del Zaragoza 
ya sabe lo que es estar en 
Segunda.

—No cabe duda que el 
descenso no es bueno en 
nada. Ahora que, si se 
aprovechan las lecciones 
puede servir de mucho. Creo 
que las importaciones de 
extranjeros na perjudicado 
mucho al fútbol español. El 
carácter de algunos 
jugadores, su falta de 
formación deportiva, la 
escasa disciplina redunda en 
la marcha de los equipos . El 
Zaragoza tampoco ha 
podido estar lejos de estas 
influencias. Por lo que creo 
que todos los problemas del 
Zaragoza y del fútbol de 
Aragón, están resueltos 
cuidando ios clubs modestos 
y juveniles. Hay que buscar 
en los pueblos. En esos 
clubs que no tienen 
aparentemente importancia 
y de los que salen 
magnificos jugadores. Por 
los pueblos existen 
montones de futbolistas que 
llegan a abandonar y dejan 
el fútbol sin ser notados, 
porque nadie les hizo caso. 
Cuando lo cierto es que 
cuidando a esos jugadores.

—La experiencia, como 
en todo, al Zaragoza, oabe 
servirle. Haciendo un repaso 
de los errores, no volvjenflo 
a reincidir, a *o**?'’J 
tropezar men la rnisni« 
piedra, abandonando too 
aquello que condujo a 
descenso. Porque, toflM 
pensamos en el ascenso, 
soy de los que creen <1“ 
negará si se actúa com 
digo. Pero si los errore 
siguen, pueden 
mala clasificación lO 
descenso! , que eso sena 
peor. Y el Zaragoza ya J’ 
también lo que es estar 
Tercera División. Lo un y 
lo otro seria grave para 
marcha futura <•«•. 
que conste que, haciena» 
fichajes costosos, no 
como se logra teuPt*/. ,| 
fútbol. Que lo diga 
Barcelona y que lo digaJ 
Betis,, también lo 
decir el Valencia. Pena””,,,, 
en el ascenso, sin olvidar su

t'

C nio( 
«ajo. ha 
por un lai 
poe los p 
afirmen e

Sobre
' dispos 
; ^ivenier 

^Osa lógii 
? ♦•".'a ( 
1 ‘‘•’iidame

1 ’í'®» aca 

Wbe qug
I P^ede sei 

dificultades. 1«nuirai ’*•«01’ 
Jerónimo Legaz, segu i año a tac

la marcha deI R | Es lój 
Zaragoza, sin poder | Puede lí 
los partidos. Sus^och^ent^^ 12ar^o^¡j.

«he eni
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EMOCION REDOBLADA

cuatro.
es que la balanza

irascible

CHRIS EVERT

perdió 
ocurre

la final 
Jimmy 
mas de 
I u cha

le convierten en un astro 
distinto a tos demás.

tiende a cambiar. El año 
pasado, por ejemplo, Borg, 
de 21 anos de edad, venció 
al rumano en Wimbledon, 
en Roma y en Forest Hills.

en el
conjunto de partidas que 
lleva disputadas el sueco, 
Nastase ganó nueve —siete 
de campeonatos y dos de

ILIE NASTASE

Este año, su derrota fue 
mucho mas tajante. Y el 

Ilie se fue

simple exhibición—, y solo 
Lo que

Los dos grandes
jencidos de Wimbledon'

‘h ejemplo, al 
lue tiene 

partidos en 
nce días Je 
•mente), pa,, 
aos de tanto 
el "Villaje 
"Ramón Je 
’ un abismo 
Iperada y |j 
bién entre li 
Ja divisione; 
ncia cierta le: 
de regir lor 

nnal se pueden 
ecto. He aquí 
|ue tenemose

íloria ARIAS

tío

El rumano Ilie Nastase y la norteamericana (Shris 
Evert fueron los dos grandes vencidos del torneo 
Je Wimbledon, verdadero campeonato mundial 

individual, sobre hierba.
Ser campeón en la "catedral del tenis”, representa 

para los jugadores uno de los mas soñados triunfos de su 
carrera, i no tanto por el dinero que puedan 
adjudicarse, como por el prestigio del Torneo. Aunque, 
naturalmente, contar con una victoria en Wimbledon 
incrementa automáticamente el valor comercial del 
raquetista.

•
 ilie Nastase se propone 

desquitarse de Borg en el
próximo torneo de 
Forest Hills

Ilie Nastase nunca salió 
vencedor de la gran cancha 
Inglesa. Lo que no le ha 
impedido acceder a primer 
plano del tenis mundial. El 
rumano es un fenómeno 
aparte, un jugador cuyas 
extraordinarias cualidades y 
(ogoso temperamento 
-frecuentemente culpable 
Je algún que otro exceso—.

Puede jugar mejor que 
nadie y puede hacerse 
abuchear, pero nadie discute 
que siempre brinda un 
magnífico espectáculo, y da 
emoción redoblada a las

partidas que disputa.
En el último Wimbledon, 

fue claramente eliminado 
por el sueco Bjorn Borg, 
que, en espléndida forma, 
terminaría por conquistar el
torneo ai vencer en 
al norteamericano 
Connors, después de 
tres horas de 
encarnizada.

Sin embargo.

estra ilusión, 
0. Pero'que 
cil el ascenso 
ragoza. Hay 
s. V eso que 

y que con 
lestos llegan 
ascenso. Los 
¡icos en ésto. 
Iquier rincón 
I puede estar 
jugador o 

ue el club 
s juveniles. A 
y que- dar 
jna pena .que 
n a veces 
o sirven seles 
I los equipos, 
que aun 
tierra no se le 
¡ fallos. ¡Si 
1 falla y es®! 
,. Bueno, asi 
Jo. Hay que 
renes.

esto es

potencia de 
resuelta.

¡rá el Real

Jerónimo Legaz, en Biescîs, junto a "Pachi" Molinos, con 
sus ochenta y ocho años llenos de experiencia, aconseja y 
merece ser escuchado. (Foto del autor)

rápidamente de la cancha, 
pasó por caja para cobrar el 
cheque de 2.000 libras 
esterlinas (unas 260.000 
pesetas) que le correspondía 
como semifinalista, y al dia 
siguiente tomó el primer 
avión para Los Angeles, 

- donde su equipo participaba 
en el Torneo Interciudades 
de los Estados Unidos.

Pero prometió 
presente en el de 
Hilis, donde acaso 
desquitarse de Borg.

MAL GENIO

Por demás,

e star 
Forest 
pueda

habla 
en el,dejado mal recuerdo 

siempre estricto, torneó

Rocas jugadas. Porqúe 
astase sabe transformar el 

simple mal genio en genio.
Con todo lo más

sorprendente del torneo.
fue, seguramente, la derrota 
de la norteamericana Chris 
Evert, ante la inglesa

Virginia Wade, en 
semifinales de simples de 
damas.

No es preciso describir el 
delirante entusiasmo de los 
15.000 espectadores tras la 
victoria de su compatriota. 
Genny había jugado una 
partida perfecta y, contra 
toda previsión, eliminado a 
la camoeona de 1976. 
Añádase, si se quiere, a 
titulo sentimental, que se 
trataba del Torneo del 
Centenario y del Jubileo de 
la Reina Isabel y que, por 
otra parte, a la Wade, que 
tiene 32 años, ya no le 
quedan muchos de carrera.

La linda norteamericana 
no perdió ni mucho menos, 
su renombre de mujer 
jugadora mundial: ¿quien 
no pierde alguna vez? Pero 
si, las 1 3.500 libras 
(1.755.000 pesetas) que 
hubiera cobrado, de volver a 
proclamarse campeona. 
Porque en Wimbledon, el 
primer premio de darnos es 
casi igual al de hombres, que 
asciende a 15.000 libras 
(1.950.000 pesetas).

Sean PILARE

CICLISMO Plan de Jacques Goddet

¡encía, como 
aragoza, dsl’* 
,do un repaso 
no volvjenflo 
a volver a

in la * 
onando todo 

condujo ai 
orque, todM 
el ascenso. ’. 
Lie creen qu® 

actúa como
li ios erroresS 
¡n llegar un 
cacíón io ® 
le eso seríalo 
agoza ya 
je es estar en 
ón- Lo «"fj 
grave par® ¡J 

1 del club.; 
iue, haciend 
1 tosos, no ® 

! lo diga ® 
,ue 10 diga ® 

'°
cia. Pensam» 
sin olvidar sus

poder asistir J 
Sus ochenta y

mucha y 
lo es serenidio

a su alrededor. Tranquilidad 
en este Pirineo que 
proporciona salud 
metiéndose por los 
pulmones y por la sangre de

este sabio del fútbol, que 
habla como aquellos en su 
“tribu”.

ve

Antonio MOLINOS

británico. Una vez mas, los 
nervios y su exhibicionismo 
le traicionaron. Cuando las 
cosas le van mal, no respeta 
a nadie, ni a sus adversarios, 
ni a los árbitros, ni al 
público.

En Wimbledon, se le vio 
arrojar rabiosamente una 
pelota contra la espalda de 
Borg. Cuando el juez le 
amonestó replicó con 
injurias y gritos. También se 
encargó teatralmente con 
los fotógrafos de prensa, 
que, según dijo, le 
estorbaban. Y, como en 
otras ocasiones, hizo burla y 
gestóos dq desafio al público. 
Pero éste no tuvo mas 
remedio que aplaudirle no

REVITALIZAR EL TOUR
PARÍS, 16 (Alfil).- Cuatro nuevas fórmulas para dotar 

al “Tour" de Francia, de interés propuso el viernes, en un 
editorial del periódico ‘TEquipe", el co-director- de la
carrera, Jacques Goddet.

Goddet señala que el “tour” 
ideal estaría compuesto por 
cinco etapas de alta montaña, 
otras cinco “compuestas”, cinco 
contra reloj individual, una por 
equipos sobre larga distancia, 
una semietapa de sprint puro, 
tres etapas de clasificación por 
puntos y dos etapas divididas en 
tres sectores. En total, veintidós 
etapas.

continuación, e 1

actuales no se animan mas que 
al final multiplicar estos finales 
dividiendo las . etapas en tres 
distancias cortas, de modo que, 
con descansos incluidos no sean 
demasiado largas

Benedé, triunfador 
internacional

se ponga nuestra cantera de 
>1 Zaragoza un peldaño más

L. 5 posible que este año se ponga nuestra cantera de 
moda. Al menos, con el Zaragoza un peldaño mas 
hay más probabilidades de nuevas probatinas. Eso 

por un lado, que por el otro esta la oportunidad de oro, de 
que los probados el año pasado en la categoria superior, se 
’ritmen esta temporada en la segunda división.

Sobre el papel, el material humano que tendrá Arsenio a 
50 disposición para someterlos a las pruebas que estime 
convenientes, superará sin duda al de otras temporadas. 
'•Osa lógica puesto que al parecer, los “arbolicos” plantados 
5." la Ciudad Deportiva ya están dando, aunque 
’‘•Tridamente, sus frutos.

claro que tendrán que ir pasando los años uno tras 
°"0, acaso más lentamente de lo deseado para que la 
Plantación rinda plena cosecha deportiva. ¡Pero que duda 
““6 que llegará esa plenitud! De momento la floración no 
POede ser más prometedora. Hay que prever, que alost es 

l co i?-*'?***^* excelente disposición apuntaron en
seguiráI año aa® demasiado ventajosas, vuelvan el próximo 
- -‘T p*carga con ilusiones renovadas.

suponer que la cifra opcional de canteristas 
lar * •ncluso duplicarse. En la mente de cualquier 
?’^ocista que se precie de serlo, se le agolpan los nombres 
y 'CS que pueden dar este año el salto definitivo. Ustedes 

•ar® entienden, no es preciso señalar.

Vamos a hacer una excepción porque nos parece de 
justicia. Se trata del aragonesista Alberto Benedé que este 
año ha conseguido por méritos propios destacar entre los 
mejores. Por supuesto que no nos referimos a su labor en la 
liguilla con ser cTescollante.

Donde Benedé ha pisado duro y fuerte ha sido en los dos 
encuentros internacionales últimos que ha jugado formando 
parte de la selección juvenil española. Tanto en el encuentro 
de Francia como en el de Méjico, Benedé fue mencionado 
entre los mejores. No solamente del campo español sino de 
todos los que habían actuado.

La captación zaragocísta de este jugador puede ser pues, 
uno de los futuros objetivos de Arsenio. Para nadie es un 
secreto que el central de Aragón ve y ejecuta un fútbol 
alado. Ingrávido, técnico y cerebral, elegante muy por 
encima de la concepción de la categoria que milita. Tanto es 
asi que ya se empieza a decir de el que guarda cierta 
similitud salvando naturalmente las distancias, con el 
famoso Bekenbahuer. Lo que hace falta es que se pongan de 
acuerdo ambas parte spara que se firme el contrato 
profesional . Mañana puede ser tarde; o mucho más dif ícil. 
No hay que olvidar que este es el tercer año de mi ficha 
arag^onesista.

Él que quiera entender.que,entienda. SARRIA

co^lirector de la prueba indica 
que, para dotarla de un mayor 
interés, hay que aplicar cuatro 
nuevas fórmulas:

—Los medios naturales.
—Los medios atractivos
— Los procedimientos 

artificiales y
—Los incentivos en forma’de 

recompensas, sanciones y 
penalizaciónes.

Goddet sugiere, igualmente, 
la creación de dos tipos de 
tapas:

a) Etapas con clasificaciones 
intermedias muy frecuentes y 
con bonificaciones, y

b) Puesto que las etapas

HOY COMIENZAN
LOS ALPES

BESACON (Francia), 16 
(Alfil).- A las nueve y 
veinticinco de la mañana han 
tomado la salida en Besacon los 
94 corredores que componen la 
par ticinación superviviente 
del“Tour” de Francia-1977, 
para cubrir los 230 kilómetros 
de la decimocuarta etapa, 
Besaeon-Thonon les Bains.

Comienzan los temidos alpes 
en el “tour” si bien hoy sólo 
habrán de coronar los ciclistas 
dos puertas de tercera y segunda 
categoría, respectivamente.

FUTBOL

COPA DEL MUNDO: 
EGIPTO, 2; ZAMBIA. 0

EL CAIRO, 1fi (Alfil).— La selección nacional de Egipto 
venció a la de Zambia por dos goles a cero, en partido de ida 
correspondiente a la fase de clasificación al mundial de fútbol de 
1978, zona africana, jugado anoche en esta capital.

El partido de vuelta se jugará en Zambia el dia 31 del presente 
mes.

BOXEO

CABEZA Y MOLINA 
HICIERON NULO

MADRID, 16 (Alfil).— En el combato estelar de la velaOa que 
tuvo lugar anoche en el campo del "Gas", de Madrid, lof.
pluma Isidoro Cabeza, aspirante ai titulo nacional, y 
Molina, campeón de Chile, hicieron combate nulo tras 
disputados asaltos.

.'•esos 
'ctor 
■>cno

SGCB2021



El trágico destino 
de los «VAMP»

If de Hollywood

TRA de las "vamp" más bellas de Hollywood fue Garole Lombard, una 
muchacha que murió trágicamente en el apogeo de su vida artística. Había 

nacido el 6 de octubre de 1909. Carole ten--, todos los atributos para ser ta rema de 
la Meca del Cine: juventud, belleza y un cuerpo divino. Hacia el año 19ZB, empezó 
su carrera con unas películas de ' "gangsters" muy propias de aquella época.

Inevitablemente Carole Lombard atraía a los hombres. Se caso con William 
Powell el galán cinematográfico que más tarde - icuriosa 
prometido de Jean Harlaw. No dúró mucho el matrimonio de Carole y William. Ella 
era una mujer que estaba acostumbrada a ser admirada por todo el mundo y no se 
hacía a la vida de casada y mucho menos al hogar. Se divorciaron muy pronto en el
año 1934. Después de divorciados Carole Lombard manifestó:

Carola Lombard, 
divorciada 

de
William Powell 

y casada

más tarde con

el "rey" 

Clark Gable, 

fue una dé las

reinas de 
Hollywood 

que gozó de 

mayor éxito

en su época

Se caso en tres 
ocasiones pero todos sus 
matrimonios fracasaron: 

ella sólo quería la compañía 
de un hombre mayor que ella 

Todos sobrepasaban 
los cincuenta

MARLENE DIETRICH

. 18 / 16-7-77 / AE

"—Le estoy muy agradecida a mi 
ex-marido por todo cuanto hizo por 
mí, aunque nuestro matrimonio 
resultó un fracaso. Me enseñó cómo 
comportarse en la vida siendo artista 
de cine... y esa es una cosa muy 
importante. Seguiré sus consejos 
porque él tiene una educación muy 
superior a la que yo pude lograr".

Un buen día Carole Lombard se 
encontró en un ''plató 
cinematográfico con Clark Gable, a la 
sazón convertido ya en uno de los 
galanes más famosos de Hollywood. Se 
enamoraron y se casaron en el 
magnífico rancho de Gable, en San 
Fernando. El matrimonio se peleaba 
muy a menudo y para hacer las paces 
Carole enviaba a Clark palomas blancas 
como mensaje de amor.

Carole Lombard y Clark Gable 
nunca hicieron una película juntos. El 
sí trabajaría con Jean Harlow en varias 
películas cuando la platinada actriz 
estaba prometida al ex-esposo d® 
Carole Lombard. Cuando estalló I® 
guerra, Clark Gable se enroló en 1^ 
Fuerzas Aéreas. Mientras tanto Caroe 
Lombard recaudaba dinero para la® 
fuerzas del "TíojSam" haciendo gi^ 
artísticas por los EE.UU< El I® • 
enero de 1942 Carole Lombar 
efectuó una de estas giras. Echó una 
moneda al aire para sáber si iba a cogef 
el avión o el tren. Salió cara y escogí 
el avión. Horas después sacaban s
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MARILYN MONROE

Marilyn Monroe 
hija de padre desconocido 
tuvo una infancia trágica 

con una madre loca 
y ella de orfelinato 

en orfelinato

ida a mi 
hizo por

ñó cómo 
Jo artista 
osa muy 

consejos 
;ión muy

imbard se 
p I ató" 
able, a la 
o de los 
’wood. Se 
(O en el

en San 
B peleaba 

las paces 
as blancas

rostro calcinado da. entre los restos del 
aparato qué sé- había estrellado en las 
montañas de Nevada, no muy lejos del 
lugar en donde había nacido la actriz. 
La reina de Hollywood había muerto a 
los 32 años cuando todos esperaban 
nuevos y grandes filmes. Clark Gable 
nunca pudo resarcirse por completo de 
esta pérdida.

MARYLIN MONROE "VAMP' 
PERO TAMBIEN ACTRIZ...

rk Gable 
juntos. El 
/ en varias 
ida actriz 
sposo de 
estalló le 
lió en las 
ito Carole 

para las

El 16 de 
Lombard 

Echó una 
ba a cogef 
y escogió 

«rflban su

La vida* de la rubia estrella de 
Hollywood Marylin Monroe empieza y 
acaba con el misterio. El misterio final 
as el motivo por el cual tomó una dosis 
axagerada de. píldoras que iban a 
jnatarla. Pero el primer misterio, 
*^asconocido por todos sus 
admiradores, fue el de su nacimiento.

En junio de 1926 Gladys Monroe 
^'0 a luz una niña a la que puso por 
nombre Norma Jeanne. El padre fue 
inscrito como Edward Nortesen, 
Panadero de Los Angeles. Pero no 
axistía ningún Edward Mortensen ni 
anta matrimonial entre él y Gladys 
“onroe. La única persona que hubiera 

i podido esclarecer este misterio es la 
l Propia madre de Marylin pero perdió 
I 'a razón al tener tres años la niña y fue 

’nternada en un manicomio.

Los psiquiatras de Hollywood están 
convencidos de que la causa de la vida 
desgraciada de Marylin está en que 
nunca conocid a su padre. Por eso 
buscaba siempre la compañía de 
hombres mucho mayor que ella.

Después de hacerse famosa tuvo 
como amantes al presidente de un . 
estudio cinematográfico de 60 años, a 
un famoso periodista de 58, a un 
director de cine de 68. Sus tres 
maridos fueron mayores que ella y 
todos, se encontraron que en la 
realidad Marylin no era en absoluto 
como aparecía en sus películas.

Un productor de Hollywood que la 
conocía muy bien me dijo: "Sabía 
atraer maravillosamente a los hombres, 
pero luego se desinteresaba de ellos 
porque lo único que buscaba era la 
compañía y 'comprensión de un 
hombre mayor."

Además de no conocer a su padre. 
Marylin tuvo una niñez muy dura, 
orivada del cariño familiar. De 1929 a 
1935 vivió en doce casas distintas. 
Hablando de estas días negros decía: 
"—Me ordenaban que me estuviese 
quieta y si no obedecía me pegaban: 
Una señora vestida de negro veriía a 
buscarme. Supongo que sería una 
enfermera o asistenta social. Una de 

estas mujeres me tuvo diez minutos 
debajo del grifo del agua fría para 
castigarme una cosa que yo no había 
hecho".

La primera familia que tuvo 
Marylin fue la de los goddards, Grace 
Goddard era amiga de su madre y al 
casarse recogió a la pequeña huérfana. 
Pero su felicidad no iba a durar 
mucho. La señora Goddard tuvo que 
trabajar y al no poder cuidar de la niña 
las autoridades oficiales se la quitaron 
y se la llevaron a un orfanato de Los 
Angeles.

Estuvo allí dos años hasta que una 
tía anciana de la señora Goddard le 
ofreció su casa. Se llamaba Anna, 
Lower y Marylin decía de ella: "Fue la 
única persona a la que quise de verdad. 
Ella también me quiso a mí mucho. 
Los años pasados al lado de Anna 
Lower fueron los más felices de mi 
vida".

Antes de hacerse famosa Marylin 
posó desnuda para el fotógrafo Torn 
Kelley, el cual le dio 50 dólares por 20 
fotos.' Luego las vendió por 500. 
Maryjin les dijo a los productores que 
le Ihablaban de estas fotos: "Tenia 
hambre y -me habían echado de la 
pensión. Por eso me dejé hacer e^as 

fotos'\
Su franqueza la ganó millones de 

admiradores. Pero después del fracaso 
de sus matrimonios con Arthur Miller 
y Joe de Maggio sus amigos la vieron 
más deprimida que nunca. Se tomaba 
una gran cantidad de somníferos al 
día. En una de estas ocasiones «n QU® 
la "estrella'' estaba muy deprimida, 
Marylin se encerró en su casa de 
Hollywood y tomó una dósis mortal...

Al otro día la encontraron muerta 
en su apartamento desnuda y con-el 
teléfono descolgado y en las manos. 
Había querido pedir socorro pero la 
voz no le había podido salir de su 
garganta...

Marylin Monroe tenía 36 años y 
además de "vamp" era una gran actriz 
aunque esto último lo descubrieran 
después de su muerte.

MAY STEWART 
(Fiel/Serviciós 

Especiales de EFE).

EL PRQXiMO DIA: 

JAYNE MANSFIELD, 
LA ULTIMA “DIOSA”
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5-7’15 y 10'45COLISEO.

LA rauCULA MAS

JULIO VERNE

VERTICALES:

5-7-9-11

SOLUCION:

ANGEL VELA MELERO CALVO SOTELO 52-TEL21l625»233421

lABHlCA Df MATfRlAL üf PROTfCCION INDUSTRIAL

STORK-CLUBGALLERY 2

EL PAPAGAYO' CANCELA

PARSIFAL ASTORG'S

SENECA
1800

IGUANA

Tom
Joan

4’45-6’45-S

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma

ny Andrews.

DISCOTECA
LIVERPOOL

vuelve a su ambiente

Collins.

color. Sara Lezana, Antonio
Mayans.

SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

DK.SPIJE.S 1)1'

11’15.

San Ignacio de Loyola, 13 
Teléfono 21 48'56

lla Shire.

Carmet.

wrence. Alan Steel.

Si busca

mancolor. Simón Andreu,
Charo López.

3 .Detenciones.—
Ultramontano. Diminutivo de

con u n

se pasea.— 9. Mides por anas. 
Constelación.

cemos entre todos OS IN V1 TA
MOS A ESCUCHAR A LOS
CANTADORES NOVELES
ARAGONESES

tarde

EN EL AIRE
Y PARA ARAGON

CON INFORMACION, MUSICA,
ENTRETENIMIENTO.

DEPORTES, VARIEDADES...
De 7 de la mañana a una de la madruoadi

¡UN ESTILO EN RADIO!

Ram

mancolOT.

diente. Fiorella Faltoyano, 
José Sacristán.

PALAFOX, 5-7-9-11 (Ma

Zero Mœtel. Mañana mati
nal a las 11’45.

CINES DE ARTE Y ENSAYt
ELISEOS. — 4’45-6’46-9 y 11

anacoreta.18). El
Femando

Fernán Gómez. Martine
Audo.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma

mancolor. Ovidi Montllor,
Vicente Parra.

CASETAS.'

AVENIDA. 5-7-9-11
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CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. 4’45-7-9

y 11 (Todos públicos). Ter
cera semana;
Technicolor. Robert Shaw,

Scheider.

Farde:

de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. Tel.
21 48 04

T e1e fono
21 70.52.

son, Linda Miller.

PALACIO.

Noche de sabado. Eiesla de
noche matnm onioi'

ARGENSOLA. 5-7-9 y 11

Algora,Francisco Emma
Cohen.

FRANCISCO PROSPER 1EMUIO RUIZ ««««. ALMENA FILMS.S.A. DKMVlSKMh*ASTS«MC(XM

CARTELERA
Richard Dreyfuss, Roy

(May. 18). 3.* semana: Las
picaras aventuras de
Jones. Trevor Howard.

yores 18). Joven y guapo 
con voz de soprano. Sandra
Milo, Anouk Aimee, Paolo 
Perrari. Mañana matinal a
las 11’45 (Todos públicos). 
La diosa salvaje.

CERVANTES (Sala Especial). 
4’45-6’45-9 y 11 (May. 18).
12.* semana: Portero de no
che. Technicolor. Un film
de Liliana Cavan! con Dirk
Bogarde, Charlotte
pling. Mañana matinal H'45.

(May. 18 y menores acom
pañados). 8.* semana: Rocky 
(Tres Oscar de Hollywood
1977). Sylvestre Stallone, Ta

COSO. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). King Kong escapa. 
Eastmancolor. Rhodes Rea

DON QUIJOTE. —
y 11 (Mayores 
Cambio de sexo.

18 anos).
------ Technico

lor. Victoria Abril, Lou Cas
tel. Mañana matinal 11’46.

FLETA. — 5-7’15 y 10’45 (Ma
yores 18). La celestina. Ju
lián Mateos, Blisa Ramírez. 
Amelia de la Torre.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18).
8.* semana: Asignatura pen

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). 4.» semana: El gen
darme se casa. Louis de Fu
nes, Michel Galabru. Bast-

yores 14). Los productores.
Technicolor. Un film de Me]
Brooks, con Gene Wilder,

REX — 4’30-7'15 y 10*45 (Ma-
ymes .18). Un hombre de
surte. Technicolor. Malcolm
Me Dovell, Raljm Richard
son. Mañana matinal a las

VICTORIA. — 5-7-9-11 (To
dos públicoe). El tiñe del

CADA TARDE.

Elegante. Selecto. Distinto 
“La diferencia es su ambiente

Kecueraoe los éxitos de ayer, 
viva los actuales y conozca los 
íutarog, viajando a través de la 
'ñúsica. Cavia, 10.
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Kyber. Cinemascope - East-
mancolor.

(May.

Peter

Eastman color.

5-7-9-11 (Ma
yores 18). No somos de pie
dra. Un film de Summers, 
côn Alfredo Landa, Laly 
Soldevlla.

yores 18). La siesta. Bast-

yores 18). Call-Giri. Bast-
mancolor. Teresa Rabal, To

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18) ¡Bruja, más que
bruja! P, Fernán Gómez,

MADRID. — SALA 1; 5-7-9-
11 (May. 18). Uno del mi
llón de muertos. Eastman-

SALA 2: 5-7-9-11 (Mayores 
de 14 años y menores acom
pañados). El expreso de
Chicago. Technicolor. Gene
Wilder, Jill Claybourgh.

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Esclava te doy. Alfredo Ban
da, Maria Luisa San José.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Crónica de una vio
lación. Pierre Tornade, Jean

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18) 
Los placeres ocultos. East-

FAX. — 6-7-9-11 (Todos pú
blicos). La montaña embru
jada. Technicolor. Eddie Al
bert, Ray Milland.

<W. 18). 
El patrón y el obrero. East- 
maiMxáor. Renato Pozzetto 
Teo TeootriL

SALAMANCA.—5-7-2-11 (Ma
yores 18). Zorrita Martínez. 
Nadiuska, José Luis López 
Vázquez.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Camas blanda», ba* 
tallas duras. Pete’ Sellers, 
Li la Kedrora.

CADA NOCHE

Sala de fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12.59. Siempre las
m e j -ü r é s atracciones 
internacionales. Y LA
CANCELA Dh^iORQ MUSlCAL

NUEVA, DISTINTA,
A(n'UAL. El mejor soniiio con 
la música del momento. Ya so

.‘Eso es Seneca y
ambiente”. LA RIPA, 5.

POR JUAN POCH

HORIZONTALES:

1. Anulara una escritura 
pública.— 2. Mezcla metales. 
País asiático.— 3, Tercera
cavidad del estomago de los 
animales.— 4.
consecuti vas.

Letras
------------- Instituto 

Nacional de Industria. 
Repetido y familiar, padre.— 
5. Embarcaciones. Dueñas.— 
6. Utilizarnos.— 7. De esta
manera. Neon.— 8. Anteojo 
para ver a larga distancia, pL— 
9. Agarraderas. Cesta para
pescar.

1. Trono real portátil.
Aguí, en este lugar.— 
símbolo del aluminio.

osa.— 4. Prenda de vestir. 
Campetfn.— 5. Preposicio'n
inseparable. Lista, nomina.—
6. Producir alguna, lesion 
orga'nica. Preposición.— 7.
Juego infantil en forma de
circunferencia que se hace
rodar palo.
Hermana.— 8. Deidad egipcia. 
Lugares publicos por donde

Nueva dirección por universita
rios. Donde el ambiente lo ha

TODOS LOS
.lUEVES- NOCHE. (Entrada
gratuita). Abierto: .lueves
viernes noche. Sál)ado,
V noche. T)omingo, tarde.
(.amino de las Torres, 96.

U iniisica mas original y rl am- 
b«‘nl<- mas agradable .Sevilla 6

Teléfono 37 92 ÍM)

Reunion y juventud, en un 
ambiente distinto.
Recicnlí^iente inaugurado: en
Sari Juan de la Cruz, 28

¡PROXIMO ESTRENO EN ESPAÑA!
El mayor espectáculo de la temporada: 
solo la fantasía de Julio Verne podia 

ofrecerlo en la

PSHTMIA E1EÍKTE DEL TEATRO FLETA

ilUTSMl
IfCUUCTU HnDC. munne • ivonne sentisIncline I n Munc FRANCK RRANA* UACK TAYLOR

■kS^BSMSS lUOlWWdllPiaMRUUfHMItiWtWKWR

JUAN riyUEn M,t..««M.rMwiFRANCISCOAnZA i«nH.iiiNi»aifDfl£SBERENGUGl

TODOS PUBLICOS

A las sesiones de 7 y 11 asistirán per
sonalmente el director y principales

intérpretes

A todo espectador le será entregado un boleto para*, el sortes
ante Notario de un viaje y estancia de una semana, para d<M

personas, en la isla de Lansarote

juventud

Pue 
metidí 
o al tr, 
hará í 
e p i s 
*‘Cues 
com 
comar 
en li 
cumpl 
per io 
dent 
i u r I 
desafo 
le tocí 
defen: 
asesint 
años i 
los 
legale¡

Peí 
que , 
comí 
mujer 
el cas

tranquilidad y
reservado ambiente, tenemos lo

usted desea. Liñan, 8<1 u e
(detrás de Telefónica, San,
Vicente de Paúl). Teléfono
29 11 66.

jovenes __________ _______
Sábados y festivos tarde, fiesta

onsumicion incluida.

joven. Teléfono 23 51 84.

CHARLESTON
ANOS 20

SU BÜ.DA;'
BAILE EN CHARLESTON.
Extraoniinariamente reformada
Oirección y Teléfono: 39 69 52'

especial parejas.
Nuche discoteca-club hasta las 3

GRAWER CLUB
Cómodo, personal y 

diferente. Calle Moncayo.

La nueva discoteca, abierta
de 5 tarde a 3 madrugada,

Juventud, ritmos, diversion.
Precios jóvenes. 
V e d r u n a ,

Calle Madre

SGCB2021



16-7-77 / PAG. 21 ESPECTACULOS

Escribe: JAVIER

PROCRAIVIASHOY... Y MAÑANA
i!

Albert Straton, en "Sara

Susan St. James

se nos hanPues sí,

de nadie y busca la mina 
abandonada. Veremos 
qué pasa con Sara.

¡«'I® PRIMERA CADENA t__ .

"WlcWllLLAN Y 
SEÑORA, DE 
JUECES AHORA

Hoy por la noche, 
podremos ver la película 
de Henry Hathaway: 
"Valor de ley" en 
"Sábado, Cine", que 

tiene como protagonistas 
a John Wayne, Kim 
Darby y otros 
especialistas en películas 
del Oeste.

metido a hacer Derecho, 
o al menos eso es lo que 
hará el comisario en el 
episodio de hoy: 
“Cuestión de ley”.— El 
comisario, como 
comandante de la Marina 
en la reserva, debe 
cumplir anualmente un 
período de prácticas, 
dentro del cuerpo 
jurídico. Y al 
desafortunado comisario 
le toca actuar de abogado 
defensor en un caso de 
asesinato, que se produjo 
años atrás, sin actualizar 
los conocimientos 
legales.

Pero que duda cabe de 
que el comisario Mac, 
como le 11ant a su 
mujercita, podrá resolver 
el caso e incluso salvar a

su defendido. Y es que 
casi seguro que el caso 
había sido aplazado, 
hasta que apareciera por 
allí el listo de McMillan.

Contará, naturalmen
te^ con la ayuda de su 
señora: Susan St James, 
que actualmente ha 
dejado la serie, po^ 
aquello de que no la 
encasillaran en un 
personaje. Así dejó al 
comisario compuesto^ 
abogado, pero sin 
mujer. Creo que es que 
la señora McMillan se
cansaba de 
resolver ella 
dijo: “Que 
marido que

tener que 
los casos y 
trabaje mi 

para eso le
pagan”. Y luego piden 
sus derechos. ¡Hay que 
ver cada cosa! .

Mañana por la 
mañana, "Concierto" y 
"Gente Joven", junto 
con "Sobre el terreiro", 
que dará paso a la 
emisión de sobremesa. 
En dic^a emisión, 
podremos ver el capítulo 
"la nieta" de "Sara", en 
la que Sara deberá 
encargarse de dar nuevo 
hogar a una chica, cuyo 
abuelo ha fallecido en 
una mina abandonada, 
dejando por herencia a la 
nieta algo de dinero y 
una muía; sin embargo la 
chica no quiere ir a casa

Tras "El mundo en 
acción", "Musiqueando", 
"Opinión pública", 
"Andar y Charlar" de 
Merino y "Misterio", hoy 
McMillan y señora, en el 
episodio "Cuestión de 
Ley", que comentaremos 
aparte. Después de la 
película podremos ver el 
campeonato de Europa 
de atletismo, "625 
Líneas" y tras el 
"Telediario" y el "Tour" 
otra película, en 
"Estrenos TV": " Una 
pistola en el cajón".— El 
cajero de una compañía 
debe de acompañar a los 
hombres que llevan las 
nóminas. En un atraco 
hiere a dos hombres y 
guarda la pistola; pero un 
hijo la coge para jugar. 
Eso es todo para mañana.

2

Yo creo

Rosa María Mateo

domingo: 
breve...”
ponga 
particular).

YO CREO- 
PERO QUIERO

Yo creo que 
refrán que

hay un 
todos

sabemos: “Lo bueno, si 
breve, dos veces bueno’’; 
pero quiero inventar un 
refrán nuevo, a la vista de 
los miniespacio del

“Lo malo, si
(Cada cuál 

finals u

que 1 
para

tenemos 
I dar ypelículas .

vender los sábados y
domingos; mañana en 
UHF hasta vuelve “24 
horas al día’’, junto con 
“Filmoteca TV’’..., pero 
quiero que el próximo 
domingo nos cambien 
éstas películas por el 
“Concierto” matinal. Así 
tendremos filmoteca en 
TV las 24 horas del día.

Yo crpo que está muy 
trabajado y bien dirigido 
por Pedro Erquicia el 
“Informe Semanal” que 
presenta Rosa María 
mateo..., pero quiero que 
en vez de ‘‘Informe 
Semanal”, hagan un 
semanal que informe. 
Oue quede menos 
bonito, pero que nos 
enteremos todqs.

15,35 Marco. "La 
gran • estancia de 
los Balboa" 
(color).

16,,10 Sesión de 
tarde. "Ali-Babá 
y los cuarenta 
ladrones" (1954), 

(color)

17,45 El mundo de 
la música.

18,30 Dibujos 
animados. 
Superratón 
(color).

18,45 Torneo.
19,30 Escuela de 

salud. "Higiene 
mental del 
niño" (II).

20,00 Con otro 
acento. "Santo 
Domingo'' 
(color).

2 1,00 Informe 
semanal. 
Resumen semanal 
informativo 
(color).

22,00 Noticias del 
sábado. Segunda 
edición (color).

2 2,15 Tour de 
Francia (color).

22,25 Sábado cine... 
Esta noche... 
"Valor de ley" 
(1969), de Henry 
Hathaway. 
Principales
intérpetes: 
Wayne, 
Darby, 
C a m P b

John 
K i m 

G len

Western. Un 
agente federal de 
los estados 
sureños recibe el 
encargo de la 
pequeña Mattie 
de dar caza al 
asesino de su 
padre refugiado 
en territorio indio 
(color).
00,35 Ultimas 
noticias. 
Informativo 
(color).

SEGUNDA CADENA
16,30 Presentación 

y avances.

16,31 Dibujos 
animados. 
Superratón: "El 
mayor cuentista 
del mundo" 
(color).

17,00 Cine cómico 
(Laurel y Hardy). 
"La búsqueda".

17,30 Mundo 
deporte.

19,30 Tele-revista. 
Informativo 
(color).

21,00 Toros.
220,00 Auditorium. 

"Recital de 
ó rqano". En 
diferido, desde la 
Fundación Juan 
March, Ramón G. 
A m e z ú a 
interpretará obras 
de Juan Sebastián 
Bach.

VALOR DE LEY

John Wayne

Yo creo qué la señora 
MacMillan se ha cansado 
del papel y se ha retirado 
de la serie..., pero quiero 
que la hagan protagonista 
de *‘A fondo’’, 
entrevistada por Joaquín
Soler 
que

Serrano. Seguro 
se aburre de tal

manera que no la
encasillarán en ningún 
papel. Pues no aparecerá 
más por TVE.

Un gran Western, el que se nos ofrece hoy en "Sábado, Cine", 
protagonizado por un gran actor: John Wayne. El argumento es 
el siguiente.- Rooster Cogburn que ya es uno de los más temidos 
agentes federales, por sus detenciones, cuantiosas y arriesgadas, 
es contratado por una pequeña, cuyo padre ha sido asesinado. £1 
asesino ha huido a territorio indio, Cogburn debe ir en busca de 
él, pero la chica también quiere participar en la expedición.

No hay duda de que se pone de manifiesto la grandeza del 
Western, con películas como ésta; ello es debido a que son 
principales del éxito, dos grandes del cine: Henry Hathaway en la 
dirección y John Wayne, (cómo no), en la interpretación. El 
tema es clásico en los Western: la venganza de la joven, ayudada 
por el agente, con algo de originalidad.

El paisaje es bien aprovechado y a veces hasta hace verán él 
(el director) los cambios de ánimo que se observan en el 
desarrollo del film.

ün buen plato, en resumen, para los buenos aficionados al 
género y sobretodo, para los admiradores del gigante del Oeste: 

John Wayne.
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CERRADO DOMINGOS DESDE LAS 3 TARDE

ILESTELAR IH 
SABADC;^

NUEVA DIRECCION POR UNIVERSITARIOS

Presenta la incomparable actuación de:

JESUS “EL BRONCO’’
Con un gran complemento de variedades internacionales 

CANCELA: EMBRUJO DE LA NOCHE ZARAGOZANA

NUEVA IMAGEN DE

TABERNA^Dcn

"Un ambiente CORDIALE"
En la Barra y en el Salón... llamarme PEPE 
Pero... en la COCINA... iD0N JOSE!

Especialidad de la casa: TODO
COCINA aristocrática. PRECIOS democráticos

NUEVA IMAGEN DE

TABERNaÍDMÍ
★ UN ARISTOCRATA DE LA ALTA COCINA 
* UN DEMOCRATA CON LOS PRECIOS

LA COALICION... QUE ARRASTRA MASAS 

A la hora del aperitivo, merienda o comida 
a base de selectos platos combinados...

PUB "DON PEPE" 
Para "ese momento especial" rodeado de intimidad

y a CAMINO DE
£jlV©rpOOl LAS TORRES. 96

DONDE EL AMBIENTE LO HACEMOS ENTRE TODOS
OS INVITAMOS A CONOCER LAS NOCHES ROCK DE LOS MARTES

Abierto: Martes noche, viernes, sábados y domingos 
UOS FESTIVOS MATINAL GRATUITO

Es una colaboración I5ER Publieidad-MYA Publicidad

LA CHICA

new

BBETHOlfBM
Discoteca, cine, Sudamerican-Pub
G(:andes espectáculos. Circuito cerrado de T.V.
SAN ANTONIO MARIA CLARET, 30y 32-Tel.251010

Presenta al gran
Travesty Internacional

MWSÏÏ
A petición del público 
prorroga su actuación 
en PUB-Beethoven y 
en SKORPIOS:

V^AÑORANZA

D. TeobaldoJ ( Frente al Bodegón 
del Tío Faustino).
telefono 39^952

extraordinariamente 
reformada

/WSOJE^ SANTIAGUILLOS 
PERCEBES 
BOGABANTE, etc.

SOLO MARISCOS DE 
PRIMERA CALIDAD

LA NOTICIA LA SONRISA
DOS AMANTES FAMOSOS

Alain Deion y Mireille Darc, dos formidables 

actores que han rodado recientemente la película 
"L'homme pressé", son amantes dentro y fuera del 

plató. Por eso en la pantalla, en este último film, han 
interpretado su propia vida real..

En "L'homme pressé", Alain Delon interpreta el 
personaje del hombre que quiere todo. Es un papel muy 
completo que le va perfectamente. En algunos momentos 
puede parecer un poeta, pero en la realidad es un 
hombre con un ilimitado apetito por la vida y la belleza 
incluyenao a la siempre atractiva Mireille Darc.

Al igual que en la vida real, en la película, Pierre 
Niox, quiere vivir diez vidas en una sola. Mirelle, o 
Hedwige, interpreta el papel de la hija del ex propietario 
de un claustro que compra Alain. Y se produce un amor 
a primera vista, Hedwige le ayuda a encontrar su camino 
en la película, como Mireille le ha ayudado a encontrarlo 
en la vida.

Se espera que la película, que fue rodada hace tres o 
cuatro meses, volverá a batir un récord de taquillas, 
debido ai renombre de sus protagoní'tas.

Muchas veces se ha dicho que Alain Delon y Mireille 
Darc forman una pareja perfecta tanto dentro como 
fuera de la pantalla. Ahora en la película que 
comentamos, interpretan su propia vida real. La vida de 
dos amantes muy unidos y que se quieren ihucho. Esa es 
la noticia.

aa AÛ.. 
f STR tu 
Cciwtr
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- Por amor al arte.

“Miss tanga

un 
en 
de

— ¿Te gusta

LOS RODRIGUEZ
YA NO EXISTEN

Zaragoza?

ado del

—¿Qué arte es el que 
amas?

establecimiento don 
Pascual Pina Artal, a 
quien en la foto vemos 
atendiendo a unos

Distinguida.
Al encarg

Llegó a España con 
contrato para trabajar 
“Cine Promoción”

—¿Has ganado algún 
título de belleza? o

Todos los días en ^'Cancela

.José Lo dice un
conocedor de la materia

ON Mariano Sistac es 
un hombre que no 

, necesita presentación en la 
hostelería. Desde hace unos 
años es el encargado de una 

■muy conocida discoteca 
zaragozana y por eso hemos 
considerado de interés, 
recoger su opinión:

-¿Cómo son actualrhente 
.las noches en nuestra 

ciudad?
-Están bajando. Van a 

menos. Se nota la crisis. Las 
empresas están haciendo un 
gran esfuerzo para mantener 
los negocios. Además los 
productos de importación 
también se han puesto por 
las nubes.

— ¿Cómo ve usted el 
porvenir?

-De momento ruinoso. 
Habrá que apretarse el 
cinturón como dicen los

Un establecimiento exótico y agradable

I LA BAHIA DE PAGO PAGO

A Bahía de Pago 
Pago es uno de los 

BKAv agradables y 
se pueden 

®'' nuestra 
®ad. Porque todo allí 

"Manueles" que están en 
Madrid...

— ¿Cuáles son las bebidas 
que más suelen pedir la 
¡uventud?

—En esta época de! año 
bebidas refrescantes.

—¿Qué tal clientes son los 
"Rodríguez"?

— Ya no se ven.
— ¿Por qué?
—Porque ya no existen. 

Ahora cualquiera es 
"Rodríguez" durante todo el 
año, desde el momento 
mismo en que se casan.

Interesantes y curiosas las 
breves opiniones de don 
Mariano S is tac, un 
profesional que está al tanto 
de todo lo que ocurre en el 
gremio de la hostelería y que 
también conoce muy bien las 
noches de Zaragoza. Frases y 
opiniones que desde luego 
no son ninguna "milonga". 

es acogedor, dentro de 
un ambiente peculiar
mente original. Por eso la 
Bahía de Pago Pago goza 
del favor de una clientela 
asidua y elega nte.

U nombre 
verdadero es Irene 

Botero y tiene veintiún 
años bien puestos. Su 
alias artístico es el de 
‘‘Alexandra Suwte’’. 
Nació en Colombia, pero 
se crio en Venezuela. Sus 
danzas exóticas son 
realmente electrizantes y 
su arte —y su cuerpo— se 
puede admirar en 
“Cancela” donde todos 
los días se desnuda en un 
“strip-tese” tan sugestivo 
como espectacú lar. 
“Alexandra”, si que sabe 
poner embrujo a las 
noches zaragozanas.

Barcelona. Ha hecho 
películas y también 
fotonovelas.Ahora 
mismo en los Quioscos 
está a la venta una 
foto-sexy suya.

Tiene una belleza 
caliente como la tienen 
las mujeres de su país 
posee un tipo realmente 
escultural. Por eso, tal 
vez, no le importa 
mostrarse sin ropa y 
como Dios la trajo al 
mundo, ante sus 
fervientes admiradores. 
Es ella misma la que nos 
da sus medidas:

—.Puedes apuntar, 
1,75 de estatura, 90 de 
busto, 90 también de 
cadera y 64 de cintura. 
Soy trigueña.

—Ya lo veo, ya. Como 
también veo que para tus 
medidas no ha llegado la 
devaluación. Pero dime 
¿por qué te desnudas?

—Sobre todo el baile, 
pero también he sido 
modelo de desnudos y he 
posado en varias 
ocasiones para algunos 
pintores, entre ellos para 
Botero que es tio mío. 

internacional’’ en 
Colombia.

— ¿Cuanto tiempo 
llevas en España?

—Tres meses y te 
puedo decir que esta es la 
primera vez que actuó en 
una sala de fiestas.

ELECTRIZANTE
ALEXANDRA

KKKk

Sí,los de esta tierra?e n c a n ta 
estoy muy

—JVI e 
a d e m.á s
satisfecha porque me han 
recibido muy bien los 
maños. ¿No os llaman así 

“ p a r ro q u ianos’’, le 
hicimos las siguientes 
preguntas:

— ¿Pide muchas 
bebidas exóticas el 
público?

—Un porcentaje muy 
elevado sí.

— ¿Cuáles son las que 
más le piden?

— Una 
d e n o m i n 
“crepúsculo’’ 

que 
amos 
y otra

llamada “coco-loco”.
— ¿Cómo es 

“crepúsculo”?
—Se hace a base 

ron, curasao y zumos 
futas.

e I

de 
de

— ¿Y el “coco-loco”?
—Lleva leche, ron y

coco.
— ¿Qué 

clientes 
habitualmente 
de Pago Pago? 

tipo de 
vienen 

a la Bahía

—Predominan
jóvenes, pero también 
nos visitan algunos 
mayores.

JK s í es efectiva- 
rr.ente, porque la realidad 
es que Pago Pago es un 
establecimiento apto 
para todos *os públicos 
«que tengan palauar, gusto 
y sensibilidad.

si, decididamente estoy 
msiy contenta en esta 
ciudad y en “Cancela”.

— ¿ Practicas algún 
deporte?

—Ahora casi no tengo 
tiempo, pero me 
encantan el tenis y la 

A TOPE
EETHOVEN que como cada semana sigue 
ofreciendo las más destacadas atracciones 

internacionales, está a tope. La foto que publicamos, de 
una noche cualquiera, es el mejor testimonio de nuestra 
afirmación. El público acude en masa a deleitarse con los 
buenos y variados números que constantemente se 
presencian en la pista del new Beethoven, no sólo en la 
discoteca, sino también en el acogedor y moderno 
Sudamerican-Pub. Las noches zaragozanas de Beethoven 
son unas noches alegres,, di vertidas y... apasionante?.

los

equitación.
“Alexandra Suwte’ . 

sexy y encantadora, 
obtiene en todas sus 
actuaciones un exito 
arrollador. Porque junto 
a su escultural figura, 
posee un arte indiscutible 
que contagia y subyuga.
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EL BOE
L Boletín Oficial del Estado (que tiene 
el formato y la solvencia del "ABC" de 
antes), publicaba ayer normas de 
amnistía para los funcionarios de la 
Generalitat de Catalunya, en 

particular, y de la administración local en general.
Dicho de otro modo; El BOE de ayer (sin mayores 
alardes tipográficos, como establece su rutina 
funcional), amnistiaba a Tarradellas, presidente de 
la Generalitat en el exilio, y, de hecho, le 
rehabilitaba a la cabeza del organismo autonómico 
que, de un momento a otro, será estructurado para 
el país catalán.

Yo no sé quién será en la actualidad el campeón 
nacional de billar a tres bandas, pero bien pudiera 
serlo Adolfo Suárez. Cada tacada del presidente 
hace que la bola circule de banda en banda, con 
curiosos efectos, hasta conseguir la carambola. Y. 
encima, se las deja colocadas para alargar, sin 
límites, el juego; claro que, como no se puede estar 
en todo, de vez en cuando se le escapa alguna. El 
lunes es "día inhábil a todos los efectos", que 
también lo ha dicho el BOE (periódico que, dicho 
sea de paso, merece una acción sindical de ios 

• redactores gráficos en demanda de sus legítimos 
derechos). ¿A cuento de qué es festivo el 18 de 
julio?
Cuando se rehabilita a Tarradellas, Fraga habla 
amistosamente con Carrillo en la carrera de San 
Jerónimo y, en suma, parece alcanzada la 
reconciliación nacional, izas! el borrón. El 18 de 
julio es, todavía, para nosotros algo más que la 
festividad de San Federico: continúa siendo la 
única fiesta que, en el calendario, el lugar de 

i escribirse con guarismos rojos, lo hace con cifras 
azules.

Tarradellas podrá volver a la Generalitat en aras 
de un truquito en el BOE (los ingresos por 
publicidad más notables de la prensa española) y el 
18 de julio no puede dejar de ser "Inhábil"por 
temor, supongo, a lo electoralmente inexistente.

I Verdaderamente en este país habrá que cambiar 
I los reglamentos vigentes en el juego de billar y 
I organizar torneos a 7, 8 ó 9 bandas. Tres son pocas 
I para nosotros.

Martín Ferram/

RELEVO EN LA JEFATURA DE LA BASE U.S.A.

ZARAGOZA, (ARAGON/expres).— El coronel Harley Will ha 
tomado posesión de la jefatura de las Fuerzas norteamericanas en 
la base aérea de Zaragoza. Sustituye al coronel David W. Forgan, 
que había desempeñado el puesto durante tres años y que ha sido 
nombrado director de “Planes de Mando Aéreo Téctico” en la 
basa de Langley (Virginia).

El coronel Harley Wills era hasta ahora jefe del equipo de 
Inspección para USAFE, cargo que ocupaba desde hace un año- 
Tiene cuarenta y ocho años y ha desarrollado su carrera militar 
en Corea, Japón, Inglaterra, Tahilandia, y Alemania.

ALAIN POHER VISITO AL REY 
EN LA ZARZUELA

MADRID, 16 (Europa Press).- El 7*'i"’" 
recibido en su despacho, en el palacio de La Zarzuela, al 
presidente del Senado francés, M. Alain Poher.

La visita ha tenido lugar a las once de la mañana, y el señor 
Poher llegó al palacio acompañado del ministro del Interior 
señor Martín Villa; alcalde de Madrid, señor Arespacochaga, y 
•fni»LBdor franche s*Aor Dinlmu.

El Rey vestía trajo oscuro, e Invitó a sus visitantes a tomar 
Asiento amia sala-despacho, donde a continuación mantuvo una 
laisa conversación con el presidente del Senado francés, en 
presencia de sus acompañantes. onharCon anterioridad, a las diez de la mañana, el señor Poher 
asistió a la Inauguración de la madrileña plaza de Olavlde. que 
presidió el señor Martín Villa.

EL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA 
(MARXISTA LENINISTA) CELEBRO 
SU SEGUNDO CONGRESO

MADRID. 16 (Europa Press).— El Partido Comunista de 
España (marxista-leninista). ha celebrado su segundo congreso, 
según Informan fuentes del ciUdo partido, no reconocido 
legal menta. .

Las citadas fuentes consideran que al congreso ha sido 
“histórico tanto para la dasa obrara como para todos los pueblos 
d* CspsAs**»

En el congreso han sido aprobadas las líneas políticas, el 
programa y los estatutos. También sa ha elegido nuevo comité 
central. De los acuerdos se informaré an una ruada da prensa, en 
la que facllitarén un doslar con los documentos fundamentales 
del congreso.

Tras la devaluación

IMPORTANTE ENTRADA ' 
DE DIVISAS EN ESPANA

MADRID, 16 (Europa Press).— En medios económicos se calcula 
oue, desde el’ pasado martes, fecha de la devaluación de la peseta, se 
ha registrado una importante eritrada de divisas en Espma que 
podría incluso superar ios 200 millones de dolares. Este flujo de 
moneda extranjera se cree que continuara durante las proximas 
semanas.

Como se sabe, durante los pasados meses y ante los rumores que 
empezaron a circular sobre devaluación de la peseta se produjeron 
de una manera importante las inversiones extranjeras en nuestro 
país, a la espera de que se procediera à esa depreciación de la 
moneda española. . „ _ ,

Una vez que ha tenido lugar esta es normal que Espana vuelva a 
convertirse en importante lugar para los inversionistas de otros 
países, teniendo también en cuenta la manera favorable con que se 
sigue la evolución política y el resultado de las pasadas elecciones.

LIGUERA MEJORIA DE LA PESETA EN
EL MERCADO DE DIVISAS

MADRID, 16 (Logos).— También ayer, como en días anteriores, 
mejoró aunque muy ligeramente, la cotización de la peseta en el 
mercado de cambios. , ■ - j , •

Al igual que los dos días anteriores, el dolares cotizo por debajo 
de las ochenta y siete pesetas, concretaímente 86.523 y 86.783 P^ra 
el comprador y vendedor respectivamente, lo que supone una subida 
de centésimas en relación con la cotización de ayer.

Por lo tanto, el alza experimentada por la peseta desde el día 
doce, en que el Banco de España fijo en 87,30 y 87,50 el precio del 
dólar, supone aproximadamente setenta y siete y setenta -.y dos 
centésimas para la compra y venta.

CERCA DE 35.000 MILLONES SUPONDRA
LA DEVALUACION DE LA COMPRA DE CRUDO

MADRID, 16 (Logos).— La devaluación de la peseta en un 25 por 
ciento, con camnio oficial del dolar a 87 pesetas, supondrá 
inversión mayor de la prevista en principio, del orden de los 35.000 
millones de pesetas, para los crudos que aún quedan por descargar 
en las refinenas españolas para el presente año, según la revista 
“Petróleo”.

Estimaciones oficiosas cifras en cerca de 22 millones de 
toneladas unos 160 millones de barriles, el crudo por recibir hasta 
fin de año, que, haciendo un cálculo sobre un coste ligeramente 
superior a 12 dólares barril, suponen, pagados al nuevo cambio 
dolar/peseta, una cantidad de 35.000 millones de pesetas mas sobre 
la inversión prevista antes de la devaluación.

MENOR PRODUCCION DE ENERGIA ELECTRICA

MADRID, 16 íLogos) .- A 7,114 millones de kilovatios-hora se 
eleva la producción nacional de energía electrica durante el pasado 
mes de junio, lo que representa una disminución del uno por ciento 
en relación con la producción del mismo mes del año pasado, que

fue dK 7.186 millones, según datos facilitados por el Ministerio de 
Obras Públicas. , ,

Los 7 1114 millones de kilovatios-hora, se descomponen enloj 
siguientes; 3.388 millones de producción hidr^ectrica 3.34( 
millones de producción termoeléctrica convencional y 382 millonq 
de producción nuclear.

Se da la circunstancia de que, mientras la •P^^'^ccióii 
termoeléctrica ha descendido, con relación a junio de 1976, en un 
49,43 por ciento, la producción hidroeléctrica ha aumentado en un 
81,37 por ciento.

LA C.E.E. LIMITA LAS EXPORTACIONES

MADRID, 16 (Lobos).— Las exportaciones eroañolas al mercado 
francés de hilaturas de algodón no acondiconadas para b venu al 
detall no podrán superar las 1.275 toneladas hasta fmaleg del 
presenta año. Por otra parte, y durante el mismo período, España no 
podrá colocar más de 1.532.000 pieMS de cam^, camisetas , 
artículos similares en el mercado aleman, 1.350.000 en el mercado 
francés y 1.317.000 en el Benelux. * i? - .

Estos son los afectos que conciernen directamente a España dd 
reglamento de la comisión europea que publiera m^na d 
“Journal Officiel” de la comunidad, con el objetivo de establecerun 
sistema de protección ante las importaciones de productos tcxlilti 
provenientes de terceros países, según fuentes de la Lamara Uficiil 
de Comercio, Industria y Navegación de Egi^a. , , , .

Los contingentes señalados para España abarcan deade el primen 
de julio batas el 31 de diciembre de 1977 y las exportaciones queyi 
se hayan realizado de los productos afectados, aparto del d(i 
primero del corriente mes y hasta la fecha de enetrada en viçirdel 
■reglamento, (el próximo día 18), deberán ser deducidas de lu 
cantidades asignadas. i. •

La Comunidad no ha establecido por el momento limitaciones! 
las importaciones procedentes de España de ropas de bebé y 
artículos de seda; pero en opinión de la Delegación del Longeio 
Superior de Cámaras de Comercio, Industria y Navegación dt 
España ante la CEE, la nueva normativa proteccionista de Bruselu 
representa un duro golpe para las exportaciones españolas que, sobre 
h¿erse mostrado eficazmente agresivas en los últim^ tiempos, 
podrían haberse visto beneficiadas ahora con la reciente devaluioóí 
de la peseta.
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últimas noticias últimas noticias
SANFERMINES: BALANCE DE VICTIMAS

PAMPLONA, 16 (Cifra).— Un muerto ocho heridos graves, 
ocho menos graves y unos 140 leves es el balance de personas

CASTELGANDOLFO.—Su Santidad el Papa Pabo VI saludi 
desde una ventana de la Villa de las Montañas Alban a la multitud, 
que acudió a recibirle.Pablo VI pasaré enXastelgandolfo la tempo
rada estival. (Telefoto Cifra Grifica/Upi)

EL VERANEO DEL PAPA

asistidas en hospitalarios de Pamplona como
consecuencia de los encierros de este año de San Fermín.

Doce corredores resultaron heridos por asta de toro, siete de 
ellos de pronóstico grave.

Actualmente se encuentran hospitalizados cuatro personas: 
José Marfa Medarde, de 20 años, con cornada en el muslo en el 
encierro del dfa 13. Guillermo Pedro Icuña, de 22 años, herido 
por asta de toro el día 14. Andrés Ochoa, de 21 años, que sufrió 
rotura de tibia y peroné el dfa 11 y Francisco Javier Mateo, de 
29 años, herido por asta de toro en el último encierro.

U.C.D. PRESENTO AYER SU DOCUMENTACION
MADRID, 16 (Europa Press).— Ayer por la tarde fue 

presentado en la secretarfa del palacio de Las Cortes la 
documentación necesaria para la constitución de grupo 
parlamentarlo de Unión de Centro Democrético en el Congreso.

En la documentación se hace constar que el grupo esté 
presidido por don Leopoldo Calvo Sotalo, el vicepresidente seré 
don Federico MayorZaragoza y > el secretarlo José Pedro Pérez 
Llorca, quien hizo la presentación de la documentación.

ABOGADO LABORALISTA, AGREDIDO
POR UN VECINO DE EXTREMA DERECHA

PAMPLONA, 16 (Cifra).— El abogado laborallsta navarro José 
Fermín Arralza fue agredido la pasada madrugada cuando llegaba 
a su domicilio, en la plaza Conde de Rodezno, en Pamplona.

El abogado reconoció a sus agresores —a los que ha calificado 
como de extrema derecha—, uno de ellos vecino suyo.

El señor Arraiza, que recibió atención médica en la residencia 
“Virgen del Camino", va a presentar la correspondiente querella 
criminal.

ATRACAN CON METRALLETAS LA FURGONETA 
DE UNA EMPRESA BARCELONESA

BARCELONA, 16 (Cifra).— Tres jóvenes armados con 
metralletas y una escopeta de caza atracaron la furgoneta de la 
empresa “Electrónica Josa" apoderándose de casi tres millones 
de pesetas.

Cuando el vehículo, con la paga extraordinaria del 18 de julio 
paró ante los locales de la empresa, dos jóvenes armados 
amenazaron a sus ocupantes y se apoderaron de tres cajas, dos de 
las cuales contenían parte de la nómina, dejando en el interior 
otras dos en las que también había dinero.

MEDIDAS ESPECIALES DE 
VIGILANCIA Y SEGURIDAD 
EL 18 DE JULIO
Para prevenir atentados como tos 
que se registraron el año pasado

MADRID, 16 (Europa Press).— El Ministerio del In torio' 
ha cursado instrucciones para que se adopten meow» 
especiales de seguridad el próximo día 18 de julio, y 
víspera.

Estas medidas tienen como objetivo la prevención “ 
atentados como los que se registraron el pasado año, en ” 
noche del 17 al 18 de julio, en la que fueron 
artefactos explosivos en numerosas ciudades españowiM 
afectaron a edificios oficiales, monumentos, casas sinW 
y repetidores de televisión y radio. Los atentados tue 
entonces reivindicados por el G RAPO, organización qu® 
dio a conocer en aquel momento por vez primera.

Las medidas de seguridad consistirán sobre toflo 
protección policial a edificios, reemisores y o 
instalaciones estratégicas.
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